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Cuando gobiernen después de las 
elecciones municipales, lo harán 
solos y con programa propio

EXTRAOFICIALIVIENTE pero sin ningún lugar a 
dudas, la ejecutiva del P.S.O.È. le ha dicho que no a 
Suárez y á su Ceiitro Democrático a la hora de las 

esoeculaciones sobre la formación del nuevo Gobierno. Los 
socialistas no quieren entrar a formar parte del segundo 
nabinete de Adolfo Suárez, lo cual ha impulsado a este a 
imitar sus escarceos para la formación del Gobierno a sus 
propios compañeros do candidatura, es decir, a los lideres 
délos pequeños partidos que componen la U.C.D.
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• Hasta entonces, el Gobierno del 
Centro tendrá que hacer frente a 
los muy graves problemas del país

A toda prisa, Adolfo Suárez trata de organizar a sus 
huestes, de sacar de ellas un grupo parlamentario coherente 
y unos líderes útiles para la nueva tarea de gobernar a este 
país, ya definido por la vía de las urnas, lo que significará 
indefectiblemente la aparición de dificultades que antes no 
existían junto con la valoración del verdadero peso 
específico de los partidus que van a quedar en la oposición 
con el PSOE a la indiscutible cabeza.

La desición última del PSOE de rechazar cualquier
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coalición para gobernar con el centro de Suárez va a poner a 
éste en la tesitura de administrar en solitario, con el 
evidente riesgo de un futuro resquebrajamiento en esa 
Unión de Centro electoral aglutinada solamente en torno a 
la figura del presidente del Gobierno recién confirmado en 
su cargo por el Rey.

Con esa negativa del PSOE la tarea de formación de un 
nuevo Gobierno no se presenta fácil en absoluto.

Hoy EXPIRA
el PLAZO

• ETA rechaza airadamente 
la oferta de 250 millones 
hecha por la familia

Dramático llamamiento del obispo 
de Bilbao a los secuestradores

información en páginas interiores)

(MAS INFORMACION EN LA PAGINA CUATROJ_

Le faltan escaños para la mayoría absoluta

LA U.C.D. NO COPARA LAS CORTES
Los parlamentarios de la Unidad de Centro Derrwcrático no ^n a 

tener el ‘"quorum" suficiente en las nuevas Cortes
decisiones unilaterales sobre el articulado de la nueva Constitución 
española. Para que tal ocurriera, la U.C D. necesitaría contar con e 
cincuenta por ciento más uno del total de diputados y senadores, es decir, 
con trescientos escaños propios. Según las últimas estimaciones respecto al 
resultado de las elecciones, se calcula que Unión de Centro Democrático no 
posará de 275 parlamentarios, es decir, venticinco menos de los que se 
necesitaría para cubrir esa mayoría absoluta,

^o obstante se especula ya con la posibilidad de que los cuarenta y un 
senadores designados directamente por el Rey lleguen, en un momento 
dado, a apoyar disciplinadamente las instancias y proposiciones que la 
coalición de Adolfo Suárez plantee ante las cámaras, con lo cual esa 
tnayoría absoluta, de hecho, se convertiría en realidad, aunque no con 
carácter definitivo sino en forma esporádica y respecto a parcelas concretas 
de las deliberaciones que pudieran llevarse a cabo.

Por lo que respecta a los parlamentarios elegidos en representación de 
otras instancias políticas, queda descartada en un principio una coalición 
real entre los diputados y senadores de izquierda para ejercer, de rnanera 
conjunta y sistemática, la i tarea de la oposición. Sin embargo resulta mas 
Que probable que' ante aspectos concretos del articulado de la nueva

Constitución los perlamentarios de izquierda (socialistas, 
autonomistas, etcétera) van a coincidir en muchos 
tradicionalmente han venido identificándose en ^s 
alternativas esta coincidencia tiara, presumiblemente, que 
grandes temas constitucionales que aporten 
organización político-social del pa s, el voto <^onjunto de 
r^lte innegable, con lo cual a las instancias del poder les recitan 
eZe^lm^te duro ofrecer una batalla dialéctiœ 
suficientemente eficaz como para contrarrestar las opiniones de 

'^^Por^úitimo las minorías derechistas representadas en las nuevas Cor^ 
no se espera que ofrezcan sus escasos votos a muchas de 
emanadas de la Unión de Centro Demo^ático, salvo aquellos o^oment^ 
en los que su aportación resulte decisiva 
parlamentario de la izquierda ante asuntos de las

Los temas que "a priori" son considerados como rrwjor salvadles por as 
nuevas Cortes son todos los relativos a
de Cataluña v el País Vasco, así como aquellos que podríamos enmarœr 
dentro del ámbito de las relaciones familiares, 
legales sobre disolución de matrimonios, permisibilidad del aborto, control 
de la natalidad, etcétera. _

&

Alas tres de esta tarde finalisa el 
plazo dado por los secuestradora 
de Javier de Ybarra para Que su familia 

cumpla las condiciones impuestas. 
Diversos organismos y personalidades 
vascas han hecho pdblicos comunicados 
y declaraciones pidiendo que la vida del 
secuestrado sea reatada.

Veintiocho diputados y senadores 
electos en el Piafs Vasco, pertenecientes a 
las más diversas ideologías, señabn que, 
creyendo interpretar los sentimientos, 
humanitarios de nuestro pueblo, 
pedimos que, por encima de cualquier 
otra consideración, sea respetada la vida 
de Javier de Ybarra.

c.o.u.
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FRANCO NO RESUCITO
Franco no resucitó. Por fortuna. El pueUo no olvida. Y a 

la primera de cambio, en el estreno de la democracia no 
orgánica, los franquistas más representativos que no conta
ron con la fuerza máxima de su partido o coalición han caído 
estrepitosamente. El 20-N ha quedado ya totalmente archi
vado en el Museo de la Historia. Así son las cosas. No sirve 
darle más vueltas.

Que Adolfo Suárez cou el 
w poder legitimado por las ur- 

ñas monte una estratega 
neofranquista, eso es ya ha- 
riña de otro costal que pro- 
bablemente no sucederá, 
porque el presidente del Go- 
biemo no es tonto y sabe que 
el franquismo no vende ni en 

H plan descafeinado. Pero esto 
H ya tendremos tiempo de 
H abordarlo en profundidad. 

Hoy vamos a darles una re- 
lación — no exhaustiva — de 
aquellos hombres que hicie-

polémiCQ
PorAnifel Sánchez

ron su carrera con el dicta
dor y que han visto cercena
do su paso al protagonismo 
de las Cortes post-franquis- 
tas. También recogeremos 
«tros nombres de signo bien 
distinto y que no han alcan
zado un escaño; Diríase que 
no pocos antifranquistas 
han quedado en la cuneta. 
Pero en mucbos casos será 
sólo por un tiempo más o 
menos breve. En el otro su

BUNKERISTAS 
FUERA

Otros franquistas que se

exprés —
LA TARDE r Marcial, núm. 2 
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puesto -la casta franquis
ta - tendría que ocurrir una 
catástrofe de los «salvado- 

^-es» en plan golpista para 
que sus nombres volvieran a 
ocupar las primeras páginas 
de los periódicos y los pri
meros planos por televisión, 
ín fin, veamos algunos sa
brosos nombres y apellidos 
que tanto han songdo en las 
cuatro décadas de mordaza 
y atadura.

fPWBS ARIA?" 
NAVARRO SIN ESCAÑO

Carlos Arias Navarro, ex 
presidente del Gobierno y 

albacea testamentario del 
general, no ha podido ga
narse la plaza de Madrid 
para el Senado. Creyó que lo 
tenía fácil y ha resultado 
imposible. Su aparición por 
televisión hace unos días fue 
catastrofista. Quiso hacer 
creer a los españoles que 
con Franco se vivía mejor 
(con Franco y con él, claro) 
y que lo que ahora teníamos 
no era otra cosa que un cli
ma de pre-revolución. El 

ciudadano con sentido críti
co — abunda inás de lo que 
parece cuando se ve media
namente libre — no le creyó.

«Corriere 
de la Sera» calificó a Arias 
cuando llegó a presidente de 
«policía para jefe de Go
bierno». Y la política no es 
lo mismo que la función po
licial. Con Franco pudo ac
ceder a lo que accedió. Ya 
ha quedado también en el 
Museo. Gran derrotado. El 
ex alcalde de Madrid que 
contaba con una cierta fama 
de popularidad no ha resis
tido el paso del tiempo. El 
paso de la verdadera demo
cracia. Descanse en paz, so
siego y tranquilidad en su 
residencia de «Casaquema- 
da».

ADIOS,
EX MINISTROS, 
ADIOS

Curiosamente — qué lógi
co resulta todo - algunos de 
los colaboradores más es
trechos de Arias Navarro y, 
por tanto, del franquismo, 
tampoco han podido ganar 
una plaza parlamentaria. 
¿Recuerdan ustedes al brazo 
derecho de Arias, José Gar
cía Hernández, ministro de 
la Gobernación? Ni. por 
Guadalajara, amigos, ni por 
Guadalajara, donde debe 
contar con influencias nu
merosas, ha podido salir 
elegido. Ya no podrán 
construir al alimón otra Ley 
Antiterrorismo. Ni Allende y 
García-Baxter, también 
candidato por Guadalajara 
(donde es un terrateniente 
poderoso) ha sabido de la 
victoria. Ni Utrera Molina 
en Málaga. Ni Cruz Martí
nez Esteruelas por Teruel 
Todos ellos se unieron 
en torno a Alianza Popular y 
han cosechado el gran fra
caso.

apiñan en el más puro bún
ker tampoco han podido re
sultar elegidos. Blas Pinar 
López, en Toledo, se rio

superado por dos «rojos» del 
PSOE y por «centristas» de 
Suárez. Al notorio notario 
sólo le quedará el derecho al 
pataleo (al que ya estamos 
acostumbrados en algún que I 
otro mitin). La gente puede I 
ser de derechas, pero dentro ■ 
de un orden. Y el belicoso I 
don Blas no es otra cosa que | 
un apocalíptico sombrío. I

Los nombres de Luis Va- I 
lero Bermejo (amigo de P¡- 'j 
ñar, cómo no), Roberto ■ 
Reyes (abogado defensor de ¡* 
Sánchez-Covisa). Mónica ¡i 
Plaza, Manuel Valdés La- 
rrañaga, Dionisio Martín 
Sanz, Carlos Pinilla y el 
viejo -Raimundo Femán- 
dez-Cuesta y IVl^relo han 
quedado en el más'flagrante 
«off-side» político que pue
dan ustedes imaginarse.

OTROS
GRANDES VENCIDOS

Aunque algunos de ellos 
evocan épocas pasadas, nin
guno puede ser alistado en 
las tilas franquistas. Un lu
chador contra la dictadura 
como es José María 
Gil-Robles y Quiñones ha 
perdido su batalla en Sala
manca. En realidad, ha sido 
la .Democracia Cristiana 
quien ha perdido la guerra. 
Suárez se la ha comido por 
entero. Otros líderes como 
Diego Márquez (Círculo 
José Antonio), Cantarero 
del Castillo (Reforma Social 
Española), Pedro Conde 
Soladana (FE de las JONS 
auténtica), Rojas-Marcos 
(Partido Socialista de An
dalucía), Mariano Zutia 
(carlista) también Jian fra
casado en su intento. Menos 
sorprendente es la derrota 
de otros militantes de iz
quierda que acudieron a las 
elecciones, con el «handi
cap» de su legalización re
ciente o su ilegalidad total. 
Pero hay más días que ollas, 
como dicen los castizos.
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vu TENEMOS PtRLAMENIO
LOS lectores comprenderán 

fácilmente que para este 
comentarista la presente hora de 

España es una joya desde la vertiente 
orofesional, al cumplirse muchos de 
los postulados que he venido 
defendiendo durante no sé cuantos 
años La democracia política esta 
entrando por nuestra puerta y los 
españoles nos miramos unos a otros 
entre maravillados e incrédulos. Ya se 
Que nada hay de color de rosa y que 
son numerosas las fallas del proceso 
post franquista. Ya sé que idealmente 
las cosas se tenían que haber 
desarrollado mucho mejor. No voy 
ahora a volver sobre todo ello, cuando 
llevamos repitiéndolo durante el año y 
medio largo que ha transcurrido desde 
el fallecimiento del dictador.

Pero lo que tenemos ya conseguido, 
a pesar de los miedos, de las 
inquietudes y de las zozobras, es Una 
parte fundamental del recorrido hacia 
la democracia; nada menos que un 
Parlamento democrático, en cuya 
elección todos los españoles mayores 
de edad hemos participado desde unas 
razonables cotas de libertad. Esta es 
una realidad de perfiles tan 
acusadamente históricos, que todas las 
demás consideraciones empequeñecen a 
su lado. Ese asombro de la prensa y de 
la opinión pública extranjeras son los 
mejores testigos de esa realidad a que 
me refiero. España y los españoles 
podemos alegrarnos legítimamente del 
desarrollo de los acontecimientos en el 
ultimo año y de manera especial de las 
elecciones que acaban de celebrarse.

Aunque uno estaba seguro de ello, 
los hechos ya han dado la razón a 
quienes asegurábamos que nuestro 
pueblo estaba tan preparado para la 
democracia como los demás de Europa 
y que lo único que nos faltaba era 
ponerla én práctica. Los fantasmas y 
los espectros del pasado han sido 
arrojados por la ventana y una mañana 
de junio los españoles se han levantado 
con su dignidad nacional y de 
ciudadanos recuperada.

Se acabó el bosque 
de siglas

Quiero advertir que estoy hablando 
en términos muy genéricos, porque 
creo que es lo que más interesa en 
estos momentos, por lo que no debe 
sorprender que ahora no abarque una 
serie de aspectos muy criticables que 
ya iremos viendo y que incluso han 
sido comentados en anteriores 
ocasiones. Pero creo que ahora hay 
que evitar que los árboles no nos dejen 
ver el bosque.

Una crítica muy común en los 
anteriores meses había sido la 
tremenda proliferación de siglas y de 
partidos. Hay que reconocer que entre 
las normas electorales y el fino sentido 
político de nuestro pueblo han 
conseguido mucho másquelas 
lamentaciones de los comentaristas. El 
bosque de siglas y de miniopciones ha 
sido barrido de la realidad y sólo en 
algunos casos esas opciones podrán 
emerger a la superficie si aciertan a 
integrarse en las corrientes más 
próximas y que hayan conseguido 
alguna clase de refrendo popular.

De las elecciones ha resultado un 
sistema mucho menos multipartidista 
que varios de los europeos. Tenemos 
dos partidos (una coalición y un 
partido, para ser más exactos) 
fifíayoritarios, no muy distantes entre 
sí en cuanto a adhesiones populares, y

DEMOCRMICD

otros tres partidos 
audiencia popular:

de mucha menor 
PCE, AP y PSP.

Este ultimo lógicamente se integrará 
con el PSOE y AP posiblemente se 
disolverá. Ello significaría que —a nivel 
del Estado— serían tres los partidos 
con un peso representativo en el 
Parlamento. La democracia cristiana 
vivirá 'dentro de Centro Democrático, 
ya que la opción "extracentrista" o se 
une a la otra o desaparece, después de 
la "debacle" sufrida en las elecciones.

El pueblo y su 
impresionante veredicto

El pueblo español ha emitido un 
impresionante veredicto sobre el 
franquismo, a los diecinueve meses de 
la desaparición de Franco, que bien 
parecen diecinueve años. El pueblo se 
ha sacudido olímpicamente la herencia 
del dictador yha optado 
abrumadoramente por el cambio en 
profundidad y por la construcción de 
una verdadera democracia política 
europea. Y lo ha hecho con una gran 
naturalidad, como si estuviera 
acostumbrado a ello. Es dramática y 
grotesca la situación en que el pueblo 

ha dejado a tantos predicadores del 
pasado y de las excelencias de un 
régimen que nos había arrebatado las 
libertades y la dignidad. El 15 de junio 
es una fecha clave e inolvidable.

No deja de tener gracia que Alianza 
Popular haya obtenido menos apoyo 
que el Partido Comunista de España, 
cuando los lideres y los principios de 
aquellos han tenido cuarenta años de 
predominio y propaganda, mientras que 
el PCE ha tenido cuarenta años de 
persecuciones y de difamación. 
Sorprendente y fino el olfato político 
de un pueblo, que ha sido capaz de 
sustraerse al dictado de las 
determinaciones históricas.

Pero todo esto hay que 
administrarlo sin triunfalismos y sin 
complejos de escarmiento. Una vez 

constatadas las realidades y medida su 
trascendencia, lo que todos deben 
procurar es poner en marcha una 
nueva ^poca en la que se olviden para 
siempre las tristezas y los 
enfrentamientos derivados de la 
dictadura.

Los españoles están alegres y eso se 
ve inmediatamente a poco que uno 
salga a la calle o hable con sus 
compatriotas. Es una alegría que viene 
de la satisfacción producida por la 
recuperación del derecho a regir sus 
propios destinos. Pues bendito sea Dios.

Suárez y Felipe González: 
Dos líderes, dos opciones

Por encima de todas las críticas a 
que se pudo hacer acreedor, con

CARTA

ARAGON/exptes
Zaragoza, 14 de junio de 1977

Sr. D. Eduardo Fuembuena

Director de ARAGON/expres 
Zaragoza

Estimado Sr. Director:
Parece mentira como caemos 

trampas que nos tienden, y
"colaboran".

Es inadmisible su titular del 14: "La 
ETA aplaza la ejecución de Ibarra , y 
luego repiten el error en el texto de la 
noticia más de una vez. El titular es 
cuestión del periódico, la noticia es

motivo de su presentación a las 
elecciones o de ciertos rumbos del 
proceso de democratización, lo cierto 
es que hay que reconocer ai presidente 
del Gobierno el dificiitsimo mérito de 
haber conducido al país hasta esta 
tesitura concreta, en que ha celebrado 
en paz sus primeras elecciones 
generales desde antes de la guerra y sin 
que concurriera ninguna de las 
circunstancias que hace cuarenta años 
habían enloquecido a tos españoles 
hasta el punto de lanzarlos a unos 
contra otros.

Creo que ese es un motivo de 
gratitud para con Adolfo Suárez, 
mucho más importante que el hecho 
de que la coalición que él encabeza 
haya ganado las elecciones. Lo primero 
era mucho más difícil que lo segundo. 
Se espera que ahora sea capaz de 
administrar con inteligencia y mesura 
el resultado de las elecciones.

El otro gran protagonista es el joven 
líder socialista Felipe González, aquel 
desconocido "Isidoro" del congreso 
socialista de Suresnes, en octubre de 
1974, y que supo irse ganando la 
popularidad desde el primer momento 
en que dejó de ser peligroso y hasta 
delictivo mencionar en la Prensa a los 
partidos y a sus dirigentes.

A Felipe González seguramente no 
se le subirá el éxito a la cabeza y 
tampoco al partido del que es 
secretario general. El PSOE sale de las 
elecciones generalés como la opción de 
izquierdas mayoritaria en la 
perspectiva de los españoles de 1977. 
Es un partido con dirigentes 
moderados, dentro del cual conviven 
diversas tendencias, desde la 
claramente marxiste y revolucionaria 
hasta la puramente social-demócrata, 
como debe ser.

Del patrimonio y la inteligencia 
política de ambos personajes depende 
mucho el inmediato futuro de los 
españoles.
No nos van 
a defraudar 

de amplias masas.

ahora, cuando 
llevan meses de- 
mostrando que 
son merecedores 
de confianza 
y de apoyo

Comentario a la 
palabra ''ejecutar

en las
Vdes.

cuestión de la agencia, ya lo sé, pero lo 
fundamental, Sr. Director es que la ETA 
no ejecuta, la ejecución (palabra 
empleada para abreviar la expresión) es 
ejecución de una sentencia, por tanto 
dictada por un Tribunal, y un grupo 
terrorista cualquiera que sea, ni es un 
Tribunal, ni dicta sentencias, por tanto no 
ejecuta-, asesina, esa es la palabra con toda 
su crudeza y su horror.

No caigamos por favor en la trampa de 
seguirles el juego y expresiones que 
intentan dar un barniz de legitimidad a lo 
que no la tiene.

Lo que realizan los terroristas al 
margen de la ley son asesinatos, rw 
ejecuciones, ¿Estamos de acuerdo?

Con mi atento saludo.
Fdo: Alberto GARCIA CORDON

DNI: 17.120.382
AE/ 18-6-77 /PAG. 3
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Inquietud 
en Bilbao A las tres terminó el plazo
para pagar el rescate de Ybarra

Dramático llamamiento del obispo de Bilbao a los secuestradoresBILBAO, 18 (Europa Press).— No se ha 
producido esta mañana ninguna novedad en tomo al 
secuestro dd industrial don Javier de Ybarra, cuya 
libertad está siendo pedida estos dias por diversos medios 
vascos. Los diputados y senadores elegidos en las últimas 
elecciones han dado a conocer un llamamiento 
solicitando la liberación.

En medios cercanos a la famflia no se ha podido 
conocer ninguna nueva reacción. Como es sabido, el 
último mensaje de los secuestradores fij^ el plazo para 
recibir el rescate soUcitado en las tres de la tarde de hoy, 
sábado. Si al final del plazo no se ha Uegado a w 
acuerdo, los secuestradores anunciaron que ejecutarán al 
señor Ybarra.

Existe un ambiente de inquietud en Bilbao por la 
suerte del secuestrado.

“NO MANCHEIS VUESTRAS 
MANOS CON LA SANGRE 
DE UN HOMBRE”

preocupación es compartida por todos los obispos dei 
raís Vasco.

Un

Hablan 
los 

elegidos

BILBAO, 18 (Cifra).— En relación coq el secuestro de 
Javier de Ybarra, el obispo auxiliar de Bilbao, Juan María 
Uriarte, ha facilitado el siguiente comunicado:

“Tengo noticias del idtimátum que pone en peligro 
inminente la vida de un diocesano de Vizcaya: don 
Javier de Ybarra.

Me afecta profundamente como ciudadano, como 
cristiano y como pastor. Me consta que esta misma

He pedido muchas veces la amnistía de todos pan 
todos. He dicho en repetidas ocasiones que una Vida 
humana es un valor intangible. Sé muy bien que nuestro 
pueblo no quiere más sangre, la me dice que donde un 
hombre es aniquilado Jesus es crucificado^

Pido y suplico a los responsables de su suerte; 
respetad su vida, concededle la libertad. No manchéis ¡ 
vuestras manos con la muerte de un hombre. Nq ' 
ensombrezcáis ante el mundo la imagen de nuestro 
pueblo. No tentéis a Dios, que es el único juez de vivos y 
muertos. Juan María Uriarte,obispo de Bilbao”
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Bilbao: Exigen la liberación de Ybarra
pl 
Pl 
p 
tí

BILBAO, 18 (Logos). - Hoy sábado a las tres de la tarde expirara el ultimátum, 
último plazo dado por la organización terrorista ETA, rama político-militar, para la 
entrega del rescate de mil millones de pesetas a cambio de la vida de don Javier de 
Ybarra.

Barcelona: Diputados y senadores urgen 
la puesta en vigor de L'Estatut de 1932 Conse

Según ha transcendido en fuentes bien 
informadas, la familia, quiso efectuar la 
entrega de 250 milíones de pesetas, que 
fue rechazada de forma brusca sin 
posibilidad de negociación, mostrando los 
responsables del secuestro una total 
intransigencia sobre la cantidad exigida, 
en billetes de numeración no correlativa, 
dándoles lo mismo que sean en moneda 
española o francesa.

Al transcender la noticia de este 
último plazo dado por ETA a la familia 
del secuestrado, han hecho público 
sendos comunicados, condenando el 
mismo y pidiendo su liberación los 
trabajadores de “El Correo Español —El 
Pueblo Vasco”, de cuya empresa editora 
•s presidente «I señor Ybarra, y los de la 
empresa “Babcock Milcox”, de la que es 
presidente del Consejo de 
Administración; don José María Leizaola, 
presidente del llamado Gobierno de 
Euzkadi en el exilio; don Carlos 
Garaycoechea, presidente del Partido 
Nacionalista Vasco; y los senadores y 
diputados electos, en número de 28 
(todos los que han podido consultarse 
entre sí) de los distintos partidos, 
correspondientes a las' circunscripciones 
del País Vasco y de Navarra.

Por su parte> la Asamblea Suprema del 
Partido Nacionalista Vasco “Euzkadi 
Buru Batzarra”, en un comünicado señala 
que al tener noticias de este ultimátum se 
siente en el deber de declarar: “Que no 
puede menos de condenar actos de 
violencia sobre las personas, como el que 
se está realizando en la persona de don 
Javier de Ybarra, que no se justifican por 
ninguna discrepancia política y menos 
por motivaciones pecuniarias. Considera, 
además, que en estos momentos en que 
han sido excarcelados los presos políticos 
vascos, cabe enerar una rápida 
realización de amnistía total, por lo que 
resulta incomprensible para nuestro 
pueblo, no ya la muerte, sino la 
cautividad del señor Ybarra”. —Más 
adelante piden “su inmediata puesta en 
libertad”.-

Los senadores y diputados electos 
señalan: “Queriendo interpretar los 
sentimientos humanitarios de nuestro

que los resultados de las elecciones 
expresan claramente que los catalanes 
están a favor de la autonomía. El 80 por 
ciento de los votos lo han obtenido 
partidos que reclaman el Estatuto del 32, 
y para el Senado los resultados han sido 
todavía más rotundos. El resultado de las 
elecciones —añade— expresa también el 
triunfo de las candidaturas “socialistas de 
Catalunya” y en consecuencia estamos 
dispuestos a asumir las responsabilidades 
que nos corresponden según hemos 
venido anunciando en nuestra campaña: 
conquistar la democracia y recuperar la 
Generalidad".

Tras los resultados oficiales de las 
elecciones el día 21 los .socialistas 
catalanes convocaron una reunión de la 
Asamblea Parlamentaria de la que deberá 
salir” el Conseill Provisional de la 
Generalitat”, que lleve a cabo la citada 
negociación. De todas estas gestiones los 
socialistas catalanes vienen informando ai 
presidente de la Generalidad, Josep 
Tarradellas.

Las amenazas 
no eran bromas

pueblo, pedimos que, por encima 
cualquier .otra consideración,
respetada la vida de don 
Ybarra”.

A medida que pasa el 
pesimismo sobre la suerte 
Ybarra es más creciente.

Javier

tiempo

de 
sea 
de

el
del señor

DECLARACIONES DE SOCIALISTAS 
CATALANES

BARCELONA, 18 (Logos).— Los 
“Socialistas de Catalunya” grandes 
vencedores de las elecciones en la región 
catalana han iniciado las gestiones para 
entrevistarse con el Rey y el presidente 
del Gobierno con el fin de sentar las bases 
de una negociación para el 
restablecimiento *de los principios e 
instituciones del Estatuto de 1932, según 
han hecho público en una rueda de 
prensa.

Durante la reunión dieron á conocer 
los mecanismos que proponen para el 
restablecimiento de la Generalitat bajo el 
principio esencial de la negociación. Joan 
Raventós, líder dé) Partido Socialista de 
Catalunya ha manifestado: “Es evidente

Raventós terminó haciendo un 
llamamiento a la acción enérgica, pero 
serena. “Cataluña —dijo— ha hablado y 
debe de ser escuchada. Los socialistas 
creemos en la negociación que nos puede 
llegar rápidamente a los resultados que no 
pueden ser otros que la satisfacción de las 
aspiraciones del pueblo catalán”.

DECLARACIONES DE DIPUTADOS 
Y SENADORES VALENCIANOS

VALENCIA, 18 Los diputados y 
senadores valencianos, en número de 
diecinueve, coinciden en sus declaraciones 
en un punto, al afirmar que lo primero 
que plantearán en las nuevas Cortes será 
el tema de la autonomía regional. El 
Estatuto de Autonomía fue bandera que 
en el País Valenciano levantaron las 
organizaciones de izquierda y que ha sido 
secundada por todos los movimientos 
políticos al contemplar el arraigo popular 
que tal hecho entrañaba. Por eso, no ha 
constituido sorpresa que incluso

miembros de Alianza Popular st 
pronuncien a favor del derecho dt 
autogobierno. Ha sido Emérito Bono,ild 
Partido Comunista, quien con mayo 
amplitud y protundidad ha abordado los 
aspectos concretos de las revindicacionts 
valencianas, pues junto al popular y 
trillado asunto de la autonomía afirnu 
que planteará en las Cortes otrosí 
problemas, tales como la batallh del cauciF 
del Turia.

Al matgen de los temas puramente 
provinciales, los senadores y diputados 
coinciden.en líneas generales al planten^ 
los grandes temas nacionales, como le* 
crisis económica, la agricultura, el acceso 
al Mercado Común, etc.

Los diecinueve senadores y diputados 
se dividen así: cuatro senadores y quince 
diputados; de éstos, siete pertenecen il 
PSOE, cinco a Unión de Centro 
Democrático, uno al Partido Comunisti, 
otro a Alianza Popular y otro al Partido 
Socialista Populas^' De los cuatro 
senadores, tres pertei^scen al PSOE y d 
otro a UCD.
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VIZCAYA, CINCO DIAS SIN PAN
BILBAO, 18 (Logos).- Persiste la huelga del pan, que 

sigue afectando a un millón de vizcaínos, 
aproximadamente, que no pueden proveerse de dicho 
producto-desde hace cinco días. Por el momento no se 
vislumbra ninguna solución próxima.

■ En Vitoria incluso se ha encarecido 
ya que es constante la avalancha de 
vizcaínos para adquirirlo
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Unicamente se fabrica pán en 
obradores de tipo familiar de 
Amorebieta, Durango, Elorrio, 
Guernica, Ondarroa y Ermua, lo 
3ue provoca abundantes 

esplazamientos de vecinos de 
Bilbao y márgenes de la Ría a 
estas localidades, e incluso 
a otras de provincias próximas, 
incluida Vitoria.

Dicha huelga tiene 
hondamente preocupado al 
Ayuntamiento de Bilbao, que 
está haciendo gestiones para 
abastecimientos de urgencia a 
centros benéficos de su 
dependencia, especialmente para 
el asilo de huérfanos de la 
Casilla, en Monte Umbe, cuyos 
cerca de 200 niños precisan pan, 
ya que es uno de los 
componentes básicos de su 
nutricióri.

Por otra parle los pueblos de 
Vitoria están sufriendo muy 
directamente las consecuencias 
de la huelga, a pesar de que las 
panaderías de la ciudad han 
incrementado su producción, 
con el fin de evitar, en lo 
rosible, la situación de Bilbao, 
os vitorianos encuentran 

dificultades para el 
abastecimiento propio, ya que 
son muchas las personas que

llegan de fuera para adquirir 
pan, incluso con. furgonetas, 
autobuses y camiones. En 
algunos casos, según se ha 
llegado a saber, venden el pan 
fuera de Vitoria a mayor precio.

CONTINUA HUELGA EN 
LA CONSTRUCCION

■ NO CESA LA HUELGA EN 
"EL ADELANTO"

BILBAO,. 18 (Logos).- 
Persiste el paro del sector de la 
construcción y montajes, 
prácticamente al 100 por cien 
de las plantillas, que en Vizcaya 
son del orden de 34.000 
trabajadores. Estos piden 
inicialmenté un salario base de 
25.000 pesetas mensuales para 
el peón y 30.000 para el oficial, 
con lo que volverían a sus 
puestos, mientras que, por otra 
parte, se siguen negociando los 
demás detalles remunerativos en 
relación a las primas, accidentes, 
bajas por enfennedad y demás.

SA1.AMANUA:.S1GUE 
LA HUELGA DE 
“EL ADELANTO”

SALAMANCA, IB (Logos).- 
Los traba ¡adores del diario “El 
Adelanto” continúan la huelga 
inidiada el pasado viernes, con lo

l^e el pencuico sigue sin salir a 
la calle desde el pasado sábado. 
A pesar de los días transcurridos 
la empresa no ha aceptado la 
iniciación de conversaciones 
para llegar a alguna solución del 
conflicto planteado en demanda 
de una paga extraordinaria de 
treinta mil pesetas con motivo 
de la subida del precio del 
periódico y de las tarifas 
publicitarias.

Por el contrario, tres 
trabajadores elegidos por sus 
compañeros para formar el 
“comité de huelga” han recibido 
la carta de despido, por su 
participación en una “huelga 
degal”, aunque los trabajadores 
defienden el carácter general de 
su actitud, informan medios 
sindicales.

E.SFERABE DE 
ARTEAGA SE OFRECE, 
COMO INTERMEDIARIO

Condición indispensable para

la negociación era'el que no se 
adoptase ninguna represalia con 
motivo de la huelga. Durante 
estos días los trabajadores han 
editado algunos números, 
ciclostilados de un folleto que 
titulan “Prensa en huelga”, en el 
que explican su posición e 
informan a suscriptorea y 
lectores de algunos aspectos de 
la actitud. El foleto esta 
pensado asi mismo para 
contribuir a la '‘caja de 
resistencia”. Para la que han 
aportado cantidades 
compañeros de la prensa 
salmantina y otros diversos 
sectores profesionales de la 
ciudad, grupos políticos, 
sindicales, asociaciones.de 
vecinos, etc. Se han solidarizado 
públicamente con los 
trabajadores, el recien elegido 
diputado en el Congreso 
provincia de Salamanca (OCU), 
Jesús Esperabé de Arteaga,^ 
ofrece como intermediario entre 
empresa y trabajadores.
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En Barcelona

La UCD impugnará
las elecciones

Una fuerte impugnación 
electoral

I "Si prospera podemos situarnos 
en segundo lugar" (Jiménez de Parga)
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Nadie puede rasgarse las vestiduras porque abun
den las impugnaciones electorales en toda Es- 

oaña De siempre fue esta la fruta abundante de los 
émidos y recordamos que ya en unas elecciones 

celebradas en el primer cuarto de siglo, se levantaron 
foás de cinco actas notariales, en su inmensa 
mayoría sobre pequeñas anormalidades de escasa 
trascendencia.

Sin embargo, en los círculos políticos zara
gozanos se hablaba ayer dé que estaba en 
xarcha una fuerte impugnación a las eleccio
nes en nuestra ciudad, que de ser aceptada po
dría incluso alterar algún puesto. Circula el ru
mor de que un equipo de abogados, dirigidos 
por un prestigioso letrado zaragozano está 
preparando a toda prisa, por encargo de Alianza 
Popular, un documentado dossier para presen
tarlo en el período de impuganaciqnes que se 
abrirá a partir del día 21. F^rece que la docu
mentación es muy amplia y las presuntas prue
bas afectan, fundamentalmente, al desarrollo 
de la técnica electoral en algunos colegios.

BARCELONA, 18 (Europa Press).- El catedrático don 
Manuel Jiménez de Parga ha expresado esta mañana a un 
redactor de Europa Press el malestar que ha causado en la Unión 
de Centro Democrático, en Catalunya, la interpretación dada por 
algunos sectores de la prensa ai resultado de las elecciones por lo 
que respecta a dicha coalición electoral. "La impresión que se 
está dando - ha dicho el señor Jiménez de Par^ - es errónea, ya 
que se nos presenta como a los cuartos en cuanto al número de 
escaños conseguidos, cuando la realidad es que somos los 
terceros y cuando, en el momento dpi recuento y la 
proclamación oficiales, podemos llegar a ser los segundos".

Al referirse al tema del recuento oficial, ManueUJiménez de 
Parga ha explicado: "Hemos presentado una impugnación ya que 
muchas papeletas fueron anuladas a raíz de un cambio de la 
ortografía — catalana o castellana — que se produjo al publicar 
las relaciones de candidatos en el Boletín Oficial del Estado y en 
el Boletín Oficial de la Provincia. El contabilizar estos votós 
podría representar un cambio muy sensible. También está por 
ver si Alianza Popular alcanza oficialmente el 3 por ciento 
necesario. Todo esto redundaría en beneficio nuestro".

En definitiva - ha terminado el señor Jiménez de Parga - 
quienes pretenden presentarnos como a grandes perdedores están 
tergiversando la verdad".

Consejo Económico del Norte

Las actuales 
terminarán el 
30 de junio
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EL FUTURO
COMIENZA HOY”

BILBAO. 18 (Europa Press).— "El futuro comienza hoy", manifiesta la comisión 
ejecutiva del Consejo Económico Social del Norte (CESIN) en un estudio sobre la 
delicada situación que atraviesa la economía y de cara a la próxima etapa política.

Nuestra sociedad —añade el estudio— tiene derecho a una mejor gestión de los 
bienes colectivos a través de los servicios públicos como la educación, el transporte, 

etc-
El marco político deberá conseguir la consolidación de la democracia, la libertad 

sindical, regulación de la huelga e impedir la especulación y el acaparamiento de los 
bienes, así como evitar todo tipo de situaciones que puedan tener carácter 

irreversible.

EL COMITE DEL P.S.O.E. EN CARTAGENA 
VISITA AL CAPITAN GENERAL
CARTAGENA, 18 (Europa Press).- El comité ejecutivo dei PSOE en Cartagena, nada más 

conocer su segundo tugar en tas etecciones por esta población, a sólo 879 votos de UCD, ha 
girado una visita al capitán general de la Zona Marítima del Mediterráneo, almirante Elizalde y 
al capitán general de Cartagena.

Posteriormente, dicho comité, en compañía de su diputado provincial, José Bordés Vila, se 
reunió con representantes de los medios informativos locales, para hacer patente su satisfacción 
por el normal desarrollo de todo y por el buen resultado de su partido.

Parece inevitable un conflicto a nivel nacional
LOS VETERINARIOS, DESCON 
TENTOS CON EL TRATO OFICIAL

MADRID, 18 (Logos).- 
“Si los cinco mil 
veterinarios españoles no 
reciben de la Adminis
tración el mismo rango que 
los demás técnicos 
superiores, mucho me temo 
que será inevitable la

aparición de conflictos que 
el Colegio Oficial no podrá 
controlar’’, ha declarado 
poco antes de tomar 
posesión de su cargo, el 
nuevo presidente del 
Colegio Oficial de 
Veterinarios de Madrid y su

Universidad Complutense
FRACASO EL BOICOT
A LOS EXAMENES

Madrid, i8 (Logos).— Los exámenes finales en los 
centros docentes de las Universidades de Madrid se están 
desarrollando con toda normalidad, sin gue haya surtido 
efecto el boicot que preparaban los PNN de algunas 
bcultades.

Tan sólo en la Facultad de Ciencias Económicas de la 
Complutense se ha mantenido mayoritariamente la negativa 

examinar por parte de estos profesores, Pero, gracias al 
esfuerzo enorme de los 30 profesores numerarios del 
centro, que han examinado en sesiones de mañana y tarde a 
^^os 10.000 alumnos, las pruebas finales se han podido 
esarrollar plenamente. Tan sólo en uno de los primeros 

examenes se produjo un intento de boicot al que se 
expusieron los alumnos.

En otras Facultades como Ciencias Políticas y Ciencias 
de la Iriformación en las que el movimiento de PNN se 
xnantenta con cierta fuerza, se produjo un abandono final 

ht actitud boicoteadora.

provincia, doctor Antonio 
López Suárez.

El señor López Suárez ha 
sido elegido en asarríblea 
general y votación secreta y 
le ha dado posesión del 
cargo, en nombre del 
ministro de Agricultura, el 
presidente del Consejo 
General de Cólegfos 
Veterinarios, señor Sánchez.

El nuevo presidente ha 
añadido que existe un 
creciente malestar entre los 
veterinarios a^ causa de los 
insuficientes índices y otros 
aspectos económicos. 
“Consideramos —ha dicho— 
que estamos discriminados 
administrativamente. 
Carecemos de comple
mentos e incentivos, como 
el resto de los funcionarios 
de la Administración que si 
lo perciben, retieradamente 
hemos reclamado a la 
superioridad que se nos 
abonen trienios completos y 
no en su tercera parte’’.

También ha comentado 
el señor López Suárez la 
necesidad de medios 
modernos para ejercer la 
especialidad y la escasa 
valoración' que han hecho 
los gobiernos de la función 
veterinaria.

Durante este 
fin^desemana

FRAGA 
PESCA 
EN LEON

LEON, 18 (Logos).- 
Don Manuel Fraga Iribarne 
pasará el fin de semana, en 
esta provincia dedicado a la 
práctica de la pesca de la 
trucha. Se encuentra alojado 
desde anoche en el hostal 
San Marcos, de esta capital, 
acompañado de uno de sus 
hijos y de otras oersonas.

El secretario general de 
Alianza Popular ha visitado 
León en anteriores 
ocasiones con idéntico fin. 
A su llegada al hostal fue 
saludado por varios amigos 
y miembros de la 
Federación Leonesa, de 
Alianza Popular.

IMPUGNACIONES EN ALAVA 
Y FUERTEVENTURA________

LAS PALMAS DE GRAN 
CANARIA, 18 (Logos).- Se ha 
presentado una impugnación 
electoral en la isla de 
Fuerteventura que, de 
prosperar, podría significar un 
vuelco decisivo en los resultados 
de la isla para el Senado. La 
impugnación se refiere a una 
mesa del sector 2 del municipio 
de La Oliva a la que estaban 
asignados 1.026 electores. De 
ellos, sólo pudieron votar 403, 
debido, según la impugnación a 
que el presidente de la mesa se 
extremo en la lentitud en el afan 
de controlarlo..todo 
personalmente.

Al parecer abandono si^ 
puesto en varias ocasiones, 
suspendiendo la votación. 
Cuando faltaban unos 20 
minutos para cerrar el colegio 
electoral ayo a los electores, que 
guardaban cola que no ^se 
preocuparan, que votarían 
todos. Pero a las 8 en punto se 
cerró la votación dejando fuera 
a varios centenares de personas 
que habían esperado durante 
horas.

Aparte de la conducta 
personal del presidente, en la 
mesa, según los impugnantes, 
había un menor formando parte 
de la misma. Con varios 
centenares de firmas ha sido

CORTES
I El Rey 

pronunciará 
un discurso 
en el acto de 
apertura de 
la legislatura

presentada la impugnación en la 
primera instancia local y será 
formdizáda inmediatamente
la Junta Provincial.

ALAVA: ASD DECIDE 
IMPUGNAR SUS
VOTOS NULOS

en

VITORIA^ 18 (Europa 
Press).— La candidatura de 
Alianza Socialista Democrática, 
encabezada, en Alava por don 
Manuel Murillo,- secretario 
general del Partido Socialista 
Obrero Eroañol (historico), ha 
informado que ha decidido 
impugnar los más de 2.000 
votos que se le han declarado 
nulos.

Según un representante de 
esta candidatura los votos 
fueron invalidados por tener las 
fi a p e 1 e t a 8 un tamaño 
igeramente superior a lo 

normaL circunstancia que había 
sido aceptada previamente 
—dicen— por la Junta Electoral 
Provincial

Caso de ser aceptados estos 
votos, el resultado final de las 
elecciones en Alava no sufriría 
variaciones.

MADRID, 18 (Europa 
Press).— A partir del día ¿ 1 
de junio, en que las juntas 
provinciales llevarán a cabo 
el escrutinio general y 
proclamarán a los diputados 
y senadores electos, los 
xandidatos elegidos 
recibirán los- documentos 
acreditativos de su 
condición de parlamentario, 
que habrán de presentar en 
las Cortes españolas en el 
momento en que la Cámara 
quede constituida.

Las nuevas Cortes no 
quedarán constituidas ha^a 
el mes de julio, según 
manifestó ayer el 
presidénte, D. Antonio 
Hernández Gil. Las actuales 
Cortes orgánicas tienen 
prórroga de Legislatura 
hasta el 30 de junio, fecha 
en que quedarán disueltas 
automáticamente, sin que 
haya necesidad de ninguna 
disposición que ordene el 
cierre de la Legislatura.

El acta de constitución 
xte las nuevas Cortes, según 
la ley de Reforma Política, 
consistirá en una sesión 
conjunta de'Congreso y 
Senado. Esta sesión estará 
presidida por el Rey don 
Juan Carlos, que al parecer 
pronuñeiará el discurso de 
apertura de la Legislatura.

La sesión conjunta 
tendrá lugar en el salón de 
plenos del Palacio de las 
Cortes, que tiene una cabida 
casi equivalente a la suma de 
los diputados y senadores 
(un total de 598 escaños, 
correspondiente a 248 
senadores y 350 diputados), 
puesto que en las anteriores 
Cortes el numero de 
procuradores fue de 561,
todos con su
correspondiente siildn en la 
sala.

Paz Andrade (Partido Demócrata Gallego)

“HA SIDO EL TRIUNFO 
DEL MIEDO Y 
LA IGNORANCIA’’

m "Es triste que los analfabetos políticos

MADRID, 18 (Europa 
Press).— D. Vrlentin Paz 
Andrade, senador electo por 
la candidatura Democrática 
Gallega en Pontevedra y 
representante de^la 
“Comisión de los Diez’’ 
durante las negociaciones 
con el Gobierno, ha 
declarado hoy a Europa 
Press que “Galicia ha salido 
duramente derrotada de las 
elecciones’’.

digan representar a nuestro país
vuelto a darnes una lección

“Ha sido —agregó- 
voto de la ignorancia, de 
falta de conocimientos.

el 
la 
y 
ladel miedo que ha dado 

victoria al Centro. Yo mismo 
he visto a las mujeres de
nuestras aldeas que llegaban 
a las mesas electorales con la

propaganda enviada por el 
presidente deí Gobierno y 
echaban en las urnas 
aquellas papeletas con el 
mismo pavor y el mismo 
miedo con que se votaba en 
los referendums del 
franquismo’’.

El Centro —continuó— ha 
pasado como un rodillo y ha 
obtenido un escaño para 
una serie de candidatos 
indocumentados. Es triste 
que sean los analfabetos 
políticos quienes ahora 
digan representar a nuestro 
país.

VASCOS Y CATALANES: 
OTRA LECCION

a los gallegos. Sobre la 
designación del doctor 
García Sabed o y de Camilo 
José Cela como senadores 
de designación real, ha 
dicho que piensa que el Rey 
quiso contemporizar. Antes 
de esos nombramientos se 
hicieron otras exploraciones 
y sondeos cerca de otras 
personas que no aceptaron.

"Estas elecciones no son en 
modo alguno la voluntad de 
los gallegos, ha votado la
timidez falta de
experiencia. Los argumentos 
del miedo empleados por
Alianza

Vascos y catalanes han

_ Popu lar han 
beneficiado precisamente al 
Centro Democrático’’
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'Imposible ona Mawi S
coa Suárez'

MADRID, 18.- (Logos).- “Penamos que resultará imposible una coalición con la 
Unión de Centro Democrático. Et PSOE se ha convertido en la oposición democrática 
de la izquierda”, ha declarado don Felipe González, secretario generaldel PSOE, en el 
transcurso de una rueda de prensa, a la que asistier on unos 200 periodistas 
nacionales y extranjeros. /

El secretario general del PSOE estaba acompañado de don Javier Solana, segundo en 
la candidatura del partido en Madrid, y don Alfonso Gu&rra, que ha encabezado la 
candidatura de Sevilla.

Los dirigentes del PSOE aparecían con el rostro cansado pero muy tranquúos, y 
mostrando una euforia moderada.

Democrático 
va a gobernar 

solo; tiene 
la obligación 
de hacerlo

INFORMACION 
DEFECTUOSA

Felipe González puso de 
manifiesto “el desastre que 
ha supuesto el suministro de 
datos por parte del 
Gobierno^ lo cual no tiene 
ningún tipo de 
justificación”.

Añadió que se ha hecho 
un mal uso de los óatos, y 
que se ha pretendido
deliberadamente dar una
imagen sesgada del país, 
desde el punto de vista
informatiyoi “Y 
— a ñadí Q —, I o 
conseguido. Los medios de

esto, 
han

comunicación en manos del 
Estado deben cambiar 
sustancialmente, y para ello 
haremos una propuesta 
sustancial y seria. La 
televisión y la radio no 
pueden ser una parcela del 
Gobierno”.

Agregó Felipe Gonzalez 
que ”el desarrollo de las

elecciones ha sido altamente 
positivo pQra nosotros”, y 
que “ h-a habido un 
auténtico propósito por 
parte del pueblo de no ser 
manipülado”

Saludó asimismo a los 
demás partidos políticos 
que han obtenido éxito, y 
añadió que el triunfo del 
PSOE se ha producido en el 
triángulo geográfico clásico: 
Cataluña, País Vasco, 
Valencia y Madrid. “Este es 
un triángulo, —añadió—, que 
inclina sustancialmente la 
balanza del poder”.

El Centro

El PSOE no quiere gobernar con Suárez (Foto Cifra)

LOS SENADORES 
DEL REY EL P.S.O.E. Y LA 

CONSTITUCION

Ai aludir a los 41

PorPedri 
CALVO 
herivai

En i 
parte c 
preside 
tener n 
los lid 
aseguró 
concret

MEJOR QUE EL DINERO 
DE DIA Y DE NOCHE

senadores del Rey, 
manifestó que “hay un error 
de bulto en la designación, 
ya que^ Alianza Popular 
tiene más representantes en 
el Senado a través del 
nombramiento del Rey que 
de 35 millones de españoles. 
Esto creo que es notable”

Agregó que "el pso[| 
elaborará una política j, 
respuesta a todos Ijí 
problemas políticos 
país, y en torno ।i 
republicanismo del partiit! 
dijo: "Seremos coherenfeL

Cheques-Gasolina
Banco de Vizcaya

ont A VENTAJA DE TENER UNA CUENTA 
EN EL RANCO DE VIZCAYA

Aseguró asimismo que el 
PSOE contribuirá 
seriamente a la limpieza de 
la propaganda electoral de 
todas las ciudades y pueblos 
de España.

En. torno a la unidad 
socialista, ahora que se 
conoce prácticamente el 
resultado final, Felipe 
González dijo que "no 
tenemos ninguna dificultad 
en abrir las negociaciones 
con nuestros compañeros 
socialistas. Es más, tenemos 
los brazos abiertos, a pesar 
de ciertas declaraciones 
impertinentes”.

con nues tra 
electoral. No 
renunciar a

campaiiL 
vamos 1 
n uestiiE

declaración de principiosiE 
a nuestro programa, pm» 
seguimos manteniendo pie. 
ahora no debe cuestionas* 
la alternativa entn^ 
Monarquía o Repúbliaf 
sino entre Dictadura;' 
Democracia” i

Respecto a la funciónik|^ 
Senado añadió qutl 
“debería jugar el papel 
juega en cualquier < 
europeo, ya que, segí|nli| 
Ley de Reforma Politiat 
tiene demasiadil 
atribuciones”. "El sisteisF

FORMACION DE 
GOBIERNO

bicameral, —agregó— nol:| 
rechazamos a priorístbF 

1 i-mente”.

Dijo 
Ejército 
cumplir

también que “li 
creemos que vii 

su compromiso,(I

Utilice cheques gasolina del Banco de Vizcaya.
Se admiten a cualquier hora del día y de la noche.
Ayudan a llevar un control exacto del consumo.
Son totalmente gratuitos.
Se cargan en cuenta después de haber sido utilizados.
Llevan impresa la matrícula de su coche 
y nadié más puede utilizarlos.
Solicítelos en cualquiera de las oficinas del Banco de Vizcaya. •

Al ser preguntado sobre 
la posibilidad de formar 
parte del Gobierno, 
manifestó: “El Centrp 
Democrático va a goberna'r 
solo. Tiene la obligación de
hacerlo, 
resultará 
coa I ición 
UCD.

y creemos que 
imposible una 
nuestra con la

que es una institución qu 
vive la sociedad y, pe 
tanto, en el también seh 
producido el cambii 
experimentado en aquelli 
según ha demostrado bi 
elecciones”.

LOS GRANDES 
DERROTADOS

El PSOE se ha convertido
en la oposición democrática

Banco de Vizcaya
SIEMPRE CERCA DE USTED

de la 
lado,

izquierda”. “Por otro
—añadió—, somos el

único partido de la 
izquierda que hemos 
mantenido siempre que no 
estamos dispuestos a 
gobernar con Suárez. No 
obstante, para nosotros será 
indispensable que se 
apliquen una serie de 
criterios básicos, como la 
limpieza del pasado a través 
de una amnistía total.
proceso 
política 
Respecto

constituyente y 
económica.

purrto, el 
elaborada

a este último 
PSOE tiene 
una política

económica que se acerca a 
las realidades del país desde 
el punto de vista de la 
izquierda. Si la política 
económica del Gobierno no
se acerca a la 
eludiremos toda 
responsabilidad 
marcha del país".

Desde el punto 
constitucional

n uestra 
posible 
en la

de vista
« , — Felipe
González consideró básico; 
= 1 reconocimiento de lase I
autonomías regionales y del 
estatuto de las libertades 
públicas.

“El Gobierno, —dijo—, 
tiene que estar sometido aí 
Parlamento, procurando, 
naturalmente, que haya 
siempre una eficacia 
gubernamental”.

Pero, 
de Cf 
inmedia 
en sim 
que se 
un P í 
estrut 
cohere 
convert; 
mañana 
dada la 
de intei 
seno. L 
busque 
de intej

SOLUC

Adol 
que d 
respect» 
indiscui 
mientra 
UCD 
sobre e 
sea im 
partid» 
crease 
pero c»

Provir

En cuanto a IH 
i n t e r p r etación de 1« ; 
grandes derrotados, dijofl;* 
"la derrota de Arias Nawji 
no es más que el reflejo»! : 
deseo del pueblo de romp’ ■ 
con lo que él representa'

‘ ‘ R e s p e c t o al) 
Democracia, Cristian^ 
derrota es más comple^ 
lo que se piensa. En pn» ; 
lugar creo que el tianf 
histórico de esta ideoW , 
ha pasado. Es más de losJ i 
que de ahora. En segoM- 
lugar la UCD le ha j 
muchos votos, y 
tenía más asegurados oe 
cierto sector intelectuJJ < 
que se han pasado a Ti»” 
Taiván”. A

Añadió asimismo q“‘ ■ 
PSOE histórico ya noex»j| 
si bien acogerán a ■ 
auténticos socialistas, o ■ 
Prats, que qu >.* 
feincorporarse al partid , ■ 
que las eleccio;| 
municipales o- ■ 
celebrarse cuanto antes. ■

Finalmente 
manifiesto ó 2 d i 
reclamado al t
patrimonio que P®rt® j, ; 
al PSOE durant® 
república.

"No queremos crear r 
situación tensa en ç 
asunto. La solución oo • 
polit ica y S’’’ 
perjuicios a terceros • ,

Af 
CI

BARCELt 
I n análisis 
elc'ctorales 
cinturón 
confirman t 
hacia la izqi 
catalana se d 
las localida 
registrado ei 
una mayor in

Las cifras 
Hospitalet » 
Sabadell coi 
punto en lai 
el triunfo d 
comunistas ' 
Ln Santa Ce 
obtuvo 29.4 
cuarenta y 
mientras » 
20,802 con i 
Le seguían 
0.580 y y 
Pacte., Üemo 
sea solo el i 
Hospitalet 
conseguido ( 
'xactamen

FL
DI

MADRH 
’o* elegido 
fembién di|

Se trata 
«leí PCE, I 
republicans 
le misma p

"La Pas 
le prensa.
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Ya que el PSOE no quiere entrar en el nuevo Gobierno

ito Cifra)

SOLUCION FEDERATIVA

a 
o 
a

LA 
3N

campaii 
vamos I 
n uestii

LOS GIL-ROBLES 
CULPABLES

caso, en el otro partido de que se 
componga el Centro.

OJO AJOSE LUIS 
ALVAREZ

el dio
politico ¡
Por Pedro 
CALVO 
HERiyAAIDO

11ÜCD-, SOLA 
Pim ‘DIIIIGACION

I

I

estrictamente 
confidencial

Ancianos i

V monjas I

PSOít 
política li
to dos III 

•ol íticos i) 
torno i; 

del parfit! 
'S cohersí^í

principioil 
igra ma, pí F 
teniendo pi | 

cuestiona!!" 
:iva enli^ 
3 Repúbliaf 
Dictadura /

la funcióndei^ 
adió quti 
el papel qe”

jalquier pr;: 
que, segi^íL 
rma Politiafc 
mas i edil 
"El sisters^ 

3 reg ó— nol:|. 
a priorístbp

>ien que “¡k 
nos que v¡i |
m promiso,)] 
istitución qit 
edad y, pe 
también seh

el cambii 
) en aquelli 
mostrado lu

ES 
3S

n t o a i< !: 
:¡ón de 1« 
tados, dijoc-' L 
! Arias Navani j. 
e el reflejo í- p' 
blo de romp’ 
representa", j-' 
e c t o a ! • p;

Cristianad i 
is complex jt 
nsa. En pn"” 
ue el tienf t
esta ideolojU 
más de losM 

I. En seguofr 
le ha quiWj.

»s, y "I” 
¡gurados den* 
ntelectuald*! 
asado a Ti”"'

¡mismo qu? 
:o ya no exii^ 
ogerán « ' 
ciaHsto-.'S 

® ^'5: y
B a' P’TC 
les deb" I

into antes.
•te

iue perten«¡
durante

I

%? 1« 
Hheif )lucion db 

sin cíU”' 
sreeros".

MíADRID .18 (Crónica exclusiva para ARAGON/exprès).
Avista de que Felipe González y el PSOE no quieren formar 

oarte del Gobierno, aunque fueran invitados para ello por el 
nresídente Suárez, Ja Unión de Centro Democrático "no va a 
tener más remedio" que gobernar ella sólita. Naturalmente, todos 
los líderes de los grupos que la componen tendrán una carta 
asegurada. Las ofertas yá están hechas,..aunque la atribución 
concreta de carteras quede todavía por precisar.

■ Cuestionado el futuro de los 
hombres de Suárez ; ¿hacia 
una federación política?

Pero, ¿qué va a ser la Unión 
de Centro en el futuro 
inmediato? No puede quedarse 
en simple coalición, mientras 
que se encuentra enfrente con 
un PSOE perfectamente 
estructurado en partido 
coherente. Tampoco puede 
convertirse de la noche a la 
mañana en un partido único, 
dada la diversidad ideológica y 
de intereses que conviven en su 
seno. Lo más probable es que se 
busque una fórmula intermedia 
de integración.

lo que vendría a ser una 
federación. Dentro de esa 
fórmula federativa se agruparían 
dos o tres partidos. Uno seguro 
es la democracia cristiana de 
Fernando Alvarez de Miranda, o 
Partido Danócrata Cristiano. 
Otro sería d llamado Partido 
Social Liberal, resultado de la 
fusión de los actuales grupos 

- soc'ialdemócratas y liberales. Y el 
tercero sería el Partido Popular, 
en el Caso de que no se disuelva 
para engrosar las filas de los 
otros dos.

Adolfo Suárez tendrá mucho 
que decir y que hacer al 
respecto, ya que es el líder 
indiscutible de la coalición. Pero 
mientras tanto en el seno de la 
UCD ya se está discutiendo 
sobre el tema. En el caso de que 
sea imposible formar un solo 
partido, es probable que se 
crease uná organización plural 
pero con organismos comunes.

En cuanto a la democracia 
cristiana, lo previsto era ir a un 
congreso constituyente de 
unidad después de las elecciones, 
entre la FDC (de Gil-Robles y 
Ruiz-Giménez) y el PDG (de 
Alvarez de Miranda), buscando 
una solución al hecho de que 
este segundo formaba parte del

Centro Democrático y no 
ocurriera lo mismo con la FDC. 
Pero ahora tal cosa es 
prácticamente irrealizable, ya 
que la FDC no ha obtenido ni un 
solo puesto en el Parlamento. 
Con cierta razón, los hombres de 
Alvarez de Miranda dicen que así 
no es posible ningún acuerdo 
desde el Parlamento y que lo 
único que procede es que la FDC 
se disuelva y sus hombres 
ingresen en el PDC. Y todo el 
mundo echa la culpa del desastre 
electoral de la GDC a los 
Gil-Robles, que hicieron 
imposible el ingreso en el 
Centro, contrariando la voluntad 
de Ruiz-Giménez y de las bases 
de los dos partidos que 
formaban esa Federación.

En cuanto al Partido Popular, 
continúa en su seno la 
contraposición de dos 
tendencias: los que quieren que 
el partido perviva y los que 
desearían su integración en la 
democracia cristiana o, en su

En todo caso, ¿quién será la 
persona que lleve el peso 
organizativo de la Federación o 
lo que sea en que cristalice la 
actual Unión de Centro 
Democrático? Ahí tenemos a 
José Luis Alvarez, secretario 
general del PP, que no quiso ser 
candidato a las elecciones y. 
prefirió dedicarse de lleno a sus 
funciones de gerente de la UCD, 
de la que ha ádo el verdadero 
soporte y organizador. Por eso 
no es extraño que se piense en él 
—que no es parlamentario y tal 
vez no sea mmistro— para llevar 
el peso del tinglado político del 
Centro, ya que Adolfo Suárez 
tendrá que dedicarse sobre todo 
a gobernar, que además es lo que 
le gusta. No perdamos de vista al 
ex Tácito José Luis Alvarez, 
hombre inteligente y de gran 
eficiencia.

Provincia de Barcelona En la campaña electoral

LAS IZQUIERDAS 
ARROLLARON EN LOS 
CINTURONES OBREROS

BARCELONA, 18 (Logos).- 
1 n análisis de los resultados 
elc'ctorales registrados en el 
cinturón de Barcelona 
confirman que la inclinación 
hacia la izquierda de la región 
catalana se debe en gran parte a 
las localidades donde se ha 
registrado en los últimos años 
una mayor inmigración.

Las cifras en Santa Coloma, 
Hospitalet y también las de 
Sabadell confirman hasta qué 
punto en las zonas industriales 
el triunfo de los socialistas y 
comunistas ha sido aplastante, 
tn Santa Coloma, el PSC-PSOE 
obtuvo 29.435 votos, o sea un 
cuarenta y cinco por ciento, 
mientras el PSUC obtenía 
20,802 con un 31,33 por ciento. 
"« seguían los suarecistas con 
b.580 y ya en inferioridad, 
ráete. Democratic, con 2.230 o 
*a solo el 3,41 por ciento. En 
Hospitalet los socialistas han 
conseguido 69.840 votos lo que 
exactamente representa un

46,87 por ciento y siguen los 
comunistas del PSUC con un 
25,45 por ciento y los centristas 
con 10,65 por ciento. El Pacte 
de Pujol ha obtenido un 
porcentaje ligeramente superior 
al conseguido en Santa Coloma 
con un 5,53 por ciento, 
mientras que la Esquerra de 
Catalunya cosechaba el 3,30 por 
ciento.

En el Vallès Occidental los 
comunistas han sobrepasado en 
algunas ciudades a los 
soci^istas. En Sabadell el PSUC 
consiguió 31.333 votos con un 
treinta y dos por ciento del 
total, frente al 26'5 por ciento 
de los socialistas. El Pacte fue el. 
tercero con el quince por ciento

parciales de algunas mesas 
arrojaban una abrumadora 
mayoría comunista y socialista.

COMO EN EUROPA
“El resultado de los comicios 

en Cataluña es un fiel reflejo de 
la composición real del pueblo 
catalán —ha manifestado Manuel 
Jiménez de Parga candidato 
número dos al Congreso por 
candidatura IJCD. Creo que las 
elecciones han venido a 
demostrar que en España existe 
un espectro político similar al 
europeo, aunque con la 
particularidad del hundimiento 
de la Democracia Cristiana. La
política nacional girará en torno

, „ - - de dos grandes grupos. Un
y el Centro con un once por socialista y un partido
ciento. Estos resultados globales ^nservador potente”. En otro 

momento de sus declaraciones elque han dado una victoria 
socialista-comunista de más del 
cincuenta por ciento son 
resultados de las votaciones en 
los barrios periféricos de 
Sabadell, donde los resultados

FUE TAMBIEN
DISPUTADO EN 1936

Madrid. 18.-(Logos).- sólo un diputado, de todos 
'o* elegidos para el Congreso en estas elecciones fue 
^nibién diputado en el Congreso en 1936.

Se trata de Dolores Ibarruri (Pasionaria), presidente 
ée| PCE, que tuvo un papel muy activo en las Cortes 
republicanas como diputado por el mismo partido y por 
le rnisma provincia.

La Pasionaria" se ha negado a hacer declaraciones a 
'» prensa.

Sr. j irhénez de Parga deja 
entrever la posibilidad de un 
Gobierno de coalición del UCl) 
V el PSOE. Sobre la autonomía 
se expresó en los siguientes 
términos; “Mi coalición era 
favorable a ella pero una vez 
realizadas las elecciones la 
realidad es distinta y ahora será 
cuando se vea la fórmula ma.s 
idónea para la autonomía de. 
Cataluña".

Los aspectos negativos d<; la 
presente campaña electoral 
radican, en opinión del 
catedrático, en la.s malas 
condiciones en q u e se 
eneonlr;iban las Usías y señalo la 
necesidad de dividir a Barcelona 
en varias circunscripciones con 
el fin de hacer mas eficaz el 
cómputo electoral y el censo.

t
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“ALIANZA 
POPULAR" HA 
PERDIDO 1.400 
MILLONES
El que menos pierde es el P.S.O.E.: 

36 millones
MADRID, 18 (Logos).- 

Alianza Popular ha perdido 
casi 1 .400 millones de 
pesetas en la campaña 
electoral. En efecto, de los 
mil quinientos millones 
previstos como gasto total, 
según declaraciones de uno 
de sus más destacados 
líderes, sólo recibirá 105 
millones como subvención 
por los votos y escaños 
obtenidos. Como se sabe, la 
legislación electoral asegura 
una subvención del Estado a 
cada partido, según el 
número de votos y escaños 
que obtuviesen eh las 
elecciones.

En el extremo opuesto, 
aunque también con 
pérdidas, se sitúa el P.S.O.E. 
con 36 .millones de coste 
efectivo sobre los 500 que 
ha gastado en su campaña. 
El resto lo recupera, gracias 
al elevado número de
escaños y votos 
en toda España.

obtenidos

perderá 
victoria

U.C.D. 
dinero.

también 
pese a su

electoral. Sobre un
total de 800 millón es 
gastados a lo largo de la 
campaña electoral, recibirá 
una subvención de 656'

millones como recompensa 
por los di putados y 
senadores que lleva a las 
Cortes.

El Partido Comunista y 
el P.S.P. pierden igualmente 
dinero: 50 millones y 100, 
respectivamente, sobre un 
presupuesto electoral 
idéntico de 150 millones 
aproximadamente.

La Federación de la 
Democracia Cristiana apenas 
recupera 23 millones de los 
150 que ha invertido en la 
campaña para llevar a las 
Cortes solamente a tres de 
sus miembros.

Finalmente, Reforma 
Social Española y Alianza 
Socialista Democrática no 
recuperan .ni uno sólo de 
los 30 y 13 millones que 
respectivamente tenían 
previsto invertir en su 
campaña electoral. En 
efecto, según el real decreto 
ley de 18 de marzo sobre 
normas electorales, 
únicamente se aplicará la 
subvención dé 45 pesetas 
por voto obtenido para el 
Congreso ó 15 para el 
Senado, cuando se logre 
llevar al menos un candidato 
a una de las dos cámaras.
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Cien lo 
cincuenta 

ancianos dd^ asilo 
provincial de 
Albacete no podían 
votar porque no 
estaban incluidos en 
el censo. Ante tal 
situación protagoni
zaron una "huelga 
de cuchara vacía” a 
la hora de comer., 
Finalmente, gracias a 
un decreto de la 
Junta Electoral 
Provincial, pudieron 
depositar su 
sufragio.

Otro hecho 
distinto, aunque de 
similar significación, 
tuvo lugar en el asilo 
de las nermanitas de 
los Ancianos 
Desamparados de 
Zaragoza, donde los 
alir atendidos se 
desvivían de tal 
manera por ir a votar 
—y eso que un 
colegio electoral 
estaba instalado en 
el propio asilo— que 
las religiosas 
tuvieron que 
impartir calma.

I

I 
I 
I 
I
I 
I
I 
I 
I 
k

I

I

No sabemos si los 
ancianos de estos 
dos centros tan- 
distantes geográfica- 
mente estaban 
movidos por un 
legítimo derecho 
ciudadano, al que de 
nin^ún^modo 
querían renunciar 
aunque la tercera 
edau se ve? tan 
d esatendida 
socialmente o 
porque ir a las urnas 
les suponía 
recuerdos de 
tiempos en los que 
ellos sí pudieron. 
ejercLtar- ese 
derecho...

Por contraste, 
par-«ce que en

I 
I 
I
I 
I 
I
I

I 
I
I

I

I

zanoe 
han 
anécd

amarillo'' al rosa^; 
pálido. Y por ahí væfe^ 
con tan dolo de |
tertulia en tertulia .
para divertimiento ’
de los laicos. ¡Quien j
lo diría! I
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nuevo arzobispo de Zaragoza, monseñor Yanes, ba becbo unas interesantes declaraciones a la revista "El Magisterio blacional" 
f de las que "A/e" ya publicó una ligera síntesis. Hoy las publicamos casi en integridad, porque en ellas se refleja el pensamiento 

^nuestro arzobispo en muchos aspectos de la vida española. r

ante LsIglesiala—¿Cuál es la postura de 
socialización de la enseñanza?

palabra 
sf a la

— La palabra socialización es una 
equívoca. Loe obispoe hemos dicho 
socialización y no a ia estatiflcación. Ense
ñanza para todos los ciudadanos si. Ppro no 
por le via de la estatiflcación. No habrá en
señanza para todos sin Intervención enérgica 
del Estado. Pero esta Intervención no tiene 
que consistir en <fue sea el Estado cfulen 
monopolice la creación y gestión de centros 
de eríseñanza. La Intervención del Estado no 
debe consistir en anular el derecho de los 
padres de famillá a detridir cuál debe ser la 
orientación que se debe dar a la educación 
de eue hijos, m ei derecho de diversos gru
pos soctales a promover centros de enseñan
za. El Estado, por ei contrario, tiene la mi
sión de proteger todos estos derechos El 
Estado tiene, además, el derecho de plani
ficar la localización de los centros según
necesidades y e|ercer un control sobre la ca
lidad de la enseñanza Es tarea de la socie
dad y del Estado promover la igualdad de 
condiciones académicas y económicas de los 
centros de enseñanza, tanto de los promo
vidos por el Estado como de los promovidos 
por la Iniciativa no estatal. La auténtica so
cialización, esto es, el verdadero servicio a 
la sociedad, a la comunidad social, no con
siste en conseguir que el Estado anule a la 
sociedad, sino en que ejerza todo su poder 
al servicio de la Igualdad social.

LAS SUBVENCIONES

'—¿Cree que el Estado deba subvencionar la 
enseñanza no estatal? ¿Por qué?

— Sí; pero a condición de que la enseñanza 
no estatal cumpla en verdad una función so
cial sin fines lucrativos. El Estado no tiene 
por qué ayudar económicamente con los re
cursos púWIcoe a determinados grupos de 
educadores a sostener un centro de enseñan
za con carácter de empresa lucrativa. Pero 
cuando un centro no tiene este carácter —y 
el Estado puede comprobarlo fácilmente— 
tiene ai debtr de subveclonar la enseñanza 
no sslataL Los recursos que el Estado dedi
ca a la enseñanza los recibe de todos los 
ciudadanos. No hay ninguna razón para que 
se dediquen estos recursos sólo a los cen
tros que el Estado va creando, como si los 
centros no estatales no fueran parte Inte
grante —y parte hnportante en España— de 
la reepuesta que la sociedad debe d.ar a la 
necesidad de centros ds enseñanza. Los re
cursos estatales deben distribuirse con jus
ticia entre los centros de enseñanza que 
atienden a las necesidades de la sociedad 
en materia educativa, sean estos creados por 
el Estado o por entidades no estatales. Para

La educaciDi MADRII 
¡plazamientc

refigiasa e £
Dormii

las calagias
En función de la Igualdad y calidad de 

la enseñanza, serla justo, además, poder ga
rantizar al profesorado de loe oenhos no es
tatales un estatuto profesional equivalente al 
que tienen los profesores de los centros es
tatales, en igualdad de exigencias ds nivel 
aeadámlco.

LA ESPECULACION DEL SUELO

— Se habla mucho de la especviaclón del 
suelo por parte de loe colegios regentados

"LOS PADRES TIENEN EL DERECHO DE EXIGIR QUE A 
SUS HIJOS SE LES EDUQUE DE ACUERDO CON SU 
CONCIENCIA MORAL Y RELIGIOSA"

"Es injusta /a "desamortización" de los 
ayuntamientos para convertir en "zonas 
verdes"ios centros de enseñanza de las 
Congregaciones religiosas"

tos padres de los alumnos debe haber Igual
dad de condiciones económicas tanto si éstos 
erwian sus hijos a un centro estatal como si 
io envían a un centro no estatal. Por esta 
razón, los padres de alta posición económica 
deben pagar según su capacidad económi
ca cuando envían sus hijos a los centros 
del Estado.

Sobre el sistema concreto para hacer rea
lizables estos criterios rto puedo extender
me aquí.

Se ha geneia'izado que los centros diri
gidos por religiosos son muy caros. ¿A qué 
se debe? ¿Es realidad?

La retribución del protesoraoo, w Seguri
dad Social y las Inversiones que requiere la 
creación y sostenimiento material de los 
puestos escolares (edificios, instalaciones, et
cétera), son los capítulos más importantes. 
Sin embargo, si el Estado, en vez de crear 
un centro propio, subvenciona un centro no 
estatal, este centro no estatal costará menos 
dinero al Estado —en muchos casos la mi
tad— que el centro creado por el Estado. 
Esto es un dado de experiencia de lodos los 
países. La enseñanza estatificada resulta inás 
cara para la sociedad que esta misma ense
ñanza si no fuera estatificada. Cuando se 
dice que el Estado no tiene los recursos que
necesita para responder a la demanda de .a 
enseñanza, se aduce un argumento que en 

de 
re
de

buena lógica sirve para apoyar la Idea 
que precisamente por eso, para ahorrar 
cursos, debe el Estado financiar centros 
enseñanza no estatal. Naturalmente con ¡as 
debidas garantías de calidad pedagógica y 
de oferta sin discriminaciones, para tilum-
nos de iodos los psuatos sociales.

19?

por religiosos. ¿Qué puede al 
pecto?

'-No conozco casos de especulación.

res-

poco niego que pueda haberios. En 
bio, si creo oportuno llamar la atención sobre

cam*

una cuestión que me parece de especial ac- 
tualidad e importancia. Me refiero al hecho 
de la callada, eficaz e Injusta «desamortiza
ción* con que ayuntamientos de ciudades im
portantes convierten en «zona verde* los cen
tros de enseñanza de las congregaciones re
ligiosas. No (figo que deba haber privilegios 
para la Iglesia. Lo que resulta intolerable es 
que no se aplique una medida eíjuitatlva a 
bnparclal a todos los ciudadanos. En los ca
sos cfue han llegado a mi conocimiento. as 
advierte el influjo decisivo de grupos de pre
sión económica que saben mover loa hitos 
de la legislación e influir en al ánimo de 
quienes tienen (jue aplicarla.

SEPARACION IGLESIA Y ESTADO

La separación Iglesia y Estado, ¿qué tipo 
de problemas planteará a la iglesia?

- El uso que se suele hacer de la palabra 
«separación* es ambiguo. Las fuerzas políti
cas que históricamente fueron hostiles a la 
Iglesia la usaron en el sentido de hacer ds 
la Iglesia un ente privado, algo asi como una 
sociedad de vecinos y, en cierto modo, so
metida totalmente al Estado, casi como una 
parte Integrante del mismo. Bajo una aparien
cia de «respetos* y «autonomías», con el 
término «separación* se encubre a veces un

propósfto da estatismo da tendenda 
tarta, al menos en cuanto al ámbito da aedii 
estatal, y ei propósito de limitar la Ub» 
led de la Iglesia. La famosa frase qw w 
ha legado el siglo pasado, «La Iglesia b 
en el Estado libre», tiene una aicancsiS. 
fsta que a veces pasa desapercibido. «Eoí 
Estado» (dans) significa que os si Eataltl 
realidad engtobanis y total, dentro de lacd 
la Iglesia es como un grupo sodai mi», 
teneciente a eos Estado. 81 querenwa 
mar la libertad ds la iglesia no hablemorói 
«separación», sino de independencia y hu(» 
nom la ds la Iglesia. .

En cuanto al futuro, cualquier fórmulí ¡M* 
tienda a limitar la Independenela y autoMoii 
de ia Igleda, será una fuente de conllieltt 
La Iglesia ha defendido siempre, Inoiwoa; 
el CondUo Vaticano II, que la mutua W» 
pendenda y autonomía entre Estado a lÿf 
sia no se oponen a ia edaboradón; colib» 
radón (|ue suponen (|us la Iglesia adúsdo 
tro de su misión propia da Iglesia, y al Eb 
do dentro de su fundón propia de Saldiii 
pero una y otro al servido de unce mJaw, 
hombres que son, al mismo tiempo, miambw 
de la Iglesia y de la sociedad dvN. I 
«•Cómo piensa plantear la educación nt 
glosa eñ los colegios.
...Ante todo hay que afirmar el derecho de w 
padres de famWa a exigir que en el 
de enseñanza se edu(|ue a los alna^^ 
acuerdo con la conciencia moral y rang» 
de los padree. Según encuestas reeled»»,* 
hemos (|oe el 90 por 100 ds los padm • 
famiHa de nuestro país desean para a* J 
Jos una formación eristlata en la ? 
preciso llamar la atendón de los P*®* * 
tamHia sobre la ambigOedad de 
gramas políticos en esta cuestión: hewa^ 
la necesidad ds una enseñanza critics, c* 
tífica, pluralista. Pero najo estas palaWU * 
çsconde ei propósito de llevw ai 
al indiferentismo religioso o al ateísmo b* 
so militante; se pretende someter de N® 
a ios ahmmos a la dictadura Ideoiógidd 
profesorado contra, loe derechos ds W r 
dres de los alumiMS. Por lo demás, M , 
tólicos sabemos a estas alturas que 
moción reltgioss hoy daba adar at*"* • 
pluralismo ideológico actual, deba conto ® í 
los datos objetivos de la danda, dsBS*| 
critica, rigurosa, debe formar la tUtoensw^i 
cial de la concepción ertsfiana da 1«’¡*t 
debe Informar con honestidad da las 
concepciones filosóficas. Paro debe • | 
orientada a formar creyentes. Pare W** 
cuestión de cómo hacer P>Adlcaménl^ 1 
eso, habría que aatablecer unas dieting i 
entre al marco jurídico que garantice » r 
señanza religiosa en centres ••****vLst 
estatales y d método pedagógico. A 
se confunden ambas cosas. Habría | 
tinguir, además, entre derechos y 
dd profesorado, derechos y deberes ex 
alumnos, derechos y deberes da loe 
da fantHla, y darechoa y deberes de Id 
tituclones promotoras de loa centros.
supuesto, hay qus respetar dW" ’ ,,j| 
recho de a<)ueiioa padree da familia^ 
quieren se dé a sue hijea formadón rej. 
glosa en d centro ascolar. |

Mercedes
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Cafés ORUS AVANCE NACIONAL

PREMIO DE 8.000.000 DE PESETAS

09.432
PREMIO DE 4.000.000 DE PESETAS

03.519
PREMIO DE 1.500.000 PESETAS

09.704
NUMERO DE VOTOS

128.030, con elCataluña,
dos

de Cataluña:

MUEBLES

jioggenpohi
Studio

Fdo Católico, 21-tel 351115

moquetas

MYA-7

SUS RETRATOS

la. ve

so...

16.966
Esq uerra 

133.803

^n\/em
"ángel VELA MELERO

CALVO SOTELÓ 52-TEL 211825.233421

en ei cómputo de ios votos de la'provincia de Madnd se 
debe a ciertas anormalidades en el envío de los resultados al

PREMIADOS CON 10.000 PESETAS 
A los números terminados en : .

PREMIADOS CON 5.000 PESETAS 
A los números terminados en: 32

REINTEGROS DE 1.000 PESETAS 
A los números terminados en: 2

APROXIMACIONES DE 300.000 PESETAS 
09.431 anterior y 09.433 posterior

APROXIMACIONES DE 150.000 PESETAS 
03.518 anterior y 03.520 posterior

APROXIMACIONES DE 118.000 PESETAS 
09.703 anterior y 09.705 posterior

lucación

» EGUIW'

Gobierno Civil por parte de ^gunos presidentes de mesa-

5,4 por ciento y

la IM dlwfjí 
» <W)0

la dwm®**. 
irantics H* 
raUtalH^ 
glc®' * **2

oa y 

* **

lamilla 
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• ALGODON |í:Uímii
ANTIRRUIüOS IMIMMIl

WiLLSñÑ 
antirruidos
I xriUSlVA DI VtNIA 1N ARAGON

pepe silva 
'11 artista del retrato” 

vea en CONTAMíNA.20 
una muestra de su obra

MYA-6

Anepa e Independiente 
de Centro: 91.094

Otras candidaturas: 
690.610

Total: 17.533.104

“Servicio TOTAL" 
COSO, 34 1»

Tels 227794 - 226908

ZARAGOZA
MYA-8

flnprn 18 (Loaos).- Con independencia del electoral de la calle de San Illán,^s/n., celebrada ayer, enüe 
_ jg Ja votación de nueve secciones del colegio ¡as nueve y las veinte horas del día de ayer, el retraso habido 

¡plazamisn^o _______________________ __ _

entre U.C.D. y P.S.O.E
Barcelona: Triunfo pleno de la 
izquierda, con el P.S.O.E. a la 
cabeza

veo-vea...
PRECIOS

Tresillosa8.950pts. 
Dormitorio soltera, 

19.950 pts.

NUESTRA 
FILOSOFIA.
MEJORAR UN 

POCO CADA DIA

SRN PABLO, 12
MYA-0

¡¡LOS MEJORES!!
MYA-9

MYA
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AREA 
Requeté Aragonés, 10.
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Para vd.POGGENPOHL 
descubre su gran horizon 
te de posibilidades. Con 
POGGENPOHL podrá lle
gar siempre más lejos.
k MYA-1 Â
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OLAVE (API) 
Unceta,97

k MYA-2 J

csuno DI mío 
n 

uiim
um 

11 
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PREMIADOS CON 100.000 PESETAS 
A los números terminados en: 

6.957- 1811 -53 77

261 - 449 - 612 - 671 ■ 222 ■ 079 - 139 - 916 - 739 
- 574 - 014 - 705 - 549 - 800 - 898 - 282 - 678 ■ 
419-276- 570-

CENTENAS DE 10.000 PESETAS 
A los números comprendidos entre: 

09.401 al 09.500 excepto ei número 09.432

CENTENAS DE 10.000 PESETAS 
A los números comprendidos entre: 

03.501 al 03.600 excepto el número 03.519

CENTENAS DE 10.000 PESETAS 
A los números comprendidos entre: 

09.701 al 09.800 excepto el numero 09.704

PREMIADOS CON 5.000 PESETAS 
A los números terminados en: 

77-30

DE BODA...

Ja gran 
empresa de 
limpiezas

N
Calvo Sotelo, 36 - 

Tel 235769 MYA-4

SRNTfi flNfi.4
TEL. 21 8316

•TRABAJA CON 
«LIMPIEZA»

. MYA-5

En la mañana de ayer se 
nan seguido .recibiendo 
resultados de algunos 
colegios, lo que da cuenta 
de la demora habida, que se 
escapa a la mecánica de 
compilación de. datos 
realizada en el Gobierno 
Civil. Asimismo se 
recibieron telegramas 
ilegibles y telegramas que, 
píor errores matemáticos, 
fueron rechazados por el 
computador. Algunos 
presidentes de mesa 
enviaron los resultados de su 
sección en el sobre 
correspondiente a la Junta 
Electoral Provincial y no ai 
Gobierno^Civil, por lo que 
no fue posible conocer los 
datos más que en aquellos 
que fueron abiertos por la 
mencionada junta.

Por todo ello, y en base 
al gran número de mesas 
electorales, se han retrasado 
los resultados de los 
comicios en Madrid. De 
cualquier forma, con todos 
los datos hasta este 
momento, y aunques los 
resultados serán 
provisionales, parece 
matemáticamente imposible 
que se modifiquen.

La distribución de 
escaños por Madrid para el 
Congreso de Diputados 
queda de la siguiente forma:

Unión de Centro 
Democrático, 11 escaños

Partido Socialista Obrero 
Español, 11

Alianza Popular. 4
Partido Socialista 

Popular, 3
Partido Com uni sta 

Español ,.3
En lo referente a escaños 

para el Senado, los 
resultados son:

Joaquín, Satrustegui, 
Mariano Aguilar Navarro, 
Manuel Villar Arrequi y José 

I Alonso Pérez.
EN BARCELONA

BARCELONA, 18 
(Logos).— El jefe provindal 
de Tráfico, señor Linars, ha 
ofrecido los últimos 
resultados de las elecciones, 
cuando se lleva escrutado el 
99,2 por ciento de los votos 
emitidos en la provincia de 

I Barcelona. El resultado para 
el Congreso de los 
Diputados es el siguiente’

Partido Socialista de 
I Catal u ña-PSOE, 718.420, 

con el 30,3 por ciento y 11 
escaños.

I Partido Socialista 
Unificado de Cataluña

I (Comunista), 467.698, con 
el, 19,7 por ciento y 7 
esóaños.

I Pacto Democrático de 
I Cataluña, 366.978, con el 
I 15,4 por cientii y seis 
I escaños.
I Democracia Cristiana de

escaño^ .
Ezquerra de Catalunya, 

110.473, con el 4,6 por 
ciento y un escaño, y 
Alianza Popular, 74.185 con 
el 3,1 por ciento y un 
escaño.

A última hora^ el señor 
Linars comunico que se 

l había llegado ya al 993 por 
ciento de los votos 
escrutados, sin haberse 
alterado el porcentaje antes 

' citado.
En cuanto al Senado, se 

han escrutado hasta el 92,2

por ciento de los votos, 
siguiendo en los primeros 
puestos como senadores por 
la provincia de Barcelona, 
Josep Benet, Alexandre 
Cirici Pellicer, Francisco 
Candel y Luis Maria 
Xirinach.

MADRID, 17 (Logos).— 
A última hora de la tarde de 
ayer se ha hecho pública 
una nota sobre avance de 
resultados de votación, 
advirtiéndose según fuentes 
oficiales que se trata de un 
avance de resultados 
provisionales sujetos a las. 
posibles alteraciones que, 
como consecuencia de la 
fórmula existente para la 
adjudicación do escaños 
para el Congreso, puedan 
arrojar los datos por 
escrutar y las votaciones 
aplazadas para el día de ayer 
Que acaban de celebrarse.

Adjudicación provisional 
de escaños en el Congreso 
cuando está computado el 
95 por ciento del total 
nacional de votos.

— Unión del Centro 
Democrático: 165.

-rPartido Socialista 
Obrero Español: 119

—Partido Comunista de 
Espaqa y,PSUC: 20.

—Alianza Popular: 17
—Partido Nacionalista 

Vascó: 8
Pacte Democratic per 

Cataluña ..9
Partido So c i a I i st a 

Popular (ÜS), 6
Independientes del 

Centro: 2
Frente Democrático de 

Izquierdas: 1
Izquiera de Euskadi: 1 
Total: 350

Alianza Popular: 
1.449.091

Partido Comunista de 
España: 1.582.022.

Unión de Centro
Democrático: 6.020.993

Partido Socialista Obrero
Español: 4.998-827

Unidad Socialista (PSP y 
FPS): 751.625

Frente Democrático de
Izquierdas: 254.872

Equipo de la Democracia
Cristiana: 243.566

FE de las JONS 
(Auténtica), 40r359

Alianza Socialis ta 
Democrática (PSDE-PSOE 
h): 126.305

Reforrna Social
Española: 65.725

Agrupación Electoral de 
Trabajadores: 44.567

Alianza Nacional 18 de 
Julio (FN y FN JONS), 
52.301

Frente para la Unidad de 
los Trabajadores: 35.949

Partido Nacionalista 
Vasco: 274.521

Pacte Democratic per 
Catalunya: 436.564

Izquierda de Euzkadi: 
59.335

Unión del Centro y 
Democracia Cristiana,

SGCB2021
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Contar con 
los jóvenes

MADRID, 18 (Logos).- El 
Comité Ejecutivo de la Unión de 
Centro Democrático, 
constituido por D. Pío 
Cabanillas, presidente del 
Partido Popular; D. Fernando 
Alvarez de Miranda, presidente 
del Partido Demócrata 
Cristiano; D. Joaauíh Garrigues 
Walker, presidente de la 
Federación de Partidos 
Demócratas y Liberales; D. 
Ignacio Camuñas, presidente del 
Partido Demócrata Popular; D. 
Francisco Fernández Ordóñez, 
presidente del Partido Social 
Demócrata; D. Enrique Sánchez 
de León, presidente de la 
Asociación Regionalista 
Extremeña, y D. Leopoldo 
Calvo-Sotelo, que actúa de 
coordinador del comité, se han 
reunido ayer después de la 
entrevista que mantuvieron con 
el presidente del Gobierno y 
líder de la Unión de Centro 
Democrático, D. .Adolfo Suárez.

No ha trascendido nada del 
contenido de esta reunión, 
aunque se cree que fue 
fundamentalmente para 
establecer la estrategia para la 
constitución de la Unión

Parlamentaria del Centro 
Democrático que se cree 
quedará constituida la próxima 
semana, así corrí o la 
estructuración de la Unión de 
Centro Democrático, como una 
federación de partidos 
estrechamente unida para actuar 
como la mayoría parlamentaria 
en las Cortes. Esoecialistas en 
aspectos constitucionales y 
parlamentarios de la Unión de 
Centro Democrático, están 
preparando el borrador del 
acuerdo que sería sometido a los 
partidos en la próxima semana.

REUNIONES PREVIAS

De otra parte, los distintos 
partidos que integran la Unión 
Electoral, de Centro 
Democrático, han convocado a 
los senadores y diputados que 
cada uno ha obtenido para 
reunirse por separado la 
próxima semana, antes de 
celebrar una reunión conjunta 
donde se aprobarían las normas 
de la unión parlamentaria de la 
Urúón de Centro Democrático. 
Se comenta que a falta de 
conocer los datos definitivos, el

Barrido de la Unión de Cintro 
democrático, que ha obtenido 

mayor número de escaños ha 
ifiido el Partido Popular con 
treinta y cinco diputados y 
dieciocho senadores, se^ido del 
Partido" Demócrata Cristiano, 
que en conjunto reune treinta, y 
el Partido Social Demócrata que 
tiene unos veinte.

De otra parte, la Unión de 
Centro Democrático, está 
preparando a toda velocidad las 
cuentas de la campaña en la cual 
se cree que habrá empleado 
unos setecientos millones de 
pesetas, con lo cual 
prácticamente jpodrá pagarlos 
con la subvención oficial de un 
millón por escaño obtenido y 
cuarenta y cinco pesetas por 
voto. Precisamente en Vizcaya 
la Unión de Centro Democrático 
ha impugnado veintiocho mil 
votos al no habérsele admitido 
otras tantas papeletas a su favor 
por entender algunos 
presidentes de mesa de dicha 
provincia que las papeletas no se 
ajustaban en cuanto al tamaño a 
las de modelo oficial Sin 
embargo, hay una comunicación 
(¿e la Junta General Electoral a 
las juntas provinciales días antes 
de las elecciones en las que se

Gabanillas, Garrigues Walker, Fernández 
Ordóñez y Sánchez de León, probables 
ministros en el nuevo Gobierno
obviadla esta dificultad y se 
admitían las papeletas de los 
tres tamaños normalizados 
siempre que se ^justaran al 
modelo oficial, por lo ^e es 
probable que la Union de 
Centro Democrático obtenga 
otro diputado en Vizcaya, 
pasando a ser el segundo detrás 
del PSOE en esta provincia. La 
Unión de Centro Democrático 
presentará sus cuentas 
electorales antes del plazo que 
termina el día veintiuno ante la 
Junta Electoral Centrai Unos 
tres mü apoderados de la UCD 
participaron voluntaria y 
gatuitamente en Madrid para 

nahzar el escrutinio.

MINISTRABLES

Se desconoce todavía qué 
lííleres de los diversos partidos 
que inte^an la Unión de Centro 
JDemocratico podrían entrar a 
formar parte del Gobierno. Se

habla áe D. Pío Cabanillas, 
como probable ministro de 
Justicia, si D. Landeüno Lavilla, 
pasa a ser vicepresidente 
segundo del Gobierno, en 
sustitución de D. Alfonso 
Osorio. Por otra parte se habla 
del Sr. Garrigues Walker para 
ministro de Comercio, y del Sr, 
Alvarez de Miranda para algún 
otro departamento. El Sr. 
Fernández Ordóñez podría 
ocupar la cartera de Hacienda y 
el Sr. Sánchez de León el 
Ministerio de Información en el 
caso de que cambiara su actual 
titular o bien algunas de las 
secretarías de Estado que se van 
a crear si se realiza la reforma 
administrativa y se escinden las 
diversas competencias del 
Ministerio de Información. Es 
prematuro, sin embargo, dar 
crédito a este tipo de rumores 
que están siendo manejados a 
título especulativo por los 
diversos círculos políticos de la 
opción mayoritaria.

ADIE pone en 
duda el notable 

giro que, en principio, ha 
supuesto el resultado de 
las recientes elecciones 
sobre todo por lo que 
respecta al espectacular 
triunfo del Partido 
Socialista Obrero 
Español. Resultado que 
ha servido para poner de 
manifiesto por dónde van 
las apetencias políticas de 
una gran parte del pueblo 
español.

Con todo, puede 
afirmarse que el triunfo 
de este partido aún ha 
sido moral mente mayor. 
El de este partido 0 el de 
o t r o s d e s i milar 
ideología, matices aparte. 
Porque ¿qué hubiera 
ocurrido si el tope de 
edad para votar hubieran 
sido ios dieciocho 
años? ... Y esto debe 
tenerse en cuenta de cara 
a las elecciones que se 
celebrarán dentro de 
cuatro años, en las que 
votarán muchos jóvenes 
que ahora no han podido

Dos i 
ausi

hacerlo, dado que

En el
Consejo 

del Reino ONCE TACANTES
entonces ya habrán 
cumplido los veintiún
años. Y e ntonces

MADRID, 18 (Logos).- Ha presentado su dimisión como consejero del Reino, 
elegido por los procuradores representantes de la Administración Local, el alcalde de 
Valencia, D. Miguel Ramón Izquierdo, que juró cómo consejero a finales de julio 
pasado.

D. Miguel Ramón Izquierdo pasó a ser miembro del Consejo tras derrotar, por ocho 
votos de diferencia, al actual alcalde de Madrid, D. Juan Arespacochaga. Ocupaba la 
vacante de D. Miguel Angel García-Lomas.

Tras su nombramiento 
declaraba que la función del 
Consejo era necesaria como 
organismo asesor., pero 
apuntaba no obstante que 
“la reforma en cuanto a su 
c o m p o s iciián, procedi
mientos de acceso y normas 
reguladoras parece 
conveniente habida cuenta 
de que se prevén 
modificaciones en el sistema 
constitucional. En principio, 
creo que las modificaciones 
habrán de ser en detalles y 
no en lo sustantivo, 
acogiendo singularmente 
una r epresentatividad, 
adec,uada a la nueva 
composición y 
determinación de las 
cámaras" “Ahora me voy, 
porque creo que no soy el 
alcaide que Valencia 
necesita en este momento”

nueva constitución de las 
Cortes, “cada Cámara elegirá 
de entre sus miembros cinco 
consejeros del Reino, para 
cubrir las vacantes 
prodücidas por e| cese de los 
actuales consejeros 
electivos”. No adelanta nada 
sobre la undécima vacante la 
de monseñor Cantero 
Cuadrado, que, por otra 
parte, no podrá cubrirse 
según lo dispuesto en la Ley 
de Sucesión ya que ningún 
Prelado ocupa escaños del 
Congreso o el Senado.

OTROS MIEMBROS

OTRAS NUEVE 
DIMISIONES

De entre los diecisiete 
miembros del Consejo, 
incluido el presidente, nueve 
personas más dejarán de 
serlo en cuanto se 
constituyan las nuevas 
Cortes, ya que ocupaban el 
puesto, como el alcalde de 
Valencia, en su condición de 
procuradores. Con la 
vacante que deja además 
monseñor Canter.o 
Cuadrado, consejero por dos 
condiciones que ya ha 
perdido (prelado de mayor 
jerarquía y antigüedad entre 
los que sean procuradores 
en Cortes, tal como prevé la 
ley de sucesión), son en 
total once los puestos que 
después de la disolución de 
las actuales Cortes, a finales

Son miembros del 
Consejo no sujetos a la 
nueva configuración de las 
Cortes, además del 
presidente de las mismas, lo¿ 
.siguientes: el capitán 
general, o en su efecto, el 
teniente general^ en activo y 
de mayor antigüedad de los 
ejércitos de Tierra, Mar o 
Aire, y por este mismo 
orden, el general jefe del 
Alto Estado Mayor, o en su 
defecto, el más antiguo de 
los tres generales jefes de 
Estado Mayor de Tierra, 
Mar y Aire, el presidente del 
Tribunal Supremo de 
Justicia, el presidente del

para los ministros ha 
supuesto colaborar con él a 
lo largo de los últimos meses 
en las tareas del Gobierno, 
ha puesto a disposición del 
presidente todos sus cargos, 
a fin de que, ante las nuevas 
circunstancias políticas, 
pueda actuar con la mayor 
libertad y en las mejores 
condiciones al servicio del 
Rey y del pueblo español.

El presidente del 
Gobierno agradeció las 
palabras del vicepresidente y 
la actitud que las rnismas 
significaba, haciendo 
r ef e r e ncia especial al 
agradecimiento que debía 
por la extraordinaria 
colaboración recibida de 
todos los ministros, la cual
había permitido una tarea 
conjunta, del más alto 
interés nacional, y rogando 
a todos los componentes del 
Gobierno que continuaran 
en el ejercicio normal de sus 
funciones, hasta que 
proceda a la. formación 
nuevo Gobierno.

CESA EL 
SUBSECRETARIO 
DE INFORMACION Y 
TURISMO

de

de mes, quedarán libres 
el Consejo del Reino.

en

NINGUN PRELADO 
EN LAS NUEVAS 
CAMARAS

La ley de reforma 
política, de cuatro de enero 
pasado, prevé que, en lá

Consejo de Estado y 
presidente del Instituto 
España .

el 
de

DIMISION DEL 
GOBIERNO^ 
SUAREZ HA PEDIDO 
A SUS MINISTROS 
QUE CONTINUEN 
HASTA LA FORMACION 
DE UN NUEVO GABINETE

MADRID, 18 (Logos).— 
Al comenzar la sesión del 
Consejo de Ministros de 
ayer el vicepresidente 
primero, en nombre ue todo 
el Gobierno, felicitó al 
presidente por el desarrollo 
de las elecciones generales 
celebradas el pasado día 15. 
Tras poner de manifiesto el 
honor y la satisfacción que

MADRID, 18 (Logos).- 
El Consejo de Ministros, en 
su reunión de ayer acordó el 
cese, a petición propia, del 
subsecretario de 
Información y Turismo, don 
Sabino Fernández Campo, 
quien .hace meses manifestó 
su intención de dejar el 
cargo por encontrarse 
comprendido en el real 
decreto ley 10/77 de ocho 
de febrero, por el que se 
regula el ejercicio de 
actividades políticas y 
sindicales por parte de ios 
componentes de las Fuerzas 
Armadas.

Al haber elegido la 
continuación en su carrera 
militar, en la que ostenta el 
empleo de general de 
brigada del Cuerpo de 
Intervención Militar, venía

Ha dimitido el alcalde de 
Valencia y ahora tendrá que 
hacerlo —además de otros 
nueve concejales— monseñor 

Cantero
obligado a cesar en el puesto 
que actualmente 
desempeñaba de 
subsecretario de 
Información y Turismo 
antes del 30 de junio actual.

Aunque la publicación ha de 
hacerse en un plazo breve, 
los distintos grupos 
políticos tendrán ocasión de 
conocer con anterioridad el 
contenido del texto en 
preparación.

CONSTITUCION DE LA 
NUEVA CAMARA

LAS ACTUALES CORTES

MADRID. 18 (Logos).— 
El presidente de las Cortes, 
don Antonio Hernández Gil 
se reunió a lo largo de la 
jornada de ayer, en sesiones 
de mañana y tarde con el 
letrado mayor de las Cortes, 
D. Felipe de la Rica y un 
grupo de letrados para 
proceder al estudio de un 
texto de carácter previo 
referido exclusivamente al 
momento inicial que 
permita la puesta en marcha 
de ambas camaras.

Como es obligado 
—informa una nota que fue
entregada por el propio 
presidente a los 
informadores acreditados 
antes las Cortes, dicna 
norma se acomoda a lo 
previsto en la disposición 
transitoria tercera de la ley 
para la reforma política con 
el propósito de reflejarse eñ 
las actuales preceptos 
reglamentarios en tanto no 
la contradigan.

Es una interpretación 
—dice la nota hecha pública 
por eh presidente de la 
Cámara— integradora que 
tiende a constituir él 
mínimo regulador 
indispensable con la 
finalidad indicada. En todo 
momento se tiene en cuenta 
el respeto debido a la 
autonomía del Congreso de 
ios Diputados y ai Senado 
para establecer su propia 
organización, una vez 
iniciado el funcionamiento..

La disposición transitoria 
tercera de la ley de Cortes 
establece que desde la 
constitución de las nuevas 
Cortes_ y hasta que cada 
Cámara establezca su propio 
reglamento se regirán por el 
de las actuales Cortes en lo 
que no estáen 
co-ntradicción con la 
Kresente ley, sin perjuicio de 

I facultad de acordar, de un 
modo inmediato las 
modificaciones parciales que 
resulten necesarias o se 
estimen convenientes.

El presidente de las 
Cortes anunció a los 
periodistas que hoy 
continuará a trabajar sobre 
Estos temas, pero que no 
habría nueva información
haste tanto pueda hacerse 
pública la norma, después 

losde consultada con 
partidos políticos.

TE CON PASTAS

El presidente de 
Cortes ha acudido a

las 
su

despacho oficial en su coche 
privado, un Jaguar de 
antiguo modelo y continúa 
con su habitual costumbre 
de acudir a media tarde a 
tomar un te con pastas en el 
bar de la Cámara, donde con 
toda naturalidad dialoga con 
los periodistas que hacen 
guaraia en el palacio de las 
Cortes, a lo largo de estos 
días que tienen de^ algún 
modo un carácter 
constituyente del nuevo 
Parlamento.

c o n cr etiza rá n sus 
intenciones.

A nadie se le oculta 
que la juventud viene 
empujando con fuerza. 
Como también es cierto 
que Jos jóvenes se 
encuentran marginados al 
no poder ejercitar un 
derecho, hoy privativo de 
gentes con edad superior, 
cuando muchos de ellos, 
con su trabajo, están 
colaborando en el 
desarrollo de la sociedad 
española...

Si España, 
lógicamente, debe mirar 
al futuro, no debe, pasar 
por alto la problemática 
y las aspiraciones del 
mundo juvenil. De la que 
un gran porcentaje 
—aunque no se rebaje el 
tope de edad para votara 
los dieciocho años- 
pronto alcanzará la hoy 
fijada mayOria de edad,y 
será parte im
portante jle 
la explicita- 
da voluntad 
del pueblo.

EL TIEMPO

Jaséis 
se 
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gn todas la. 
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“los 41 de 
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MADRID,. 18 (Cifra), 
para ••Cifra”, por “NIMBUS • 
Los mapas del tiempo ’"“’’’L 
una situación estacionaria, , 
a la de días pasados: deprol , 
entrada al noroeste «!• |
Península y moderi» । 
inestabilidad en la mitad noroet ; 
de España., ,

Asi las cosas, el tiempo noy 
mañana debe ser predomin»"' 
mente soleado, con rlesí® . 
tormentas y chaparrones, w 
probables en el noroeste y 
dispersos en el Interior ® 
Península. Siendo las región» 
área mediterránea las que te" 
un tiempo más soleado “ 
temperaturas más altas, ^n ’ 
caso, el nivel I
mantendrá en todo el P*” 
de límites moderados, b’* 
normales en estas fechas.

EBRD Y CATAUUNM.^ 
Nubosidad *«rlabie 
predominio de los Brandes * 
y riesgo de tormentas aislada r 
la tarde en el Alto Ebro, Arag® 
zonas montañosas. Témpora 
agradables.

MADRID, 
recogieron el 
municipio.

A lo largi 
limpieza con 
adherir a la r 
apital invitai 
los residuos d

El munici 
objetos de li 
cepillos Y .01 
paredes.

Dos mil r 
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la campaña e 
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incorporan 
sstablecimiei 
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HUELVA
El Ministerio de Justicia no tiene noticia

ne en 
notable 
•pío, ha 
tado de 
clones, 
lo que 

ctacular 
'artido 
Ibrero 
do que 
loner de 
inde van 
ticas de 

I pueblo

tunta 
de LANZA

puede 
triunfo 
aún ha 
mayor.

3 o el de 
i milar 
s aparte, 
hubiera 

tope de 
tubieran 
iciocho 
lo debe 
1 de cara

que se 
ntro de 

las que 
jóvenes

1 podido

habrán 
veintiún 
tonces 
án sus

e oculta 
id. viene 

fuerza, 
es cierto 
anes se 
inados al 
citar un

Dos "grandes 
ausentes"
José María de Areil-

Uk 23 se le ha dado 
Z^amar desde anteayer 
en todas las tertulias po
líticas como el *‘gran 
¡asente’’ de ¡e lisia de 
“los 41 de La Zarzuela , 
lo qiia viene a robustecer 
l¿ tesis sostenida por al
anos observadores polí
ticos de que el exminis-: 
tro no parece disfrutar 
del favor del actual mo- 
mento pohtico español, ■ 
representado por el pre-, 
sidente Suárez y el vice-f 
presidente Osorio, ahora 
convertido en senador- 
“digital”.

P&o nosotros también 
tenemos otro “gran 
ausente”, en esa Usta. 
nuestro “gran ausente” 
es Aragón. En ella fígu- 
ran hombres de Cataluña, 
de Valencia, de Castilla, 
de Galicia, del País Vas
co, etc..., pero ningún 
¡ragonés.

;... Fñ efecto, la ausencia 
■nos duele, pero habrá 
que preguntar si no he
mos sido nosotros, con 
nuestrO especialísimo ta
lante, los que no hemos 
dejado que nadie pudiera 
auparse sobre nuestras 
tierras para alcanzar el 
relieve preciso en el con
traste de los valores na
cionales. Meditemos.

ttttttttttttl

POSIBLE HUELGA 
DE FUNCIONARIOS 

DE PRISIONES
MADRID, 18 (Logos).- Èn fuentes del Ministerio de Justicia han informado a 

Logos que se desconoce la posible huelga de funcionarios de prisiones anunciada 
para hoy.

(lomo se sabe, los funcionarios de la Cárcel Modelo de Barcelona expresaron su 
propósito de ir a la huelga, que podría extenderse a todo el país, â en el Consejo de 
Ministros no acordaba se entrase en vigor el proyecto de ley aprobado el dos de 
noviembre dd pasado año por el que se crea el cuerpo de ayudantes de instalaciones 
penitenciarias, que debía haber comenzado a regir a partir dd día uno de enero.

Puestos en contacto con d Ministerio de Justicia, han manifestado desconocer la 
posible declaración de hudga por parte de los funcionarios de prisiones.

Agricultores de Rioja, Aragon y Navarra

producíós del campo.

SEGUIMOS 
IMPORTANDO PIENSOS 
POR VALOR DE 
30.000 MILLONES

MADRID, 18 (Logos).- 
Continúa siendo fuerte el 
déficit de piensos, como 
demuestra la cifra de 
importaciones realizada en 
el pasado año, en el que 
alcanzaron unas compras 
totales de 3.524.000 
(3.^24.000) toneladas de

maíz, según el “Informe 
Económico" del Banco de 
Bilbao. En este misino año 
la producción propia solo 
paso un poco de* millón y 
medio de toneladas.

' En 1975 las comprasen el 
exterior fueron mayores, al 
acercarse a cuatro millones 
doscientas mil toneladas. 
Según estos datos parece 
necesario comenzar una 
política de incentivación dél 
cultivo de maíz, y otros 
cereales, piensos.

VENDERAN ELTDMATE 
SIN INTERMEDIARES

'LOGROÑO, 18 (Europa Press).- Un grupo de labradores de la Rioja Baja y de 
zonas colindantes de la regiones de Navarra y Aragón comercializarán directamente y 
sin intermediarios el tomate de la presente campaña, según informan fuentes sindicales.

La decisión fue tomada en asamblea celebrada en la localidad de AJdeanueva de 
Ebro (Logroño). Estuvieron presentes agricultores que plantan un total de 667 
hectáreas >de tomate, equivalentes: a una producción de 20 millones de kilos. Los 
reunidos acordaron también fijar el precio mínimo de kilo de tomate en seis pesetas y 
la redacción de contratos igúales para todos. Se espera que en una próxima reunión, 
que se celebrará también en la localidad de Aldeanueva de Ebro, se sumen al grupo un 
número mayor de agricultores, con lo que el volumen de ventas directas de tomate se 
elevaría sensiblemente.

Este grupo de agricultores-vendedores tienen intención de hacer venta con otros

o, están 
I en el 
sociedad

Madrid, cada día375.000 KILOS DE PAPEL 
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MADRID, 18‘(Logos).- Entre 50 y 75 toneladas de papel 
recogieron el primer día de la operación limpieza. Jos camiones del 
municipio.

A lo largo del día de ayer, que se ha iniciado la operación 
limpieza con la colaboración de todos los vecinos que se quieran 
adherir a la misma, numerosos coches han recogido las calles de la 
capital invitando a los ciudadanos a participar en la eliminación de 
los residuos de la propaganda de la campaña electoral.

El municipio ha comenzado la distribución de unos 25.000 
objetos de limpieza entre espátulas, esponjas, cubos, disolventes, 
cepillos y otro material adecuado a la limpieza de fachadas y 
paredes.

Dos mil hombres han comenzado durante el día a limpiar tas 
paredes y 400 empleados de la limpieza del ^lunicipio œten 
trabajando desde la misma noche de las elecciories para r g 
todos los residuos de papel y demás elementos de la propagan a 
la campaña electoral. Cincuenta hombres del servicio de alumbrado 
astan limpiandoslas farolas. Entre doscientos camiones participa 
la recogida de papel y en la distribución de material aunque este 
también puede ser recogido * por los eludíanos que quiera 
colaborar en los cantones municipales de limpieza. Se espera que a 
lo largo del día se incremente la recogida de papel en cifras 
superiores a las antes indicadas. Para el próximo lunœ, 
políticos han prometido incorporarse a la carnpana después de qu 
sus afiliados han descansado durante estos días del esfuerzo de la 
campaña electoral. Poco a poco numerosos vecinos se van 
incorporando a esta tarea de limpieza y las ernpresas y 
ostablecimientos públicos que tienen sus parces manchadas ® 
emprendido ya por su cuenta o con la colaboración del municipio, a 
limpieza de sus edificios.

BARCELONA: LA C.N.T. PIDE QUE SEAN LOS 
parados quienes quiten LASCARTELES

.Barcelona, 18 
^‘•ogos).— Tras una intensa

■ >••®ctoral de 
*®intiun d&s, durante la 

los distintos partidos 
políticos empapelaron 
^Pterialmente la ciudad, fe 
o* iniciado la “operación 
'•wpleza” que realizaron 
’ onjuntamente el 
Suis*"***"*® y fuerzas 
Rolítlcas. Para concretar la 
Operación" días pasados se 

nueve partidos 
Wítteos y encargados del 
^untamiento y acordaron 
'■ zona destinada a cada uno 

de los grupos. El 
sóloAyuntamiento tan 

aporta los medios necesarios 
para la limpieza.

LOS PARADOS, SI

Por su parte, la C.N.T. ha 
hecho publico un bando con 
el titulo de “Sos" en el oue 
pide a los militantes de los 
partidos que no limpien 
gratuitamente de carteles, la 
ciudad porque con ello 
perjudicarían la solicitud 
que en este sentido apoyo la 
CUPS en la reunion

importaciones que^ nos 
cuelan ca^a año mas de 
treinta mil millones de 
pesetas.

Otro producto utilizado 
en la elaboración de piensos 
compuestos del que somos 
altamente deficitarios es la 
soja. Durante 1976 fue 
preciso importar un millón 
novecientas treinta y cinco 
mil toneladas por un valor 
de 'veintiocho mil 
cuatrocientos cuarenta y 
ocho millones de pesetas.

este momento hay encelebrada
Ayuntamiento y que 
abandonó cuando se estaba 
aún celebrando, de que sean

Barcelona y señalan que una 
comisión de los mismos que 
quiso participar en las 
conversaciones entre

lol íticos de cara a limpiar las 
echadas de carteles

electorales no fue

ios Pirados barceloneses --------—. 
quienes puedan óbtener un ayuntamiento y partidos 
alario mediante este trabajo P*'* “re a limoiar las 
concreto.--------------------------------’ ’ 

En el documento mural - . . , ... 
se dice que sonl50.000 autorizada a participaren la 
personas los parados oue en reunión.reunión.

CINCO MILLONES OE MULTA 
AUNAURBANIZAOORA

SEVILLA, 18 (Cifra) - A cerca de cinco millones de pesetas 
asciende el importe de una multa impuesta a la inmobiliaria 
"Macarena" por la construcción de un edificio no ajustado a las 
normas vigentes en la zona en que se encuentra enclavado.

Se trata de un edificio existente en la avenid® del doctor 
Fedriani, e*squina a la segunda ronda.

La sanción, por apartarse la construcción de las normas leales 
de urbanismo para la zona, ha sido impuesta por el Consejo de 
Ministros por un importe de 4.700.000 pesetas.

UN ARTEFACTO DESTROZA 
EL COCHE DE UN DIRECTIVO
DE EXPLOSIVOS "RIO TINTO"

HUELVA, 18 (Europa Press).- Esta madrugada ha 
hecho explosión un artefacto de escasa potencia en el 
interior de un garaje de la vía paisajista de Huelva, 
destrozando prácticamente el automóvil “Seat 1.500” 
del director de la factoría “Fosfórico Española**, de 
explosivos “Rio Tinto**, don Felipe Rodriguez.

Al parecer, la carga fue colocada esta noche, 
aprovechando que algún vecino, dejara la puerta del 
garaje abierta; hasta el momento, se desconoce el móvil 
del atentado.

El señor Rodriguez declaró a Europa Press que piensa 
que el atentado no se dirigió contra él, puesto que no 
había sido anteriormente amenazado.

EX-GUARDIA CIVIL, ILESO EN UN ATENTADO

BILBAO, 18.-(Logos).-Un nuevo atentado terrorista 
ha sido perpetrado, contra un ex-guardia civil, el cual 
resultó ileso.

A las 0,10 horas de ayer viajaba en su coche, un Seat 
1500, el ex-guardia civil don Marcial Pato López, cuando 
circualaba por el puente de Raqueta, en Baracaldo, un 
R-6 que iba detrás le adelantó y sus cuatro ocupantes, 
durante la maniobra de adelantamiento, efectuaron 
varios disparos contra .el automóvil de aquel, no logrando 
alcanzarle.

Del cuartelillo de la Guardia Civil, situado en las 
inmediaciones, salieron algunos números, al escuchar los 
disparos, por lo que el R^6 aceleró su marcha, huyendo.

Del asunto ha sido presentada la correspondiente 
denurícia.

SUPUESTOS MILITANTES DEL F.R.A.P., 
EL LIBERTAD

PAMPLONA,18.-(Logos).—Han sido puestos en libertad 
Jesús IVtaría y Joaquín Baztán, María Jesús Acin y Angel 
Sagues, que se encontraban en la prisión provincial después 
de ser detenidos el 14 de abril, como supuestos militantes 
idel FRAP. Los cuatro han participado* en la reciente huelga 
de hambre que tuvo lugar en la cárcel de Pamplona.

Se da la circunstancia de que los cuatro han sido puestos 
en libertad pocas horas después de que, en un 
establecimiento comercial del barrio de La Milagrosa, se 
anunciara la apertura de una colecta para recaudar las 
266.000 pesetas necesarias para conseguir la libertad 
provisional de todos ellos.

EL PARO ;
LACRAN
AMENAZA

MADRID, IS (Logos).- El 
paro aparece en el panorama 
socioeconómico español como 
la gran amenaza que puede 
romper el equilibrio y la 
convivencia social en los 
próximos años, según el Boletín 
“Situación”, del Banco de 
Bilbao, en el que se indica que 
España ha de enfrentarse, a 
partir de este año, con la 
necesidad de crear 270.000 
puestos anuales de trabajo, que 
en 1980 serían trescientos mil.

La crisis económica padecida 
por España ha frenado el 
crecimiento normal de su 
población ocupada por la muy 
limitada creación de nuevos 
puestos de trabajo. Pero su 
población potencialmente activa 
te tenidido a crecer todavía 
más, ante los efectos 
demográficos de la fuerte 
natalidad de la década de los 
cincuenta y el retomo de 
emigrantes del extranjero.

Existe en España algo más de 
un millón de personas 
susceptibles de ser empleadas, 
de las que, según el instituto 
Nacional de Estadística, unas

setencientas mH se definirían 
como parados, es decir, personas 
que están buscando empleo. A 
Ja> n e cesidad de crear 
anualmente 300.000 puestos de 
trabajo, se añade el “stock de 
personas inactivas. Según los 
últimos datos, más del 30 por 
ciento de^ los parados son 
.mujeres mas del 50 por ciento 
jóvenes de menos de veinticinco 
años de los cuales una buena 
parte buscan su primer empleo^

El problema dd paro en 
España, -añade el citado 
Boletín-, revista^ gravead 
inusitada. Su solución es difícil 
y compleja. Requerirá el 
esfuerzo de todos los españoles 
para colaborar a la consecución 
de tasas de paro asimilables. La 
estrategia económica a 
incorporar al nuevo modelo de 
desarrollo habrá de renunciar a 
aspectos cuantitativos de 
crecimiento del producto por 
persona, para sustituirlo, al 
menos a corto plazo, por una 
política de pleno empleo que 
sacrifique el crecimiento 
unitario en aras de una mayor 
estabilidad social.

FALSA ALARMA 
EN LA AUTONOMA

MADRID, 18.--(l-O9O5)— normalidad en la 
celebración de los exámenes en la Facultad de Ciencias 
de la Universidad Autónoma de Madrid quedó 
interrumpida temporalmente ayer mañana, mientras 
miembros de la policía revisaban las dependencias del 
centro en busca de una supuesta bomba que, según una 
llamada anónima, iba a hacer explosión antes del 
mediodía, según ha sabido Logos en medios 
universitarios. ............

“Mientras se procedí* « *• investiflición policial sin 
que se encontrase el explosivo, los Dedeles de la Facultad 
advertían en I* entrada de la misma a los alumnos da lo 
que estaba ocurriendo, aunque muchos estudiantes no d* 
ron mayor importancia al tema. Como los fuentes citadas 
indicaron, se han dado ya varios casos de amenazas falsas 
durante la celebración da exámenes.
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EXTRANJERO PAS. 12/

lelgrailO: Hada imj 
dábate integral

Yugoslavia no se 
expondrá a que se

trate en la conferencia
el tema de los derechos
humanos en la URSS

BELGRADO, 18 (Por Miguel MOYA, de la agencia 
Efe).— España se apuntó ayer un tarito básico en las regltu 
del juego que regiran en las fases preliminar y principal de la 
conferencia europea de seguridad y cooptación de 
Belgrado, continuadora del mandato del ac^ de Helsinki, 
en la que participan Estados Unidos y Cañada.

La propuesta española fue 
aprobada por amplia mayoría.

La Union Soviética se sumó 
al proyecto español de orden del 
día, que altera la cronología 
adoptada en Helsinki al releur 
la fijación de fechas de las 
sesiones principales para el final 
de la lista de asuntos a tratar. 
Unas fechas adoptadas de 
antemano, rígidamente, 
comprimirían luego la necesaria 
discusión de ios problemas, 
obligando a debatirmos 
superficialmente para cumplir 
los plazos.

La Unión Soviética dio su 
“sí” en las primeras horas de la 
tarde, después de una 
controversia que se había 
Erolongado por casi tres horas, 

a reserva rusa consistió en que 
la delegación de la URSS no 
accedería ya a nuevas 
alteraciones del orden de temas 
señalado por el documento de 
Helsinki.

Kiro Gligorov, presidente del 
Parlamento de Yugoslavia y que 
ayer comentaba muy

positivamente las elecciones 
españolas por su valor global 
histórico, puntualizó unas 
declaraciones del ministro de 
Exteriores, Milos Minie, sobre la 
conferencia de Belgrado y sus 

■’‘tres cestos”, que habían sido 
mal interpretados. Porque 

> Yugoslavia no se opone, antes 
favorece, la discusión sobre los 
derechos humanos (tercer 
cesto), bien que formando parte 
del paquete tripartito y no 
como asunto aparte segregado 
del trío de cuestiones que el 
acta de Helsinki ha 
encomendado a Belgrado: 
medidas de mutua confianza 
militar, cooperación económica 
y derechos humanos (facilidades 
Este-Oeste).

Todo hace pensar que las 
deliberaciones preliminares de 
Belgrado cistalizarán en un 
orden del día “constructivo”, es 
decir, un reglamento que 
convierta las reuniones 
exactamente en lo que el acta de 
Helsinki prefijaba y no en un 
foro de la -acusación masiva del 
Este por él Oeste en materia de 
derechos humanos.

URUGUAY EN LA
PICOTA DE LA O.E.A._______

ST. GEORGE’S (Granada), 
18 (Efe).— El debate general 
Sue esta séptima asamblea de la 
irganización de Estados 

Americanos (OEA) mantiene 
sobre derechos humanos se 
convirtió ayer en una polémica 
entre la comisión interamericana 
de derechos humanos y la 
delegación de Uruguay.

Él motivo fue un informe 
que la comisión preparaba sobre 
la situación de Uruguay, y los 
obstáculos que la coinisión ha 
encontrado en su camino hacia 
Montevideo, para redactarlo.

El presidente de la comisión, 
Andrés Aguilar, abrió la sesión 
haciendo una detallada y 
extensa defensa de su trabajo y 
criticando los “injustificados e 
injustificables” ataques de la 
cancillería uruguaya.

El representante uruguayo, 
Alvaro Alvarez, rechazó las 
afirmaciones de Aguilar de que 
su país se hubiera negado a 
recibir la visita de la comisión.

La polémica, que aparte las 
sutilezas legales, se planteaba 
como un debate a fondo de los 
problemas de la comisión para 
velar por el respeto a los 
derechos humanos quedó 
aplazada ante la obligación de

los delegados de asistir a un 
almuerzo protocolario.

PINOCHET DENUNCIA 
LA PRESION EXTERNA

SANTIAGO DE CHILE, 18 
(Efe).— El presidente chileno, 
Ausgusto Pinochet, ha 
denunciado que su país afronta 
una situación externa que cada 
día tratan de hacer más 
angustiosa los enemigos de su 
Gobierno.

Hablando ante dirigentes 
vecinales que le visitaron en la 
sede de la junta militar, afirmó 
que la ambición de algunos que 
“no trepidan en ir a vender 
como Judas a su patria", 
pretenden lograr el incremento 
de la presión extranjera, con el 
fin de doblar la dirección que 
lleva su Gobierno.

"Están equivocados. No 
conseguirán doblarnos la 
mano”, dijo.

Pinochet Ugarte indicó aue 
señalaba lo anterior ante los 
dirigentes vecinales porque es 
necesario que el Gobierno 
mantenga el contacto directo 
con la ciudadanía, para que ésta 
sepa lo que está pasando y 
porque la junta militar requiere 
en estas circunstancias del 
apoyo de todos los ciudadanos.

EL “EUROCOMUNISMO” 
DE LOS ANTICOMUNISTAS

PRAGA, 18 (Efe-Reuter).— 
Un dirigente comunista 
checoslovaco denunció a^er el

eurocomunismo como 
término inventado por U 
anticomunistas".

“Nuestros oponentes divida 
a los partidos comunistit * 
buenos y malos, según Î 
convenga. Nosotroi 
pertenecemos a los malo<« 
afirmó Basil Bilak, miembrodí 
Presidium Supremo del fW 
Comunista Checo, y respónsiu 
de asuntos externos, 
ideológicos.

Dijo que el t4rml«,i 
eurocomunismo era un invent, 
de los anticomunistas, que«i 
tratan de dividir al movimiwij 
comunista internacional „ 
zonas geográficas.

Bilak, que hablaba ante ! 
congreso de la Unión Nacioíf 
de periodistas, acusó a la pretia 
occidental de proporcionar fiij, 
información sobri 
Checoslovaquia, especiaimenti 
en los asuntos referidos 11, 
“Carta de los 77”.

BHUTTO: ORDEN
DE EXCARDELACIONES

ISLAMABAD, li 
(Efe-Reuter).— El primu 
ministro paquistaní, ZulfikarAlj 
Bhutto, ordenó ayer li 
inmediata puesta en libertad 
los detenidos durante los tm 
meses de violencia política.

Bhutto hizo este anuncio COI 
motivo de su visita a Araba 
Saudi, Irán, Libia, Kuwait y 1« 
Emiratos Arabes Unidos, viaja 
de cuatro días de duración.

ATAQUES AL 
EUROCOMUNISMO

PRAGA, 18 (Efe)"El 
eurocomunismo es una 
basura, aún presentado en el 
envase más bello", declaró 
ante el Congreso del Partido 
Comunista, en Praga, el 
secretario del Comité Central

BOMBARDEOS 
ARTILLEROS EN 
LIBANO

checoslovaco, Vasil Bilak.
Bilak calificó al 

eurocomunismo de "fruto 
del antícomunisrño, un hijo

WALDHEIM A LA
REPUBLICA POPU 
LAR CHINA

sin padre". Es una "mézcle „ 
de teorías del réformisme 
burgués, comunismo a 
nacional, capitalismo ’ 
popular, socialismo | 
democrático y socialismo de | 
rostro humano", añadió, ) 
pero es, en realidad un | 
"burdo anticomunismo, i 
apoyado por la burguesía" I
PROTESTA POR ’
LA VISITA
BREZNEF !

PARIS, 18 (Efe).- 
Organizaciones derechistas y 
antirracistas organizan una 
campaña de protesta por la 
próxima visita a París del jefe 
del Estado de la URSS, 
Leonidas Brezneí

El primer secretario del 
Partido Comunista Soviético 
es aguardado el ^próximo 
lunes 20 en París y será 
huésped del presidente 
Giscard à'Estaing hasta el 
miércoles 22.

Los comités de apoyo a 
los disidentes en Europa 
Oriental mantuvieron una 
reunión con objeto de 
coordinar las protestas en 
apoyo de los pueblos de la 
URSS y del Este europeo'^ 
Dichos comités an tirracistas 

organizan una manifestación 
b víspera de b llegada de 
Breznef e invitan a sus 
afllbdos a manifestarse el 
20.

Los grupos de extrema 
derecha "Acción Juventud" 
"Acción Solidaridad" y 
Partido Fuerza Nueva 
lanzaron una orden de 
manifestación para hoy 
sábado, manifestación 
prohibida por b Prefectura 
de Policía.

NACIONES UNIDAS, 18 
(Efe-Upi).— El secretario 
general de las Naciones 
Unidas, Kurt Waldheim, 
efectuará una visita oficial a 
b República Popular China 
durante el mes de julio, 
indicaron ayer fuentes bien 
informadas.

Esta es su segunda visita. 
La primera la realizó 
Waldheim en 1972 y se 
entrevistó con el entonces 
presidente del partido 
comunista Mao Tse-Tung y 
con el primer ministro Chu 
En-Lai.

SI DON (Sur de Lfíjano), 
18 (Efe-Reuter).— Fuerzas 
derechistas en el sür de 
Líbano, intercambiaron 
fuego artillero con los 
palestinos y sus albdos 
izquierdistas durante la 
noche, informan viajeros 
procedentes de la zona.

Los derechistas de Kleya 
y Marjayoun bombardearon 
verbs aldeas en torno a los 
bastiones izquierdistas de 
Naatiya, Ibl Asaqui y Jabm, 
que respondieron a los 
di^ros.

La carretera que conduce 
a la región de Bint Jabail ha 
quedado bloqueada al 
tránsito.

La guerra civil ha 
continuado en el sur, tras 
finalizar en el resto del país 
en noviembre con la entrada 
de una fuerza principalmente 
sirb. La fuerza no entfó 
profundamente en el sur, 
porque Israel dijo que no 
toleraría tropas que no 
fueran libanesas.

SATELITE FRANCES 
EN ORBITA

MOSCU, 18 
(Efe-Reuter).— Un cohete 
espacial soviético ha puesto 
hoy en órbita a un satélite de 
investigación francés desde 
una base de lanzamiento en 
b Unión Soviética, informó 
b agencb Tass.

El satélite "Sneg-3" 
estudiará la radiación 
u Itra-violeta del sol y 
continuará la investigación 
basada en el análisis de los 
Rayos X y Gamma emitidos 
por las estrellas.

El centro de exploración 
espacial francés controla el 
vuelo y recibe las 
transmisiones del satélite, las 
cuales son estudiadas por 
científicos soviéticos y 
franceses, añadió Tass.

La Unión Soviética ha 
lanzado ya varios satélites 
franceses en el marco de un 
p ragrama conjunto de 
investigación.

La “cumbre" germanofrancesa acuerda: 

Ëxpôrtârtëcnôlogia 
al tercer mundo

BONN, 18. (J. V. COLCHERO).- La autonomía nuclear de Europa respecto 
a los Estados Unidos se perfila como una realidad, tras la “cumbre' 
germanofrancesa concluida ayer tarde a orillas del Rhin. El canciller Schmidt y 
d prestante Giscard están de acuerdo en que Francia y Alemania tienen que 
coordinar su política, para exportar tecnología a terceros países.

POLITICA NUCLEAR 
INDEPENDIENTE__________

Este es, sin duda,, el resultado más 
importante de la “cumbre”, -que ha 
durado dos días—, concluida ayer 
por la tarde en Bonn, con un Consejo 
de Ministros conjunto, al que han 
asistido el primer ministro galo Barre, 
el vicecanciller Genscher y otros 
miembros de ambos gabinetes.

La República Federal y Francia no 
quieren conflictos con USA por la 
exportación de tecnología atómica, 
pero tampoco se doblegan a 
imposiciones norteamericanas. 
Patrocinan una política nuclear 
independiente para Europa. Tanto 
París como Bonn se hallan en 
condiciones de incrementar en el 
futuro la venta de reactores y de 
plantas nucleares. Francia y Alemania 
cooperarán más intensamente que 
hasta ahora en el desarrollo de técnicas 
que hagan posible el uso pacífico de la 
energía atómica con un mínimo de 
riesgo de que las “cenizas" puedan 
utilizarse en construir bombas.

VISITA A MAGUNCIA

Concluida la “cumbre” y antes de 
regresar a París, el presidente Giscard 
ha asistido con el presidente germano 
Scheel en Maguncia, —a noventa y dos 
kilómetros de Bonn—, a los festejos 
con motivo del quinientos aniversario 
de la Universidad de esa ciudad, que 
lleva el nombre de Guttemberg, el 
inventor de la imprenta. La ciudad de 
Maguncia, a orillas. del Rhin, está 
estrechamente vinculada a la historia 
germano-francesa.

DISTENSION POLITICA

Las relaciones Este-Oeste han 
ocupado . también ..la atención de 
Giscard y Schmidt en su “cumbre" de 
Bonn.Ambos estadistas son partidarios 
de proseguir la distensión con la URSS 
y la Europa del Este, (Breznef vai la 
semana próxima a París y en otoño a 
Bonn), si bien consideran que los 
países occidentales no pueden, ni 
deben ignorar las aspiraciones de 
liberación cada vez más patentes entre 
la población civil de los Estados 
comunistas. La reactivación económica 
del mundo occidental y la politic 
europea, —incluida la necesidad de 
integrar a España en la Comunidad^! 
han ocupado también la atención de 
ambos estadistas.

Helmunt Schmidt hizo ayer una 
declaración de Gobierno en d 
Bundestag con motivo del 17 de junio, 
(fiesta de la República Federal । 
aniversario de la sublevación 
anticomunista en el Berlín Este) y h* 
dicho que la reunificación hoy sólp^ 
posible dentro del marco de la poiítira 
Este-Oeste y en un largo proceso, el 
canciller descarta toda polítira 
nacionalista para restablecer la unidad 
germana.

LA MUERTE DE 
WERNER BRAUN

La muerte de Werner von Braun ha 
producido honda impresión an 
Alemania, pese a que se sabía que a' 
“padre"- de los cohetes qua 
conquistaron la L na padecía un 
cáncer de sel» hace tiempo y n® 
ha sorprendido el desenlace sobrevenido 
ayer en una clínica de 'lueva York.
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MADRID.- Werner von Braun ha fallecido en su domicilio, 
cercano a la capital federal estadounidense, según ha anunciado 
la Agencia Espacial Norteamericana, von Braun que contaba 65 
alis de ead, ha muerto víctima de una enfermedad cancerosa. 
iFoto de archivo de Cifra Gráfica).
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$ MERENDERO 
LA CASILLA I

W: CONEJO sí
ft- ASADO CON
íx- AJO LIO ÿ:
íx- ESCABECHACX5, ÿ;
íí:; Y CO N CM R ACO LES. í:
í-ft: COSTILLAS A LA ft
iftv BRASA. COCXÏRNICES. ft
ftx Avda. Gómez Laguna, s/n

Especialidad en carnes a la brasa / arroz en Costra.
PARA ABRIR EL APERITIVO NO 
HAY COMO EL MESON TOMAS, 
CON EL TERNASCO Y 
LOS FRITOS.

ENCARGUE SU MENU

Camino dé las Torres, 92 Fácil aparcamiento 
(Frente a Colegio Agustinos) Teléfono 23 13 02

Crta. Valencia, kilómetro 13 ftft 
(entre Cadrete y María) ftft 

jGRAN aparcamiento ft::

UNIDORM
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PARIS. 18 (Efe).— Hector Aristy, ex ministro 
dominicano que está acusado del secuestro de 
Lucchino Revelli-Beaumont, fue acusado ayer de 
haber pertenecido a la CIA. *

La acusación la hizo a la prensa de París, 
Carmen Castillo, líder del “MIR” chileno. Según 
manifestó, ésta fue una conclusión a la que llegó 
Regis Debray (el ex-revolucionario compañero del 
"Che” Guevara), y Aristy habría sido reclutado 
por el seiYicio de inteligencia norteamericano 
cuando era ministro del gobierno de Juan Bosch.

Después de la detención de Hector Aristy la 
figura del ex ministro, que también fue embajador 
de su país ante la UNESCO, comenzó a ser muy 
controvertida. * i

Se ha subrayado el caso de Aristy por el 
gobierno de Juan Bosch, su vinculación con el 
partido liberal para la evolución dominicana, y su 
contacto con gru pos „ revolucionarios 
suramericanos, especialmente de Chile y de 
Argentina. . . . . .-x

Esos contactos serian los í|ue Aristy aprovechó 
para procurar la liberación de Revelli-Beaumont, 
^ún manifestó al comisario encargado de la 
investigación. -,

En París, Fernando Vaca Narvaje, uno de los 
dirigentes del Movimiento Peronista Montonero, 

* ha desmentido que Juan Perón hubiese mantenido

relaciones con Aristy. Sin embargo, se dijo 
anteriormente que el ex-ministro dominicano 

. presentó a su amigo Luchino Revelli-Beaumont al 
general, pero durante el exilio de éste en Madrid.

En cuanto a su paso por Chile, Regis Debray 
declaró hoy en Paris que “Salvador Allende me 
encargó a mi mismo que transmjtiera a Aristy su 
deseo de que abandonara el país en cuarenta y 
ocho horas”.

Finalmente, el secretario del Partido 
Revolucionario dominicano (PRD), Emiliano 
Ludovino Fernández, ha desmentido que Aristy 
tenga “ninguna clase de relación con esta 
formación”.

L.a esposa de Aristy, por su parte, declaró la 
inocencia de su esposo, que éste se encontraba en 
Karachi el día que Revelli fue secuestrado, y'que la 
familia de la víctima le pidió que regresara a Paris 
para ocuparse del asunto.

En cuanto a los contactos con los 
secuestradores, según la señora Aristy»los mantuvo 
siempre por telefono el ■'hijo mayor de la víctima, 
Paolo.

El juez declaró ayer estar seguro de que “el 
miércoles Revelli-Beaumont estaba vivo”. 
Condenado a ser ejecutado, según hicieron público 
los secuestradores, si no se pagaba el rescate, el 
destino del presidente de la FIAT francesa inspira 
inquietudes.

A pesar de que la FIAT desmintió la noticia, 
parece que la sociedad industrial ha situado una 
importante cantidad de dinero en un banco de 
Paris, ¿Para pagar el rescate? En todo caso, en el 
domicilio de los Revelli-Beaumont existe hoy un 
clima de confianza y de espera.

restau Ra NT E

LASTRES CARABELAS
Cavia,9 Tef. 251969

Campare nuestros precios y menus * Solicite presupuestos

COCHINILLO 
y TERNASCO

SOARES FELICITA A SUAREZ 
Y A FELIPE BONZALEZ

I Al primero por el civismo 
demostrado por los españoles, 
al segundo por el triunfo del PSOE

LISBOA, 8 (Efe-Reu- 
ter).— El primar ministro 
socialista portugués, Mario 
Soares, resaltó anoche lo 
que denominó 
“extraordinaria victoria del 
Partido Socialista Obrero 
Español" en las elecciones 
del miércoles.

Resaltando que la Unión 
de Centro Democrático del 
presidente Suárez era _ una 
coalición de 17 partidos, 
Soares afirmó que, al igual 
que sucede en Portugal, el 
PSOE se ha convertidó en el 
primer partido nacional.

S oares hizo estas 
declaraciones a los 
periodistas antes de salir 
para Rennes (Francia) 
donde recibirá el título de 
doctor honoris causa por le 
Universidad en la que 
trabajó como lector 
mientras estuvo exiliado.

Al mismo tiempo, 
felicitó al presidente Suárez 
por el civismo demostrado 
por el pueblo español, que, 
“es un buen augurio para el 
futuro democrático de 
España”.

El secretario general del

Partido Socialista Portugués 
también envió un telegrama 
al PSOE en el que expresa 
su satisfacción por los 
resultados electorales que 
consagran al PSOE como el 
mayor partido democrático 
español, asegurando de esta 
forma un brillante futuro al 
socialismo democrático en 
España, según informa la 
agencia portuguesa de 
noticias ANOP.

í-

SENECA /Mervlandl - UN coche explota como un balón de fue^o durante una demostración 
de la Oficina de Akohol Tabaco y Armas de Fuetto sobre nuevos sistemas para aventar el 
origen de hs expuHhnes. Los agentes demostraron mds larde, cómo podBm aislar productos 
químicos añadieSs a los explosivos durante su Jabricacián y decir la .Jcciia, tiempo y lugar de 
Jabricacion. (Telefoto Cifra Grá)íca-Upi) _____________

PRIMER HIJO 
DELA 
PRINCESA 
CRISTINA DE 
HOLANDA

LA HAYJK, 18 
(Efe).- La princesa 
Cristina de Holanda dio a 
luz anoche su primer hijo 
en una clínica de 
Utrecht.

La princesa, cuarta 
hija de la reina Juliana y 
el príncipe Bernardo, 
ccxitrajo matrimonio ha - 
ce dos años con Jorge 
Guillermo.

Elecciones 
en Irlanda

FIANNA
FAIL , 
POR 
DELANTE
DUBLIN, 18 

(Efe-Upi).— Resultados 
de las elecciones 
generales irlandesas para 
cubrir ios 148 escaños 
del Parlamento, a las 
00,00 hora española:

Fianna Fail: 38; Fine 
Gael: 23; Laborista: 9; 
Independientes:: 1.

BODAS - BANQUETES REUNIONES 
BAR RESTAURANTE

Montearagón
Hermanos FLORIAN BURGOS

Corazón de Jesús, 1_ (B.° Valdefiérro) Telefono 331080
ZARAGOZA - 12

BAR-RESTAURANTE 
ESPECIALIDAD 
ZORONGUITOS 
ENTE RITAS

C/ Arzobispo Apaolaza, 2 
(Junto Plaza San Francisco) 
Teléfono 25 1187

blreoolón LIDIO

Teléfono 291092
Amplio aparcamiento^

BODAS-Banquetes
BAUTIZOS ft:

COMEDORES REFRIGE
RADOS Y CLIMATIZADOS ;< 

HILO MUSICAL 
RESERVAS DE MESAS 
Teléfono 21115 6*.Lent re 
ciudad. Ramón y Cajal, 29 
(Frente Parque Bombaros)
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SADAT
Elecciones 
en Irlanda

RETORNO AL
CONSTITUCIONALISMO

EL CAIRO, 18 (Efe).- Durante un encuentro de dos días con oficiales y 
soldados de las fuerzas aéreas, el presidente Sadat, acompañado del general 
Mohamed El-Gamassy, ministro de Defensa y Producción Militar, y el general piloto 
Chaker Abdel-Moneim, comandante de las fuerzas aéreas, habló de la situación 
económica del país desde la guerra de octubre, cuando la economía egipcia marcaba 
cero.

Comentando las medidas que habúi tomado desde 1975 para reformar la marcha 
económica del país, ya que sin economía no existe independencia, afirmo que la 
situación es peligrosa “puesto que no podemos alimentar al pueblo, si bien somos 
un país apícola, ya que hemos abandonado la agricultura concentrándonos en la 
industria ”

En octubre dtí pasado año -añadió- tomé una decisión tan importante como la 
del 6 de octubre del 73 la de reformar la marcha de nuestra economía.

Añadió que Egipto ha vivido dos experiencias: el régimen capitalista de antes de 
la revolución del 23 de julio y el marxista post-revolucionario.

Hizo hútoria de los acontecimientos prerrevolucionarios y la situación que 
prevalecía. La revolución abolió esta situación, pero durante la decada del 60 los 
centros de fuerzas tomaron todos los poderes, dominando plenamente El peor 
error cometido en ese decenio ha sido suprimirla dignidad del hombre egipcio.

Añadía el presidente que el próximo 23 de julio se celebrará el 25 aniversario^ de 
la revolución y el retorno a la legislación constitucional, que reemplazará la 
revolucionaria.

ELECTRICAS
REUNIDAS DE 

ZARAGOZA, S.A.-

ZONA II
.Por tener que efectuar 
reparaciones o mejoras en 
sus ínstala ci ones,, 
interrumpirá el servicio 
eléctrico, mañana domingo, 
día 19, según se detalla a 
continuación:

De las 8 .a las 14 horas en 
las localidades de Luna.
Orés, Asín,El Frago^ Eria, 

Luna, LasSierra de 
Ped rosas.
*Valdeiasa y 
Esteban'’.

Castejón de
“Vértice

De las 8 a las 12 horas
línea 10 K.V. Azaila-La 
iZaida.

igualmente se verán 
afectados todos los C.T. de 
[lartibulares que derivan de 
as líneas que suministran a' 

las localidades citadas.
En caso de que se 

terminen los trabajos con 
anterioridad a la hora 
prevista, se restablecerá el 
servicio sin previo aviso.

Zaragoza, 18 de junio de 
1977.

Vencieron los
conservadores

DUBLIN (República de 
Irlanda), 18 (Efe).- El 
partido "Fíanna Fail de 
tendencia conservadora, 
derrotó a la coalición 
gubernamental formada por 
el “Fine Gael” (liberales) y 
el Partido Laborista, en la 
mayor victoria electoral de 
la historia del Eire.

A pesar de que, debido a 
la lentitud del escrutinio, a 
causa del complicado 
sistema electoral de votos 
transferibles, los resultados 
definitivos de la^ elecciones 
celebradas el pasado jueves 
no se sabrán hasta esta 
noche, los escaños 
adjudicados hasta ahora 
aseguran al “Fianna Fail’’ 
una rotunda mayoría en el 
“Dail” (parlamento).

Al cerrarse los escrutinios 
en la madrugada última, el 
“Fianna Fail’’ había 
conseguido ya 71 escaños de

Estos son ardientes defensores 
de los principios republicanos 
de la unidad de Irlanda

75 que necesita para 
gobernar, estimándose que 
podrá alcanzar hasta 80.

los seguir con respecto n 
Ulster.

El anterior primer 
ministro, Liam Conurave, 
líder del “Fine Gael”, 
concedió anoche la victoria 
a su rival Jack Lynch, sin 
esperar a los últimos 
resultados, ya que estos no 

I pueden alterar la situación.
En su primera 

' declaración publica como 
triunfador de las elecciones. 
Jack Lynch afirmó que se 
entrevistará inmediatamente 

I con el primer ministra 
británico James Callaghan 

I para hacer una revisión 
. completa de la política a

ARDIENTE DEFENSOR

La vuelta al poder du 
“Tine Fail” en el ain 
afectará a las relaciones con 
Gran Bretaña en cuanto || 
Ulster, ya que este partido 
es un ardiente defensor di 
los principios republicanos 
de la unidad de Irlanda.

DESPUES DE DIEZ AÑOS: REVELACIONES DE 
LA GUERRA DE LOS "SEIS DIAS"

BEIRUT, 18 (Efe).— La Unión Soviética informó a 
Egipto antes de la guerra de 1967 que Israel ^bta 
efectuado concentraciones masivas de tropas en su frente 
con Siria, pero el entonces ministro egipcio de la Guerra 
comprobó que no era verdad. j-- '

El mixmo ex-minisíro, Mohammed Fawzi, Iq confirmo 
en una entrevista por capitales publicada esta semana por 'el 
diario “El Akhbar”.

Después de recibir la información mencionada de la 
URSS y de “otro país” (que no especificó), Fawzi 
descubrió que los informes no eran verdaderos y que no 
había prueba alguna de concentraciones militares'israelíes.

Esta afirmación de Fawzi confirma una extendida teoría

sobre la parte importante que tuvo la URSS en el 
desencadenamiento de la guerra de 1967 al advertir a 
Egipto de dichas concentraciones.

Añadió que las órdenes para una alerta general^ 
movilización general y despliegue de tropas en el Sinata 
“fue también una sorpresa”.

Fawzi subrayó que por eUo el Ejército egipcio se movio 
en el Sinai sin plan alguno y que muchos de los reservistas 
que fueron enviados a este frente iban vestidos de paisano.

En su opinión, el cierre de los estrechos de Tiran y 
Sahrm el Sheikh fre el princioal factor que impulsó a Israel 
a lanzar su guerra preventiva. Revela además que toda la 
campaña egipcia desde el principio iba a ser nada mas que 
“una demostración militar”.

Descubiertos por dos 
campesinos rusos

TESOROS BAJO 
LA TIERRA

MOSCU, 18 (Efe).—Aun 
quedan tesoros ocultos en la 
tierra para alegría de 
muchos, como por ejemplo 
los cinco kilos de oro que 
han encontrado dos

•fUERZAS ELECTRICAS DE 
NAVARRA, S. A.

Pone en conocimiento de sus abonados que si el 
tiempo no impide la realización de ios trabajos, maña
na domingo, día 19, y por necesidades del servicio, se 
cortará el suministro de fluido eléctrico en los siguien
tes lugares y horas que se indican:

PROVINCIA DE ZARAGOZA

De 8 a 830 horas, E. T. D. de Cortes cornpleta, 
afecta Mallén, Novillas, Riegos, Agón y Bisimbre.

PAMPLONA, 18 de junio de 1977

campesinos cuando araban 
la tierra en la República 
Soviética de Turkmendia 
(Asia Central).

Sin embargo, cumpliendo 
la legislación soviética, 
según recoge el diario 
“Turkmenskaya Iskra”, los 
campesinos Dovletov y 
Baltayev dieron cuenta en 
seguida a las autoridades de 
su insólito hallazgo.

A poca profundidad, 
bien protegidas por un hoyo 
tapizado con hierbas secas, 
encontraron varias jarras 
que contenían monedas y 
objetos de oro. Los ancianos 
vecinos del lugar recordaron 
que antes de la revolución 
bolchevique de 1917 vivía 
en estos parajes un orfebre.

“Se supone —comenta el 
periódico al dar la noticia 
del hallazgo—,, que el 
hombre escondió su tesoro 
en la tierra antes de huir al 
extranjero”.

ESTUDIOS DE TURISMO 
TECNICOS DE CONGRESOS 
ESTUDIOS DE AZAFATAS
3 CARRERAS JOVENES. INTERESANTES, DE GRAN PORVENIR 

Abierta matrícula para el curso 1977 - 78

ESCÜEIA DE TURISMO ARAGON
I LEÜAL^TENTE. RECONOCIDA

CENTRO PIGNATELLI:
MARINA MORENO. 6 TELEFONO: 23-76 76

Aunque su linea oficiii 
con respecto al terrorismo 
es similar a la de la coalición 
derrotada, existen 
elementos dentro del 
partido que favorecieron i| 
empleo de la violencia en 
Irlanda del Norte.

Jacklyns afirmó anocht 
en una entrevista televisada 
que buscará una solución 
pacífica para el Ulstv y 
seguirá la linea del Gobierno 
derrotado en la lucha contri 
el terrorismo, pero advirtió 
que el problema del Ulster 
demanda solucionei 
urgentes.

Anunció también uní 
nueva estrategia económici, 
para superar ios grave 
problemas de este tipo quo 
tiene planteados el Zaire y 
que, a su juicio, es lo quehí 
motivado la abultadi 
derrota de la coalición.

EL HIJO DE UN EXILIADO FILIPINO ASESINADO

MANILA, 18 (Efe-Reuter).- 
Ha sido hallado asesinado el 
hijo, que se había dado como 
desaparecido, de un 
exfuncionario del Gobierno de 
Filipinas, ahora uno de ios 
críticos más severos del 
presidente Fernando Marcos, se 
indica hoy en medios allegados a 
la familia.

Miembros de la familia 
identificaron el cuerpo 
apuñalado y apaleado de Luis 
Manuel Mijares, que contaba 15 
años de edad.

El padre del muchacho.

Primitivo Mijares, se encuentra 
voluntariamente exiliado en 
Estados Unidos donde ha 
pronunciado algunas 
conferencias de crítica al 
régimen militar del presidente 
Marcos. Anteriormente fue jefe 
del Consejo de Consultores 
Oficiales de los medios de 
Comunicación Social.

Un informe del forense 
confirmó que el joven había 
muerto de heridas múltiples y 
fractura de cráneo.

Priscilla Mijares, juez 
municipal de Manila, había

señalado que habían secuestrado 
a su hijo por el que se le exigió 
un rescate. El muchacho 
desapareció hace 18 días.

ELECTRICAS 
REUNIDAS DE 

ZARAGOZA, S.A.

LUNES ESTRENO

PALACIO C?NEdeARTEyENSAYI
San Vicente Mártir, 26 Telef. 235825

Un documento inipresionante que al fin 
sale de la clandestinidad

. Un film de Basilio Mattin Patino
Jcrx? Esk^yin Aíifrki lusivalíxrier Fiími

Hasta ahora sólo las víctimas tenían 
nombre y apellidos, las circunstancias 

y las razones de sus verdugos...

QDERIIMSIMOS 
VERDUGOS 

Uta film de BotíUo Martín Partno

TRIUNFADORA EN EL FESTIVAL 
DE CANNES 1977 

(Mayores 18 años exclusivamente)

Por tener que efectuir 
reparaciones o mejoras, n 
interrumpirá el suministro 
de energía eléctrica mañana 
domingo, día 19, en las ins- 
talaciones siguientes:

De 7,30 a 8^0 horau 
Transformador de sector da 
Bolonia, número 13.

De 730 a 930 horas: 
Transformadores de sector 
de San Juan, números 1,2, 
3. 4 y 5, y Másticos Micro.

De 730 8 12,00 horas: 
Línea de 15.000 voltios 
entre Alfocea y M.M.A. da 
Utebo, afectando a lof 
transformadores de sector 
de Mejana Utebo, Frauci, 
Hogar Cristiano, Monzalbar* 
ba y particulares dependien
tes de este tramo.

De 730 a 14,00 hom: 
Transformadores de sector 
de Estación Mnseque, Puen
te Jalón número 1, número 
2, Sociedad Trilladora, To
rres de Berrellén número 2, 
La Joyosa, Villarrapa, U 
Mariofa, Camino Real y 
rretera Logroño km. 19.

De 830 a 13,00 hons: 
Transformador de sector o* 
Barcelona, número 51.

De 9,00 a 10,00 hor«: 
Transformador de sector d* 
Espartero, número 1.

De 1030 a 1330 horP- 
Transformador de sector ge 
Bajo Almozara (Casetas).

En el caso de que se ter
minen los trabajos proj^ 
mados con antelación 
horas señaladas, se restalM* 
cerá el servicio sin pw*'® 
aviso.

SGCB2021



LOPE

el refranero que “A quien 
■uga, Dios le ayuda”. En

En Barcelona, el mismo día 
16 comenzó la limpieza de 
las calles y edificios.

Por José Luí»

sucediendo.

EL AYUNTAMIENTO, NO 
HA DECIDIDO NADA

IMPOSIBLE CALCULAR 
LA-PROPAGANDA

LOS PARTIDOS DISPUESTOS 
A COLABORAR _______

Daniel LLAGÚERRI

C

tí?

Las bibliotecas 
públicas

E
n estos días de exámenes de fin de 
curso los jóvenes estudiantes hacen 
horas "extras" para poder dominar todos los 

temas. . , . 
Algunos de ellos son casi labor de 

investigación y no aparecen desarrollados en 
los libros de texto. Muchos de estos jóvenes 
se ven obligados a ir a las bibliotecas 
públicas para intentar encontrar los textos 
que necesitan. Nos han venido a hablar 
sobre ello varios de estos estudiantes, 
algunos de C.O.U.

-Desg;aciadamente -nos dice Carlos 
Navarro— no podemos contar con las 
bibliotecas municipales para resolver 
nuestros problemas.

-¿A qué se debe ello?
-En primer lugar porque existen pocas y 

muy mal ubicadas en la ciudad. Casi diría 
que sólo la de la plaza de José Antonio está 

’ en unas condiciones mínimas para nosotros, 
i. -¿Faltan libros de consulta?

-En algunos casos, sí. Pero lo más 
problemático es que sobre los temas que 
tenemos una necesidad de estudiar, los 
libros son antiguos y desfasados. No existen 
ediciones modernas y por lo tanto nuestra 
consulta no es lo completa ípe desearíamos.

I B

O

¿Hay problemas para poder solicitar 
esos libros?

—Si se tiene el carnet de estudiante, no, 
Pero los que lo solicitan debieran de tener 
un poco más de diligencia en su devolución 
para que los demás pudiéramos usarlos.

—¿Las instalaciones son las que debieran 
de tener?

—Pocas bibliotecas están perfectamente 
acondicionadas. La mayor parte están muy 
mal conservadas y fueron levantadas hace 
muchos años y las reparaciones han sido 
mínimas.

—¿Los barrios cuentan con las necesarias 
para que las use la gente joven?

—Ahí es donde existe una carestía casi 
total. Ojalá contemos en un futuro próximo 
con alguna más. La cultura no debe ser para 
un determinado sector social.

—¿Cuentan con algún apartado especial 
para los niños?

-No. Esto debiera de existir y asi se 
evitaría que ahora que viene el buen tiempo, 
muchos chicos pierdan el tiempo en la calle, 
cuando podrían estar en estas bibliotecas 
leyendo, aunque sólo fuera para distraerse.

—¿Tú sabes si las asociaciones de vecinos 
han solicitado al Ayuntamiento la creación 
de más centros de este tipo?

-Creo que sí. Este tema es muy 
importante y por ello no es de extrañar que 
se solicitasen; pero como siempre sucede, 
nadie les hace caso.

Esperemos que de una vez para siempre 
nuestra ciudad tenga el número de 
bibliotecas necesario para que los jóvenes y 
los mayores puedan usarlas para consultar 
cualquier cosa o simplemente para descanso 
Y pasatiempo. El dinero que se pueda 
invertir será, sin duda alguna, el más 
rentable que los organismos oficiales puedan 
dar.

El Ayuntamiento aún no ha decidido 
el procedimiento idóneo_ _ _ _ _ _ _ _ _

No se ha ¡niciadola FELIZ ANIVERSARIO

"operacián limpieza H
ace treinta y ocho aftqs que se 
implantó en nuestra ciudad la 
venta del cupón de la Organización 
Nacional de Ciegos, vulgarme llamado 

los iguales, y que no cabe duda de que 
tiene muchos adeptos. Por naturaleza 
o por nuestra manera de ser los 
españoles, en general, somos bastante 
aficionados a tentar a la suerte a probar 
fortuna en loterías y juegos de azar. 
Que eso en definitiva es lo que 
hacemos cuando adquirimos un 
número de los ciegos. Con esto al 
mismo tiempo se contribuye al 
sostenimiento de una gran labor social. 
No se trata de una obra de caridad, 
sino de colaborar cori una 
organización, estupendamente ideada, 
para que los invidentes que lo deseen 
tengan a cambio de su trabajo —que en 
este caso consiste en la venta de 
cupones— un modus vivendi digno y 
decoroso. Porque ha quedado muy 
lejos ya, afortunadamente, aquellos 
tiempos lejanos en los que las personas 
a las que les faltaba la luz en los ojos, 
tenían que mendigar, interpretando 
sus cancioneros y pasando la bandeeja 
Rara lograr cuatro monedas de los 

ombres de buena voluntad.
Hoy la O.N.C.E., en Zaragoza, 

como en otras partes tiene una fuerza 
y una organización realmente 
admirables. Porque la entidad 
desarrolla una elogiable labor que se 
extiende más allá de la popular venta 
de los iguales. Porque desarrollan otras 
muchas actividades que han 
contribuido de verdad, a integrar 
plenamente en la sociedad a unas 
personas que viven con la oscuridad 
por delante. Pero una oscuridad que 
puede ser material, pero que de ningún 
modo es real, porque da gusto verles 
como derrochan optimismo y felicidad. 
Un optimismo y una felicidad que, en 
parte, han conseguido gracias a las 
directrices que les ha marcado la 
Organización Nacional de Ciegos.

■ Los partidos pol íticos dispuestos a 
colaborar en todo momento

■ 450 empleados municipales de 
limpieza, esperan órdenes

madruga, Dios le ayuda . tn 
Zaragoza no ha llegado la advertencia y, 
tres días después de las elecciones, nadie 
ha dicho esta boca es mía para iniciar la 
operación limpieza de propaganda 
política. En cambio, Madrid, que en 
tantas ocasiones es holgazán, se ha 
lanzado inmediatamente a la limpieza, al 
lavado de su cara de papel y los resultados 
comienzan a ser satisfactorjos, El 
Ayuntamiento de Madrid hizo publica 
una nota en tal sentido para que todas las 
fuerzas políticas y ciudadanos, en general, 
colaboraban en la limpieza y asi esta 

Zaragoza vive momentos de calma 
postelectoral. El alcalde, señor Merino y 
el concejal delegado, señor Martínez 
Candial, se encuentran en la capital del 
país por asuntos municipales desde el día 
16. En la Casa Consistorial nadie sabe 
nada sobre el asunto. Un empleado nos 
dijo .* “Sí me parece que el concejal 
delegado lleva algún pensamiento para 
iniciar la limpieza pero hasta el momento 
no nos ha comunicado nada”.

Unos cuatrocientos cincuenta 
empleados del servicio de limpieza del 
Ayuntamiento esperan órjlenes pa^a 
iniciar la operación. Lo mas probaWe 
según nos dicen en la Sección de 
Servicios” es que se divida la ciudad por 
zonas y se comience a eliminar el paj^l 
de las paredes”. El Ayuntanniento ha 
recibido ofrecimientos de ciudadanos 
voluntarios para contribuir en la 
operación limpieza, pero a todos se les da 
la misma respuesta: “Por el momento 
nada hay decidido”.

No hemos llegado al fondo del asunto 
en cuanto a los posibles “kilos” de 
propaganda electoral que durante la 
campaña se han colocado o lanzado por 
lás calles de la ciudad, aunque en la 
sección de limpieza del Ayuntamiento 
nos han dado los siguientes datos: Día y 
se recogieron 379 toneladas de basura; 
día 10 alrededor de las 268; el día 11 
unas 403. Fueron 333 el día 12, a[ día 
siguiente, 290; llegó la huelga y el día 14 
se recogieron en dos veces, la primera 66 
y la segunda 610 que correspond ían al 14 
y 15.

Las oscilaciones notables de la 
recogida de toneladas se achacaba a la 
época en que estamos, el mes de junio, ya 
que muchos domicilios no sacan la basura 
todos los días o están fuera. Las 
comparaciones son difíciles y no es

factible, como pueden observar, realizar 
una comparación eficaz para 
número de kilos de papel pectoral, que 
iban en esas toneladas, 5! 
buzones domiciliarios y de los carteles de
IdS csIIgsEsta mañana algunos establecirnientos 
comerciales, dada la enormidad de sus 
fachadas que estaban prácticamente 
abarrotadas de carteles y viendo que hasta 
el momento nadie ha dicho nada, han 
contratado a una empresa Particular para 
Que les eliminasen la propaganda electoral 
de las paredes. La misma operación han 
efectuado otros comercios menores.

La parte importante de la operación 
limpieza se dilucidará entre ’os 
políticos y el Ayuntamiento. En alguna 
ciudad del país ya han surgido problemas 
al no aceptar las cedidas del 
Ayuntamiento, determinados partidos en 
una reunión previa en la que no asistieron 
la totalidad de los mismos. Hay que 
considerar que todos 
pol íticos han utilizado la ciudad para su 
publicidad, y que en un principio se 
mostraron partidarios de la limpieza final, 
en comunidad. Pues bien, este es e 
momento de demostrar que no solo se 
está a las buenas sino tambiep a las. otras 
V si algún partido (en Zaragoza son bastantes) se ha quedado sin escaños, 
debe colaborar de la misma manera que el 
i^^^^estos en contacto con las sedes de 
varios partidos pojíticos de la J^® 
han mostrado, unánimemente conformes 
con la idea de colaborar en la limpieza de 
la ciudad. Todos están esperando que e 
Ayuntamiento dictamine órdenes ai 
respecto. Mientras que unos esperan 
decisiones otros se han dirigido a la 
alcaldía diciendo queestaten a 
de la Corporación para iniciar la limpieza. 
Algún partido ha insinuado la posibilidad 
de colaborar con dinero o con personas 
contratadas según decida el 
Ayuntamiento y que, en 9®'}®'?' Î 
disposición de todos los Pa^^'dos que 
hemos consultado esJavo^aP'® •" P»® 
la limpieza de la ciudad. Algunos de ellos 
ya han iniciado también, por su cuenta, la 
eliminación de carteles pero siguen 
esperando decisiones del Ayuntamiento.

Suponemos que, al final, no habrá 
problemas y la “cara de papel de 
Zaragoza desaparecerá en cuestión de 
pocos días. Los partidos estan di acuerdo 
en colaborar, los ciudadanos, también 
únicamente resta que el Ayuntamiento se 
decida a dictaminar procedimientos. 
Esperemos que no sea demasiado tarde.

ACTOS CQNIVIEMORATíVOS

CON motivo''del treinta y ocho 
aniversario de la implantación de 
la venta del cupón en nuestra cjudad, 

áue mencionábamos antes, la 
.N.C.E., provincial ha organizado 

diversos actos para mañana domingo 
que se iniciarán con un homenaje a 
nuestras primeras autoridades, a los 
simpatizantes de la obra y al publico 
en general. El acto tendra lugar a las 
once y media de la mañana, en los 
locales de la delegación sitos en la 
plaza del Ecce Homo, numero 3.

En primer lugar actuará el cuadro 
artístico de la Organización Nacional 
de Ciegos, bajo la dirección artista de 
doña Cora López Sanjuan, que pondrá 
en escena el sainete de Antonio Ramos 
Martin titulado “La real gana . 
Interpretaran los distintos personajes 
de la obra Luis Cubero, Francisco 
Sanchez, Rufino Lezcano^ Conchita 
Gómez y Milagros García.

En la segunda parte, el Orfeón de la 
delegación, bajo la dirección del 
maestra Ramón Fumanal Noguero 
interpretará diversas obras entre ellas 
la habanera “Era una flor”, la canción 
popular gallega “Paxaro que vas 
voando”, la canción popular aragonesa 
“La olivera”, la “Sardana de las 
Monjas”, el “Ave Maria” y la jota a 
cinco voces, mixtas de Ramon 
Borobia, “Doce de Octubre”.
Luego la rondalla que dirige el 
maestro Jesús López Monteagudo 
interpretará también “La 
estudiantina” de Joaquín Rodrigo, 
“Danza VI” de Enrique Granados, 
“Goyescas” también de Granados y 
“Las golondrinas” de Usandizaga.

Por supuesto que el acto será 
público y sin duda revestirá enorme 
brillantez, como suele ser habitual en 
todo lo que organizan los invidentes 
zaragozanos, bajo la batuta inteligente 
de ese gran delegado con que cuentan 
que atiende por don Primitivo Pérez 
^'^*La efemérides del XXXVIII 
aniversario de la implatación de la 
venta de los cupones en nuestra ciudad 
merece ser celebrada por todo lo alto. 
Por eso la delegación de la O.N.C.E. ha 
organizado los actos comentados y por 
eso también todos los zaragozanos van 
a acoger la fiesta con mucha simpatía. 
Entre ellos, los muchos a los que les 
gusta jugar a los iguales y a los que 
gozan con el cobrO de los prernios, por 
pequeños que sean, porque junto ai 
placer que se siente cuando a uno le 
toca la lotería, se une, en este caso, el 
saber que se contribuye al 
mantenimiento de una obra social 
realmente admirable y digna de elogio.
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Por una CIUDfllD mEJOR
El ayer de Francisco 

Vitoria está a la vuelU de 
la esquina. En esta como en 

otras arterias de la Zaragoza 
moderna, no podemos 
profundizar en historias, hablar 
de palacios, o monumentos 
históricos. Hemos de 
remontarnos como maximo a 
principios del actual siglo y 
hablar del ensanche necesario a 
todas luces que en aquella época 
sufrió nuestra ciudad, una urbe 
cuyo crecimiento como diiimos 
en anteriores programas, había 
sido arrollador, pese a los 
hándicap naturales que existían, 
y había dado luz verde al 
crecimiento, desbordando sus 
fronteras naturales.

Al hablar de Franc^o 
Vitoria, hemos querido 
m encionar hechos ciudadanos 
como la adquisición de la 
Huerta de Santa Engracia, en 
1896 por un total de 170.000 
pis. a razón de 2,65 pts. por 
metro cuadrado, por parte del 
Ayuntamiento zaragozano. 
Hemos de hacer constar que 
tanto esta zona que estaba 
situada en las mmediaciones de 
Francisco de Vitoria, es decir 
entre Independencia y Paseo de 
la Mina, como las zonas que la 
circunviaban y entre 1^ que 
estaba la calle protagonista de 
nuestro reportaje de hoy, eran 
superficies necesarias a todas las 
luces para el crecimiento de 
nuestra Zaragoza.

Este sector fue planificado a 
finales del siglo XIX y principios 

un

instalaciones comerciales con 
que cuenta en el presente, un

presagiamos a 
futuro muy brillante y 
especialmente a la vista de las

esta zona

C/ León XIII, 8. 
Angular a Feo Vitoria

Concesionarios oficiales de vehícu
los industriales y de transporte 
ligero MEñCEDES-BEI\IZ.

Francisco de Vitoria, 17 
Teléf. 23 04 93 
Zaragoza

•fn^gaboc

eeltouv s.a.
À Francisco Vitoria.18*Telfs.225644-212269-Zaragoza-8

ESTANCIAS EN PLAYA Y MONTANA 
CIRCUITOS EN AVION Y AUTOCAR 
ATOOOS LOS PAISES
BILLETES AEREOS, TERRESTRES Y 
MARITIMOS
FORFAITS
HOTELES Y APARTAMENTOS 
ALQUILER DE AUTOMOVILES 
AUTOCARES 
AVIONES
CONVENCIONES
CONGRESOS

’I’ SUCURSALES Y CORRESPONSALES 
EN TODO EL MUNDO
Y UN AMBIENTE AGRADABLE PARA 
MEJOR ATENDERLE.

jlHcsón

del XX por el arquitecto 
municipal D. Ricardo Magdalena 
y tendían a la planificación del 
sector, rodeando una gran plaza 
central, surgiendo por toda la 
periferia importantes viviendas, 
de línea modernista y atractivas 
en aquella época.

El ensanche de la ciudad por 
esta zona, se consideró un buen 
remedio para tratar de frenar el 
paro existente en aquella época 
en nuestra ciudad. Por una u 
otra razón las obras se 
demoraron y así es en 1910 

se acometen conc u ando
las obrasentusiasmo

encaminadas a urbamzar un 
sector, que dadas sus especiales 
y elegantes características iba a 
ser destinado a las clases 
económicamente fuertes.

EL PRESENTE DE 
LA CALLE FRANCISCO 
DE VITORIA

La calle Francisco dé Vitoria, 
es una arteria bonita, alegre, 
señorial. No demasiado amplia 
se extiende desde la calle San 
Ignacio de Loyola al Camino de 
las Torres, siendo subdividida en 
su recorrido, en tres tramos muy 
parecidos, el primero de ellos 
que llega desde su nacimiento a 
la calle de León XIII, el segundo 
desde allí hasta Vicente Mártir y 
el tercero que finaliza en el 
Camino de las Torres...

Francisco de Vitoria no es 
una vía de tráfico intenso, sino 
casi al contrario. Bulliciosa

HOY CALLE FRANCISCO VITORIA
especialmente a las horas en que 
cierran los comercios, finalizan 
las jomadas laborales y esta 
zona se llena de personas, 
especialmente jóvenes, que 
suelen venir aquí, a cualipiiera 
de los muchos establecimientos 
hosteleros diseminados a lo 
largo de la calle, como bares, 
tabernas, lujosas cafeterías, 
restaurantes, salchicherías, etc.

A esas horas de bullicio les 
sucede la paz, la calma, el 
silencio de una zona en que 
como decimos el tráfico no 
viene a perturbar con sus ruidos, 
con su polución, el descanso de 
los vecinos de la misma, que 
habitan esos modernos y 
flamentes edificios que forman 
la calle.

Francisco Vitoria es 
comercial al máximo. Han 
surgido como por encanto en 
ella numerosos establecimientos, 
un centro comercial importante 
denominado Pasaje Miraflores, 
con entrada por Francisco 
Vitoria 15 y Marina Moreno 32, 
en el que los consumidores 
pueden encontrar toda clase de 
artículos sin tenef que 
desplazarse a otras zonas. 
Hemos de mencionar 
obligatoriamente otro centro 
comercial ubicado aquí, 
denominado El MercadiUo, con 
otro número importante de 
tiendas modernas y con 
perspectivas de futuro, que 
mucho añaden a la proyección 
comercial de la calle.

Es importante señalar que 
dada la céntrica ubicación de 
esta vía, el hecho de ser paralela 
a Marina Moreno, la flamante 
avenida orgullo de nuestra 
ciudad, y también su 
proximidad con León XIII a la 
que es perpendicular, no 
pecaremos de aduladores si

L...UMUU1 vuiiiciciai ai cien 
cien.

por

FUTURO DE LA 
CALLE, FRANCISCO 
VITORIA

Alegre, bonita, comercial y 
tantas cosas más, piropos que 
decimos como -zaragozanos a 
una calle, como la de Francisco 
de Vitoria, que nos gusta 
mucho, por ser céntrica, 
residencial y fiel exponente del 
ansia de modernismo que 
tenemos los habitantes de esta 
bendita tierra nuestra.

Francisco de Vitoria tiene el 
futuro brillante y positivo, sólo 
hace falta que los comerciantes 
que se instalen próximamente

V... 1MB loeaies existentes en la 
misma, piensen en que no deben 
de desentonar con los y£ 
existentes. Quiero decir con 
ésto, que los futuros 
propietarios de establecimientos 
deben de pensar en dotar a 
Francisco de Vitori^ con 
tiendas de las que ahora carece. 
Es posible que alguna oficina 
bancaria se instale allí, no hace 
falta lógicamente que se 
remocen fachadas, ya que es 
nueva en todos los sentidos. 
Francisco de Vitoria seguirá 
siendo una calle apta para 
deleitar nuestros sentidos con 

í’ílPití

CABTIE

AUTOMOVILES OE 
IMPORTACION. 
PRIMERISIMAS MARCAS

un piscolabis, con platos den 
buena cocina internacional 
como un deleite pará ? 
sentidos, un oasis de paz^* 
tregua en la agitada vida di 
hombre del siglo XX, y ^¡2 । 
concretamente el de lá 
década de los felices añ^ ' 
setenta. °*

El futuro es inmejorable 
una vez más hacemos la salvedad 
de que todos los comerciantes-, 
vecinos, nasada ya la épj 
electoral, deben de lanzarjpaun 
Fuenteovejuna zaragozano 
tratando de aunar esfuerzo?^ 
unos y otros, especialmente loi ! 
comerciantes, tratar de crearen 
Asociación Comercial qu, 
necesita la zona, para conseguí, 
unidos codo a codo, objetivos 
que aisladamente sería 
prácticamente imposible logra.

Seguimos diciendo» que d i 
futuro se lo hacen en muchas 
ocasiones los "«mbres, con su 
esfuerzo, con u entrega a algo 
que consideran justo y nada más 1 
loable que batallar por d 
resurgimiento y florecimiento 
de la calle en que uno vive o 
trabaja. Al hablar de futuro 
debemos de decir que nos ha 
gustado muchísimo la 
prolongación de. Francisco de 
Vitoria, y hemos de destacarun 
edificio extremadamente 
original que en él hay instalado 
y que puede ser un modelo a 
seguir en la construcción del 
futuro.

Hablar de algo bonito es una 
maravilla, que el firmante no 
puede por menos que 
mencionar. Lástima es que 
mientras unas pocas zonas como 
ésta siguen su avance sin 
problemas, haya tantas y tantas, 
que más que elogios merecen 
unas reformas profundas y 
urgentes en su estructura 
urbanística.

3S.csítaurant£
>orno 
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UNIVERSIDAD: LA SELECTIVIDAD
EN PUERTAS_________________ _

/ a Universidad ha quedado un tanto al margen con las 
Pindenes,' pero no podemos olvidar que los 
durante los últimos- días estaban inmersos en difíciles 
Mámenes en los que se jugaban el aprobado o el suspenso.

A estas alturas ya casi han finalizado todos y es muy 
^ncible que los alumnos universitarios conozcan los 
^rpsultados finales. La Universidad vive momentos de 
auténtica calma, al menos la cesaragustana y ello, redun^ 
especialmente en el aprovechamiento de las clases y de las 
ocianaturas por parte de los alumnos.
‘ ^Quizás el tema más actual sea la selectividad y su nue^ 
forma de implantarla que ayer debatió
Ministros en su última reunión. La selectividad esta siendo 
seguida por muchos alumnos y es muy posible que siga 
curso con idénticas medidas que el pasado año o, tíl vez, iw 
drásticas según la decisión de los ministros. Decir, por ot.’» 
aarte, que el campus de la Universidad zaragozan^ 
otro. El césped ha crecido y ahora si que no se puede hablar 
de suciedad, sino de pulcritud y limpieza. Que dure.

“CRONICAS DE BILBAO”. 
CN LIBRO COMPLETO

"Crónicas de Bilbao", es el título de un libro de quinientas 
sesenta y tres páginas, espléndidamente presentado, que 
acaba de editar el Banco de Vizcaya. El subtítulo -"Historia 
viva de años cruciales"- ya nos advierte que el ínteres se 
centra en distintas e importantes facetas de una eta^ 
contemporánea, que discurre en este caso, de 1972 a 197b. 
En efecto, el autor, Rafael Ossa Echaburu, periodista de La 
Gaceta del Norte", hace un repaso de la problemática 
regional vasca y analiza la política nacional y extranjera, ésta 
última sobre todo, en relación con la española. _

Dice en el prólogo, don Marcelino Oreja, ministro de 
Asuntos Exteriores: "Lo anecdótico se mezcla hábilmente 
con un preciso análisis de datos, expuesto todo ello con prosa 
ágil y amena. Las notas a pie de página, llenas de precisiones 
y matizaciones, constituyen una interesantísima 

¡ complementación a los artículos".

! GRAN INTERES POR “SMAGUA/78“

En plenos preparativos de la 37 Feria Oficial y Nacional de 
Muestras, que tendrá lugar del 6 al 16 de octubre 
no se desatiende sino que, por el contrario se activa de día en 
día la organización de los certámenes_ f^rial^ 
venidero, entre los cuales figura el 
Agua -SMAGUA/78, cuyas fechas de celebrxion serán las 
del 22 del 26 de febrero de 1978, ambas inclusive.

Hace poco se inició el período db-
III Salán Monográfico, siendo ya numerosas las 
"stands" y si a esto añadimos que la mayoría dé las firrnas 
expositores en los dos certámenes anteriores, han 
comprometida en firme su participación en el tercero, bien 
po^Sadelantar que SMACUA/78 spperara con creces a 
sus anteriores ediciones. La gran difusii^ de su 
otros medios de propaganda por toda España 
los más satisfactorios efectos, y es que la 
agua y en especial la de su ya alarmente escasez ha 
sensibilizado y preocupado extraordinariamente a todo el 
pai^, comenzando.por la region aragonesa.

Se celebrará la III Conferencia Nacional sobre Hidrología
General y Aplicada, en orden a
cuyo tema general será en esta ocasión el de Recuperación 
del agua", tan primordial en estos tiempos de su progresivo 

consumo.
Este tema general, que ha sido muy bien acogido se 

dividirá en tres ponencias que se expondrán y discutirán los 
días 22, 23 y 24 de febrero y cuyos enunciados son los 
siguientes:

Ponencia primera sobre "Recarga, control y protección de 

los acuíteros".
Ponencia segunda sobre "Reciclaje del agua en actividades 

industriales".
Ponencia tercera sobre "Reutilización de aguas residuales 

con destino al riego ".

GALERIAS de ARTE

SALA LEONARDO

EXPONE JUAN VALLEJO
Del 16 al 27 de Junio

PRIMER PREMIO DE PINTURA

MARTIN MALUENDA Del i ai u de julio
.Teléfono: 37-86-00uo Socorro, 2

ZARAGOZA, REINA DE ELECCIONES

Acabamos de salir de las elecciones políticas más 
importantes de parte de la historia del país, cuando los 
zaragozanos vamos a afrontar unos nuevos comicios, esta vez, 
nara dilucidar, quien será el nuevo dirigente deportivo del 
^oelotón" en la ciudad. El sistema es prácticamente igual que 
el del día 15, existen varias candidaturas y se están formando 
otras nuevas. El 10 de agosto, los socios en bloque deberán 
depositar su voto y elegir al que consideran rr^s idoneo pam 
regir los nuevos destinos del Real Zaragoza, fí^dra campana 
electoral y, si en la Asamblea General de Fútbol Nacional se 
aor'ueba la desaparición de los compromisarios como únicos 
hacedores de presidentes y llegan, por fin, las elecciones 
libres serán los socios en su totalidad quienes elegirán a su 
nuevo presidente. No habrá sistemas "Hont', pero si mucha 
emoción y un vencedor con toda su candidatura de elementos 
para cubrir la presidencia. Emoción y ya que estamos puestos 
pues vamos de elecciones.

LA LLUVIA RESPETO EL DIA 15

' Siempre que ha habido elecciones el cielo ha respetado las 
mismas y el mal tiempo ha desaparecido pam dar lugar a un 
sol espléndido. Pues bien esta vez no podía ser 
aunqu^e el monumento que se levanta en el 
Moreno haya sido últimamente bastante gafe, y durante el 
a& d^'ls‘ ^clone.. tS de iunlo, y fe iorn^‘ 
recuentos día 16, no ha llovido, aunque el Ebro estaba 
amenazante. Ayer, nuevamente (parece imposible que 
estemos en pleno mes de junio), el agua, en forma de lluvia y 
cuando el Ebro comenzaba a descender, hizo su aparición y el 
día era prácticamente calcado al qt^ disfrutal^mos (si 
lep^bmar) por ejemplo, el diá 13, dos d>as antes de la^ 
elecciones Por una parte muy bien el respeto, pero, por o tía, 
cuidado porque el Ebro puede dar muchos disgustos, y todo 
porque fáltan muros de contención. íQué pena.

BREVES
bachillerato general: Los exámenes 0« 
Bachillerato General comenzarán en este SnfveXrto el día 20 de los corrientes, lunes, a las ocho

En"Tos’Ublones de anuncios de los •»«£«« PJ" 
verse la convocatoria correspondiente a cada C®"* • . 
que se indica el día en que deben acudir los examinados. 

bachillerato TECNICO: El día 21 de los corrientes 
martes a las ocho de la mañana, deberán acudir al

se realizarán el miércoles, día 22, p . orovlstos 
alumnos deberán acudir a las ocho de la 
de las máquinas necesarias para mecanografía y 
taquigrafía o stenotlpia.

EqruELA CUATRO TORRES: EXPOSICION FIN DE 
CURSœ^En la Sala de Exposiciones de la 
Provincial y durante los días 18 al 23 de ¿«"‘o 
KlïSSr; /n horarios un!

por la tarde, excepto domingo taroe, se puc .ipuatro
muestra de los trabajos realizados ,

Izqda. Telf. 29 10 28. ___

FARMACIAS DE SERVICIO
DIA Y NOCHE 

Espartero (Plaza San Miguel), 1 Ansuategui. 
García Sánchez (Villahermosa), 39 Alcaine.
General Millón Astray, 74 Otin.
La Vía (Casablanca), 32 Fernandez. 
Lealtad (Esq. Lugo 1 00-Torrero), 1 3 Mateo. 
Parcelación Barcelona bloque, 3 Sarasa.
Paseo Independencia, 25 ¿atorre.
Ramón y Cajal, 47 Quintana.

377712

Servicio Médico 
de Urgencia 

CRUZ BLANCA 
IG
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de I 

GUARDIA •
El chantaje del I 

mecherito de oro I
Tengo el convencimiento, Petra, de que el ■ 

hombre, cuando más vivo está es un minuto I 
antes de su muerte. ... ■ I

— ¿Quieres decir con esto que mi mando, con el ■ 
agravamiento de su cruel enfermedad, va a darse ■ 
cuenta de que lo engaño? ■

-Sí. a eso iba precisamente. ■
—Pues lo siento mpehísimo, porque yo hubiera ■ 

querido para mi pobre Paco una muerte tranquila y ■ 
dulce, sin sobresaltos, sin saberse engañado por mí. ■ 
Lo que me extraña. Encarna es que sepas que mi ■ 
marido lo sabe. ■

—Yo no digo que lo sepa. Digo, solamente, que lo ■ 
debe de intuir. Pero de lo que sí estoy cierta es de que ■ 
ignora que tu amigo es su sobrino el Javierito, el hijo ■ 

de su hermana la mayor. ■
—El lo ignora, pero tú no. ¿Cómo lo sabes. ■ 

¿Quién te lo ha dicho? I
-Quien menos te puedas imaginar. ■
— ¡Qué vergüenza me da que tú lo sepas! Pero sr ■

i te lo han dicho a ti, contigo ya somos cuatro las K 
personas que lo sabemos: El Javi, quien te lo dijo, tú ■ 

y yo. ■
-Te insisto, para tu tranquilidad, que solo tres ■ 

personas estamos en el secreto. Suponiendo, claro, ■
I que tu marido no lo sepa. ■
I _¿Y cómo lo ve a saber mi esposo si ni yo, ni el ■ I chico, ni tú se lo hemos dicho? II —Vive tranquila, él sospecha que lo enganas, pero ■ I nunca con su sobrinito el preferido. Precisamente tu ■ I marido sacó de pila a tu amante. ¡Qué cosas tan ■ I abracadabrantes que ofrece la vida! II -¡No escandaüces! ¡No prevariques! iCallate, ■ 
I por car¡dad ! I
I —¿Pero es que no es verdad? ■I -Sí que es cierto. Pero lo que quiero saber es co- ■ I mo sabes una cosa que sólo sabemos el Javierito y yo ■ I —Pues lo sé porque el sobrino de tu moribundo ■ 
I marido me lo ha dicho. II - ¿Qué te ha dicho el Javier que nos amamos ' ■I -Sí. ¿Conoces este mechero de oro? ■I -Claro que lo conozco. Era de mi rnando y ■ I cometí la tontería de dárselo a mi amor. ¿Como ha ■ I llegado a tus manos? I
■ —Pues porque ayer le registré los pantalones. ■I —¿Y qué confianzas tienes tu con él para II registrarle los pantalones? , I
■ —Soy mucho más joven que tu.'Ya te lo puedes I 
I figurar. II —¿Qué tú tienes algo con el Javier? II —Este mecherito de oro te lo demuestra. II — ¡Qué sinvergüenza! |I —¿Quién? ¿El o yo?- II -Los dos. Sois tal para cual. Pero esto no quedara I
I así. II —Naturalmente que no quedara asi. II -Haz el favor de devolverme ese encendedor. I
■ —Te lo daré si tú me devuelves a mi amor. II —¿Pero qué amor ni que ocho cuartos? II -Si tú dejas en paz al Javier, para que siga II tranquilamente nuestro noviazgo formal^ te devuelvo | I el mecherito de oro^ de lo contrario... me servirá para I I presentarme en. el lecho de muerte de tu infeliz I esposo para decirle que este mechero lo he I encontrado en el bolsillo trasero del pantalón vaquero I de su sobrino y ahijado, al que td, que eres su amante, I se lo has regalado en prueba oe amor carnal.I —Si le das ese disgusto lo matas. Y lo gordo es que I también me vas a matar a mí con el chantaje. Pero lo I que más me duele es la traición del chico.I -Chico, chico, según como lo mires. Ya ha I cumplido los veintitrés y ha salido de la mili.I —Pero es un niño y no sabe lo que hace. Por eso j 
I accede a irse contigo. . •*I —¿Y contigo por que se va, por tu cara bonita o I por que le regalas mecheros de oro?I -Porque lo inicié. Porque^ me quiere desde I pequeño, como amante y como tía. ¿Te enteras ya?I —Pues ya puedes devolvérmelo si no quieres que tu 
■ esposo se entere en artículo mortis de tu adulterio I con su sobrino más querido. Déjalo morir tranquilo y I devuélveme al Javier porque le quiero.I Petra casada, de 49 años entró en conocimiento I por una'vecina. Encarna, soltera„de 36 años, de que I Javier de 24 años, soltero, tenía algo que ver con esta I cuando, al parecer también con ella tiene relaciones I eróticas, a pesar de ser hijo de una hermana áe ib 
■ marido. El chantaje, como se ha comprobade^ lo fuç I en toda la regla, y la casada agredió a la soltera que I tuvo que ser atendida de contusiones en un centro I asistencial. dándose el caso de que su esPoso» I ignorante de todo, padece una incurable enfermedad. 
■ BRUNET .
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Pe ‘C0, más amarillo 
ue "El Chino" Escándalo en i

Palacio ilE los Deportes 
hizo ayer ep el ring del

de hacerloen lugar enMÁDRID, 18 (Por 
teléfono de nuestro enviado 
especial, Antonio 
SARRIA).— El mayor 
elogio que podemos hacer 
de Perico es que no 
solamente aguantó el 

combate sino que terminó el 
último asalto dominando al 
tailandés. Esto es lo que 
ocurrió regularrpente a lo 
largo de los 15 rounds: Le 
faltó a Perico persistencia, 
continuidad en el ataque; si 

reacciones esporádicas 
hubiera insistido en su 
agresividad, estamos seguros 
de que Sansak no 
continuaría siendo campeón 
del mundo. Lo mejor que se

Palacio de Deportes 
madrileño fue protago
nizado por Perico que en 
determinados momentos 
lució su fina esquiva y su 
buen dribling. Por contra, 
en otros,' se atrincheró en 
esa defensiva estática 
protegiendo con ambqs 
guantes su rostro. És cierto 
que sus salidas de estas 
situaciones le fueron 
siempre favorables e 
indefectiblemente cazaba al 
tailandés, desarbolándolo e 
incluso persiguiéndole por el 
ring pero, solía ocurrir solo 
en los Ultimos segundos de 
los asaltos.

Digamos que Sansak no 
hizo tan grandes 
merecimientos como para 
acred-itarle campeón 
mundial del peso 
superiigero. Exhibió una 
técnica totalmente 
rudimentaria. Su fuente 
parece ser el constante 
cambio de guardia aplicada 
a una fortaleza nada común, 
Pero nunca ^lió de lá 
monotonía de ser uno de los 

no demasiado ortodoxo, y 
de unos persistentes ataques 
con ambas manos cuando 
Perico cafa en esas lagunas 
pasivas de que les hemos 
hablado.

El público se volcó en 
favor del aragonés, cuando, 
este, reaccionó como sabe 
hacerlo si se lo projione. Le 
hacia retroceder al '.'chino 
ese", de rincón a rincón, 
con ios brazos en alto. El 
arma secreta del tailandés 
fue sin duda alguna la 
sonrisa que exhibe cuando 
es alcanzado por los puños 
de Perico, concretamente en 
el 7. asalto, le llegaron dos 
chochets seguidos al mentón 
y la sonrisa se le tornó 
entonces en mueca al 
oriental, cada golpe que 
I a n z aba Sa nsak iba 
acompañado de un sonido 
gutural, reminiscencia sin 
duda, de la lucha tailandesa.

Al término de los 15 
asaltos el público confiaba 
en el tiempo del español. 
Asf fue como unos cuantos 
espectadores subieron ai

ring e izaron a Perico 
intuyendo que había vuelto 
a reconquistar el título de 
campeón mundial.

Pero el señor Edsen > 
arbitro norteamericano y “ 
jueces Guerra mqieano y ' 
Werlini italiano, opináronlo 
contrario, dándole la 
victoria a Sansak por tres 
puntçs de diferencia. Y 
aquello se convirtió en una 
verdadera batalla campal, 
empezaron a caer sobre el 
ring y sus alrededores una 
verdadera lluvia de 
almohadillas y objet» 
contundentes, un bote de 
cerveza le hizo una buena 
brecha en la cabeza al 
preparador de Perico Pepe 
Martín. Entrabutra, 
preparador de Sansak, 
intentó tomarse la justicia 
por su mano y se convirtió 
en un boxeador 
improvisado. Aquello 
todavía tomó peor cariz, 
dándose un espectáculo, en 
verdad, muy poco edificante.

Creemos que Perico, se 
hi^o acreedor a un combate 
nulo. Por lo menos en otras

Perico, sorprendido 
y triste «ME HAN ROBADO»

MADRID, 18 (Alfil).- Increíble 
escándalo en ehPalacio de los Deportes de 
Madrid, tras declararse la pelea a favor del 
púgil Muangsurin. Los botes de cerveza, a 
veces llenos, y las almohadillas volaban 
como proyectiles, para, las más de las 
veces, estrellarse contra el público más 
cercado al ring.

La fuerza pública tuvo que proteger al 
árbitro y a los cuidadores del tailandés en 
su camino a los vestuarios y uno de los 
segundos se enzarzó en una riña con 
varios espectadores.

Dentro del túnel de vestuarios, 
fuertemente protegido, la tranquilidad era 
mayor. En el lugar destinado a Perico 
Fernández, éste sentado en un banco, la 
cara tumefacta por los golpes recibidos, se 
dispone a contestar las preguntas de la 
nube de periodistas.

—¿Justo el resultado, Perico?
—De ninguna manera. Me han robado. 

He ganado yo clarísimamente.
—¿Qué le ha parecido la pelea?
—Muy buena, el "chino” es un tío que 

pega como un martillo...
—No cree que ha equivocado la 

táctica?
—Yo solamente he hecho lo que. me 

han mandado desde mi rincón.
En ese momento entra en el vestuario, 

llorando, la esposa de Perico Fernández, 
el Á/*9Oñés no puede tampoco 
resistir las lágrimas.

—iCómo esta de ánimos ahora?
—fstoy muy nervioso, pero en 

absoluto enfadado. Me ha sorprendido 
mucl^ el resultado, porque creía que 
ganaría yo.

Se Ifevan al boxeador aragonés para el 
control antidoping, casi en volandas. En 
la puerta de vestuario de Perico 
Fernández los nervios están aílor de piel. 
Entran varios espectadores heridos por 
botes, de cerveza, para curarse en el 
botiqu ín.

"LATINOS, CLARO

En vestuario del árbitro, el 
norteamericano Jay Edson se encuentran 
los tres jueces de la pelea.

—Sr, Edson ¿qué opina de la pelea?
—No comprendo cómo se ha podido 

organizar este escándalo. Creo que el 

público de Madrid no entiende mucho de 
boxeo...

—Pero usted ha arbitrado varias veces a 
púgiles españoles y sabe que el público de 
este país es apasionado...

—Desde luego que sí, pero dese cuenta 
que no podía haber otro resultado. Mire 
Vd. llevo arbitrando treinta y cinco años 
y esta es la vigesimonovena vez que 
arbitro un título mundial, así que tengo 
la experiencia suficiente para darme 
cuenta que un aspirante debe boxear 
mucho más para arrebatarle el título al 
campeón.

—¿Cómo ha visto la pelea?
—Me ha parecido un combate muy 

bonito.
—¿No cree que Fernández es mejor 

boxeador que Muangsurin?
—Mire usted, el señor Fernández no 

acaba de rematar los golpes, le falta coraje 
y, aunque es técnico, no creo qué tenga 
categoría para ser campeón del mundo. 
Por lo menos eso me parece a mí.

—¿Cuál ha sido su puntuaqjón?
—Ciento cuarenta y siete y ciento 

cuarenta y cuatro.
—Por último, ¿le ha ocurrido esto 

alguna vez antes?
Déjeme que recuerde... sí, una vez en 

Venezuela. Latinos claro...
Y con una amplia sonrisa, sujetándose 

aún el cuello, donde ha recibido un 
golpetazo de un airado espectador, nos 
despide.

UN, NULO, MAS JUSTO

El presidente de la Federación 
Española de Bóxeo, Roberto Duque, 
también opina para "Alfil”.

—El combate ha sido muy duro, 
mucho. Pienso que Perico debería haber 
atacado mucho más. De todas formas 
Muangsurin pega muy fuerte, hace mucho 
daño pero no sabe defenderse.

—¿Le parece justo el resultado?
—No, creo que no. Un nulo hubiera 

sido más justo.
— ¿Su opinión sobre el escándalo 

final?
—El público estaba muy esperanzado y 

creo que se excedió, al fin y al cabo los

EL ARBITRO: "Perico, aunque es técnico, no 
tiene la categoría suficiente para ser campeón"

ROBERTO DUQUE: "Un match nulo 
hubiera sido más justo"

MUANGSURIN : "Uo he podido tirar a Perico

SU PREPARADOR: 
más dura"

españoles somos así, y a veces, los nervios 
nos juegan una mala pasada.

MUANGSURIN: NO HE 
PODIDO TIRAR A PERICO

El vestuario de Muangsurin es como un 
templo asiático, no se escucha una voz 
m.ás alta que otra y tampoco se 
esteriorizaba la alegría, el preparador de 
Muangsurin, Sannong Rakwanich, 
respondió:

—¿Qué le ha parecido la pelea?
—Muy buena. Perico Fernández, 

aunque en Bangkok no lo demostró, es un 
buen boxeador y pega fuerte.

—Muangsurin dijo que tiraría a Perico 
entre el cuarto y el noveno asalto.

—¿Qué ha pasado?
-Teníamos un contrato con la 

televisión por el cual se tenían que 
consumir los quince asaltos.

—¿Sigue pareciéndolç la pelea con 
Monroe Books la más difícil que ha hecho 
Muangsurin?

—No, creo que no. Ha sido mucho más 
dura ésta.

Sansak Muangsurin, con la cara fresca 
con)o una rosa,'-también contesta con 
amabilidad a las preguntas de un redactor 
de "Alfil”.

¿Por qué no ha tirado a Perico entre el 
cuarto y el noveno asalto?

—Realmente porque no he podido.
—¿Pero su preparador dice que había

'Esta ha sido la pelea 

un contrato con televisión...
—Yo de eso no sé nada.
—Usted ha dicho que si ganaba ho^ 

subiría de peso, porque ya no tiene rivales 
en el superligero ¿cumplirá su promesa?

—Sí, voy a pelear en el_péso welter. 
Tengo aigun prooiema para oar el peso. 
Hoy he comido en todo el días tres 
langostinos, y como comprenderá no 
estoy dispuesto a pasar hambre.

—Pero usted ya conoce a sus rivales de 
este peso...

—Sí, pero no conocer a los welters no 
me importa. Tengo dos buenos puños y 
creo que eso es suficiente.

—¿Se encuentra cansado?
—¿A usted que le parece?
—Que mucho no.
—Estoy un poco cansado, pero no 

importa, sigo siendo campeón.
—¿Qué pensó cuando al terminar el 

combate todo el mundo levantaba en 
hombros a Perico? ¿Lo vio perdido?

—Yo estaba seguro de que había 
ganado, pero al ver al tumulto dudé un 
poco. Quiero agradecer a ios jueces su 
ecuanimidad. Pues en conciencia yo nte 
veía campeón.

—¿Quiere añadir algo más?
—Sí. Quiero dar públicamente las 

gracias a la fuerza pública que me ha 
protegido. Yo no tengo la culpa de haber 
ganado. También quiero dar las gracias a 
ustedes, a la prensa, por lo bien que me 
han tratado. Estoy muy feliz de haber 
venido a este hermoso país.

1
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"TODOS CONTRA 
PERICO"__________

Copa del Rey

El Bilbao 
linolistq
seguro' 

¿SERASUCONTRINCA 
EL ESPAÑOL?...

i

Iititud», P««*® "° *
hubiese hilado tan delgado 
en contra del boxeador de 
casa, aunque no se debe 
replicar a la injusticia con la 
injusticia. Todos sabenios 
como han sido tratados 
algunas veces nuestros 
compatriotas fuera de 
España.

Digamos finalmente que 
Perico hizo una pelea muy 
digna y muy valiente, quizá 
abusó un tanto el no estar lo 
suficientemente fogueado 
estos últimos meses, pero, 
aun con todo demostró que 
su preparación física se 
acercaba más que en otras 
ocasiones al punto deseado, 
en suma, que las 
brabuconadas de Sansak han 
quedado sólo en eso. Y es 
que Perico no es un 
Velâzquez cualquiera, ¿Con 
que terminaría con Perico

con mucha "chispa", ya 
como ha reaccionado 
piiblico ante lo que

ve 
el 

ha

Î

r

del 4 al 9 asalto eh? 
los puntos y gracias.

PERICO TIENE 
CHISPA

A

El empresario Martin 
Berrocal contestó asi a 
nuestras preguntas:

posiblevamos lo antes a

—¿Cómo ha ido la cosa 
económicamente?

— Bueno, naturalmente 
no me ha quedado tiempo 
material de hacer ajuste de

creido una injusticta. Ahora

decampeonatoelcuentas, 
adelantarle 
millones los

pero puedo 
que no serán 
que se pierdan

montar 
Europa, verá usted como 

sobre el ring
o se ganen.

—¿Y deportivamente?
—Perico es un hombre

gana 
nuevamente lo que le ha
sido arrebatado desde las 
oficinas.

En el véstuario español 
no cabía un alfiler, el rostro 
de Perico aparecía con 
huellas, no demasiadas, esta 
es la verdad. Ha encajado la 
derrota oficial con mucha 
serenidad con esa filosofía 
tan peculiar de Perico. Se 
explica así:

—Yo decía que ganaría y 
he cumplido tnl palabra, 
ahora, si los quemo se pegan 
opinan lo contrario, que le 
voy a hacer. Por un lado me 
quitan un título, el europeo 
y por otro no me dan el que 
gano, parece que la han 
tomado conmigo.

La mujer de Perico, está 
sentada cerca de su esposo, 
con la cabeza gacha. Se 
acerca DumDumPachacho, 
gran amigo de la pareja, y 
dice en voz alta.

—No llores chica que no 
lo merece ese "sinvergüen
za", la culpa es de él por no 
haberme hecho caso, debía 
de haber encorrido por el 
ring al chino ese.

Perico acepta la broma 
de Pacheco con una 
amistosa sonrisa.

Estamos ante la 

segunda ronda de 
semifinales en la Copa del 

Rey, que en su mitad ya 
perdieron casi todo el 
interés. Esta mitad, como 
ustedes comprenderán, se 
refiere rl encuentro 
Salamanca—Athlétic de 
Bilbao, pensando siempre en 
que los pupilos de Koldo 
Aguirre vencieron en "San. 
Marnés por seis goles à cero. 
En plena forma el cuadro 
vizcaíno y con la baja de 
Juanjo los charros, nos 
parece lógico y natural que 
el choque no haya 
déspertado en Salamanca el 
menor interés, ya que solo 
un milagrito deportivo, 
milagro auténtico en este 
caso concreto, podría

conjunto de ula 
ignorando el 
con que inician el 
mis seguro serf 
triunfen en e 
Helmíntico. N 
tengan la obligac 
de haceiio, pero 
pueden hacerlo.

En la otra verti

4noral
• que

E

recer 
cero 

do, lo 
mbién 
tadio

que

otra eliminatoria, todo está 
muy confuso, nada daro, la 
pelota continúa en el alero. 
Por una parte, el Betis que 
tendrá que superar un solo 
tanto, pensamos que 
encontrará dificultades, 
puesto que el Español, 
conjunto ducho en estas 
lides y con elementos de 
categoría en su plantilla, es 
muy capaz de frenar a los 
verdi—blancos en el Benito

III ii.i "H

proporcionar a los 
salmantinos el pasaporte 
para la gran final.

¿Ustedes imaginan a un 
modesto Salamanca 
marcándole siete goles a un 
Athlétic en plena forma? .... 
Pues nosotros, que vimos 
actuar ante el Real Zaragoza 
a los muchachos de José 
Luis García Traid, mucho 
menos. Y como quiera que 
los vascos anuncian su

hizo el 
en la 

anterior temporada. 
Cerrando líneas a cal y 
canto y con vanguardistas 
capaces de resolver 
situaciones en los últimos 
metros, como pueden ser 
Caszeiy y Marañon los 
blanquiazules de Sarria 
llevan mucho ganado. Un

Villamarin, como ya 
Real Zaragoza

Los juveniles en las puertas de la final

En Santander portoto
Esta tarde, a las siete, en 

los campos de S{wrt del 
Sardinero, Racing de 
Santander y Real Zaragoza, a 

escala juvénil, disputarán la 
segunda parte de la semifínal de 
la Copa del Rey. Encuentro que 
reune todos los alicientes 
imaginables, partido que se 
habrá de jugar de poder a poder, 
partido al que se presentan los 
peques del Real ^ragoza con 
un gol de ventaja. iSerí 
suficiente esta renta mmima 
Dara abrimos las puertas de la 
gran Tinalï ... He ac[uí la 
meógnita, una incógnita aue se 
desDriará dentro de pocas nocas.

íós pupilos de Jorge Fonts se 
muestran muy ilusionados 
’^•P^cto al resultado de este 
encuentro, apoyando su relativa 
confianza en unos hechos

Por una parte, 
elmmaron a conjuntos de 

1 ' Betis de Sevilla 
Atletico de Madrid, que 
• proximan bastante 
SantaiKler, aunoue no den

ya 
U
y

I o smás
que, a no dudar, también inspira 
seguridad y confianza.

Pero resulta que el Racing 
que tantas guerra dio en La

por lo cual. en mi 
mucho

i uveniL 
opinión . 
tendrán que luchar y jugar los

su
l*lla; por Ta otra, llevan 
diecinueve jornadas consecutivas 
dn conocer la derrota, detalle

Romareda, 
.defensa y 
d cm o strd,
impropias de

excepto en su 
guardameta., 

unas hechuras
categurfa

blanquillos de La Romareda 
para salir airosos de tan difícil y 
transcendente yrueba. Me 
aseguran que sí, qu<' estos 
chavales luchan y corren

bastante 
desplazamientos,^ incluso que 
juegan con más soltura y 
eficacia lejos de sus lares; pero, 
const»- <iue también tendrán que 
“enfrentars»-” con un terreno de 
juego «-n t<-orÍa p<-sa<lo, que hace 
utH>s días estaba im^»racticable.

esteAl parecer, ya que en 
aspecto nunca puede hablarse 
con seguridad plena, ambos
entrenadores, piensan formar 
con los mismos elementos que 
en La Romareda, aunque 
después pueden anunciarse 
ligeras variantes. Veamos, 
Racing de Santander: 
Monqileán; Ochoa, Diego, Santi, 
Line, Juan Carlos, Abando, 
Alna, Lastra, Quique y San 
Román (los tres ultimos, con 
Alba, fueron en La Rpmareda lo 
mqorcito del cuadro montañés). 
Real Zaragoza: Vitaller, Castillo, 
Rrualla. ArjqL Pisa, Cholla, 
Lafita, Tosao, Bagués, Lamente 
y Puó-tolas. Jiménez Sanchez 
será el colegiado que se 
encaigara de dirigir este choque 
decisivo. Le deseo una gran 
actuación, que no se arrugue, 
que imponga su ley...

El contragolpe zaragocista 
puede ser decisivo, sobre todo si 
la zaga montañesa repite su floja 
actuación de La Romareda; 
pero, la verdad por delante, este 
Rácii^ de Santander “chico” 
me infunde un unín resneto.

Cloria ARIAS.

gol de ventaja, vuelvo a 
repetir, puede servir de 
mucho en la Copa del Rey o 
resultar insuficiente.

Pero examinando la 
cuestión desde el otro 
ángulo, desde la vertiente 
hética, llegaremos a la 
conclusión de que siempre 
se les dio bien el Español en 
partido de Copa, de que no 
siempre van a tropezar en la 
piedra que supone un gol de 
desventaja, y de oue han 
elevado considerablemente 
su moral y ya piensan en el 
Vicente Calderón. Partido a 
cara,, o cruz y pronóstico 
más que difícil. Yo 
apostaría a favor del 
Español, pero sin demasiada 
convicción....

Así podrían formar los 
cuatro equipos. Athlétic de 
Bilbao; Iribar, Lasa, 
Guísasela, Alesanco, 
E’scalza, Villar, Irureta, 
Churruca, Dani, Carlos y 
Rojo I. Salamanca: Seoane, 
Pedraza, Bustillo, Lanchas, 
Iglesias, Tomé, Juanito, 
Lacasa, Víctor, Ameijenda y 
Pérez. Betis: Esnaola, 
Bizcocho, Biosca, Sabaté, 
Cobo, López, Cardeftosa, 
Alabanda, García Soriano, 
Megido y Anzarda o 
Benitez. Español: 
Echevarría, Molinos, Ferrer, 
Verdugo, De Felipe, Ortiz 
Aquino,) Ciijo, Solsona, 
Caszeiy, José Manuel y 
Marañón.

Solamente una duda: 
¿quién será el contrincante 
del Athlétic de Bilbao en la 
gran final? ....

Enrique PEYRONA
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ESPECTACULOS

CARTELERA
cons M ttTRENO

ACTUALIDADES. ~ 5-7-9-11 
(Todos públicos). Le Uama- 

Terenco HUI,
cor.

LA./ — 5-7-9 y 11 
(May. 18). La maldición de 
la>Mtia. Paul Naschy, Sil- 
ida, Solar.

AVENIDA. — 6-7-9-11 (Ma
yors 18). ¡Braja, más que 
bruja! Franciooo Algora, 
Emma C<dien.

CERVANTES (Sala especial). 
'«*4&-8’45-9 y 11 (May. 18).
8.* semana. Portero de no
che. Technict^or. Un film de

COLISEO. — ^.7*15 7 10’45 
OEU. 18 7 menons aootn-

(Tta Oscar de Hollywood 
19771. Sylvestre StaDone, 
Talla Shire. Mañana mati
nal a las 11’46.

COSO. — 5-7*15 y 10’46 (To
dos públicos). Mr. Qullp. 
Technicolor. Anthony New- 
ley, David Hemmings.

DON QUIJOTE. - 5-7-9 y 11 
(Mayores 18). Los placeres 
ocultos. Bastmancolor. Si
món Andréu. Charo López, 
Tony Puentes. Mañana ma
tinal a las 11’45.

DORADO. — 5-7-9 y 11 (Ma
yores 14 y menores acompa
ñados). Grizzly. Christopher 
George, Andrew Prine. Ma
ñana matinal a las 11’45. 

FLETA.—4-7-10 (Todos pub.). 
¿«Arde París»? Jean Paul 
Belmondo, Charles Boyer. 

GOYA. — 5-7-9 y 11 (Mayo
res 18).14.* semana; Asigna- 
tora pendiente. Fiorella Pal- 
toyano, José Sacristán. Ma
ñana matinal a las 11’45., 

MOLA. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos).’ El gendarme se casa. 
Louis de Funes, Michel Ga- 
labru. Eastmancolor.

VICTORIA PROXIMO 
LUNES

El último descendiente de “Drácula 
sólo liega a “Draculfn”

>3

iari*»"

PALAFOX. — 6-7-9 y 11 (Ma
yores 18). «Call-giri» (Vida 
privada de nna señorita 
bien). Eastmancolor. Teresa 
Rabal, Tony Andrews. San
dra Mozarovsky. Mañana 
matinal a las 11*45.

REX. — 5-7-9 y 11 (Mayo
res 18). 2.* semana: La sies
ta. E a 81 m ancolor. Ovldl 
Montllor, Vicente Parra, 
Mañana matinal a las 11’45. 

VICTORIA. — 5-7-9 y 11 (To
dos públicos. Un deierttve 
curioso. Cinemascope. Color 
de Luxe. Michael Caine, Na
talie Wood.

CINES DE ARTE Y ENSAYO
ELISEOS. — 5-7’15 y 10’45 

(Mayores 18). 2.* semana: 
Que empiece la fiesta. East- 
mancolor. Un film de Ber
trand Tavernier con Philip
pe Leroy, Jean Rochefort.

PALACIO. — 5-7-9 y 11 (Ma
yores 18), 2.“ semana: Ostia. 
Un 'film de Pier Paolo Pa
solini. En el mismo progra
ma, Fábete (Vida artística 
de un travestí).
CINES DE REESTRENO

ARLEQUIN. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Virilidad a la es
pañola. Eastmancolor. Fer
nando Esteso, Mónlca Ran- 
daU.

GRAN VIA. — 5-7-9 y 11 
(Mayores 18). El patrón y 
el obrero. Ea^tmancolor. Re
nato Pozzeto, Teo Teocoli.

LATINO. — 6-7-9-11 (Mayo- 
res 18). Crónica de nna vie" 
lación. Pierre Tornade, Jean 
Carmet.

MADRID. — SALA 1: 5-7-9-11 
(May. 14). La mostaza se 
me sube a la nariz. East- 
mancolor. Pierre Richard, 
Jane Birkin.
SALA 2. — 5-7-9 y 11 (Ma
yores 18). Corrupción en el 
internado. East mancolor 
Romy Schneider, Lilli Pal
mer.

NORTE. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Las delicias de los verdes 
años. María José Cantudo, 
Francisco Algora.

OLIVER. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Los pecados de la 
casta Susana. Lando Buz- 
zanca, Edwige Fenech.

PARIS. — 5-7-9 y 11 (Mayo
res 18). La noche se mueve. 
Technicolor. Oene Hackman. 
Susan Clark.

eimmm

5

8
9

HORIZONTALES
1. Persona a quien se 

convida.— 2. Limpia una 
cosa. Novillo (uie no pasa de 
dos años.— 3. Especie de tela 
fuerte de Bretaña.— 4. 
Símbolo del actinio. Letra del 
alfabeto hebreo. Repetido y 
familiar, padre.— 5. 
Instrumento musical. 
Estimar.— 6. Poleas.— 7. 
Principal alimento. Signo 
zodiacal.— 8. Platillo que sç 
pone en el candeiero para que 
no gotee la vela, plural.— 9. 
Llano. Nombre de mujer.

SOLUCION
•eso 'Jcaio "6 —'JBased -bq -g 
—‘BliBi/y-BJV ■£ *53 -iBïuaa '9 
—’PIO "OO 'I ’S — ON 'OPIIBA 
*17 —'SBujn 'oaN •£ —■bjb|B3
■so 'Z —‘JBd 'IBubo ■ I -A

CALVO SOTELO 52 TEL 211625.233421

VERTICALES
1. Corriente artificial de 

agua. Semejante.— 2. 
Símbolo del osmio. 
Examinará un manjar.— 3. 
Ultramontano. Caja de cristal 
para tener dentro objetos 
visibles, plural.— 4. El que 
tiene el primer lugar en la 
gracia o favor de otro. 
Negación.— 5. Vocal repetida. 
Rodrigo Díaz de Vivar.— 6. 
Palo en que se encaja la reja 
del arado. Existe.— 7. Altar. 
Tejido parecido al de la red.— 
8. Entrega. Ir de paseo.— 9. 
Dar la Extremaunción, 
Constelación. .

•BJBS'OSBH’g
— seppuBJV '8 —8 — oa-| -j
■UBd •£ —-sepoji '9 _-JBIUV 
■pnBT -g —’Bd -TOf-ov ’y 
—*3 -Buoio ’N "8 —"BJa -Bosv 
'2 —’opepíAuoo '1 '14

WELSH
MASCARILLAS y 
RESPIRADORES

PAX. — 5-7-9 y 11 (Todos 
públicos). La isla del fln del 
mundo. David Hartan, Do
nald Sinden Technicolor.

£L POBRECITO
D=îâCULin

UM producción de "PTOOWXWNES MEZQWRIZ*

(Mayores de 18 años)

ROXY. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Cuando los maridos iban a 
la guerra Eastmancolor. Ar
turo Fernández, Karin 
Schubert. '

SA» V.MANCA.—5-7-9-11 (Ma
yores 18). Las adolescentes. 
Koo Stark, Victoria Vera.

VENECIA. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Ya soy mujer. Cris
tina Ramón. • Beatriz Galbo.

CANCELA

Sala de fiestas, Royo, 5, 
Teléfono 21 12 59. Siempre las 
mejores atracciones 
internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL

CADA TARDE.

CADA NOCHE GRAWER CLUB

EL PAPAGAYO'
Elegante. Selecta. Distinto 

‘‘La diferencia es su ambiente” 
San Ignacio de Loyola, 13
Teléfono 21 48 56

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Cómodo, personal y 
diferente. Calle .Monea yo 
CASETAS.

GALLERY 2

DISCOTECA 
LIVERPOOL

Auditorio matinal los festivos. 
Entrada gratuita. Abierto
fiemes, sábado y domingo

dirección poi 
universitarios. Camino de lat 
Torres, 96.

Noche de sábado. Fiesta de 
noche para matrimoniof 
jovenes. Consumición incluida. 
Sábados y festivos tarde, fiesta 
joven. Teléfono 23 51 84.

Si busca tranquilidad y 
reservado ambiente, tenemos lo 

.que usted desea. Liñán, 8 
(detrás de Telefónica, San 
Vicente de Paúl). Teléfono 
29 11 66.

STORK-CLUB
SENECA

Tarde: especial parejas. 
Noche discoteca-club hasta la.s 3 
de la madrugada. Centro ciudad 
Independencia, 19 Tel 
2 1 48 04

NUEVA, DISTINTA, 
ACTUAL. El mejor sonido con 
la música del momento. Ya se 
dice: “Eso es Séneca y su 
ambiente”. LA RIPA, 5.

SERIGRAFIA- 
MONTOYA

SERIGRAFIA PLANA Y CILINDRICA
ADHESIVOS * CALCOMANIAS ♦ CAMISETAS 
PUBLICITARIAS * ESCUPOS SKAI * ESTUCHES 
DE ACETATO * ETIQUETAS * PLASTICOS, ETC.

G/ Lugo. 66 (Ayenida Américal Teléfono 3 7 78 43

PAGO-PAGO POLINESIAN • BAR

DISFRÚTE UD. DE SU BEBIDA EXOTICA 
O TRADICIONAL EN LAS NOCHES DE 
PAGO PAGO, DOCTOR CERRADA, 30

CHARLESTON 
AÑOS 20

Reunión y juventud, en un 
ambiente distinto. 
Recientemente inaugurado: en
San Juan de la Cruz, 28

&
DESPUES DE SU BODA; 

BAILE EN CHARLESTON. 
Extraordinariamente reformada 
Dirección y Teléfono: 39 69 52

ASTORG'S IGUANA
&

La nueva discoteca, abierta 
de 5 tarde a 3 madrugada, 
vuelve a su ambiente

Juventud, ritmos, diversion. 
Precios jóvenes. Calle Madre 
Vedruna, 11. Teléfono 
21 70 52. '

PARSIFAL 1800

1.a musita ma.s original y el am
biente más agradable Sevilla, 6. 

T eléfono 37 92 00.

Recuerdos los éxitos de ayer, 
viva los actuales y conozca los 
futuros, via^ndo a través de la 
música. (Savia, 10.

& 
& 
& 
&
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ESPECTACinOS

de/ Rea/María Luisa Abad y A/fortso

CadenaLa Segunda

FINALCURRO JIMENEZ

MAÑANAHOY...

será 
niño”, 
lugar

tendremos una hora de 
“Informe semanal", para 

pasar a las noticias del 
sábado. La película de

habituales espacios “Ultimas 
noticias”, “Poesía e Imagen” 
y “Despedida y cierre”.

esta noche 
“Duérmete» mi 
que en otro 
comentamos.

ofrece a las nueve de la 
noche “Revista de

La mañana del 
domingo se anima con 
‘‘Gente joven''. 
Posteriormente “Sobre el 
terreno'' con

/Algunos de los 
nroblémas y necesidades 
aue tienen los ancianos 
se tratan de poner al 
descubierto en Escuela 
de .Salud "de la tarde de! 
hov. sábado, espacio 
dedicado a “nuestros 
abuelos".

Miguel de los Santos 
nos acompañará "Con 
otro acento" a través de 
Puerto Rico. Después

toros'', para los 
aficionados a la "fiesta 
nacional''. Seguirá 
“Auditorium" con un 
concierto-homenaje a Sir 
Michael Tippett.

información deportiva y 
después el resumen de 
información semanal 
"Crónica de siete día?”. 
La tarde y la noche 
siguen la programación 
habitual de los domingos.

En UHF “Filmoteca 
TV” presentará “Un 
corazón en peligro", 
interpretada por Gary 
Grant, Ethel Barrymore, 
June Duprex,etc.

FhOGnAMAS
PRIMERA CADENA

11,45.- Carta de 
ajuste: Emilio José.

12,00.- Apertura 
y presentación.

12,01.- El 
recreo: Programa 
infantil.

14,00.- 
Programa regional 
simultáneo.

14,30.- Apertura 
y presentación.

14,31.- Gente 
del sábado.

15,00.- Noticias 
del sábado: Primera 
edición.

15,35.- Marco: 
" ¡Hola , Fiorina! ".

16,00.- La bolsa 
de los refranes.

17,15.- 
de TVE.

18,45.-
19,00.- 

de Salud: " 
abuelos".

El circo

Torneo.
Escuela 

Nuestros

20,00.- Con otro 
acento: Puerto Rico.

21,00.- Informe 
semanal.

22,0.- Noticias 
del sábado: Segunda 
edición.

22,15.- Sábado 
cine... Esta noche: 
"Duérmete, mi 
niño", 1958.

"DUERMETE, MI NIÑO"
(Esta noche en "Sábado... cine

1

Sancho Gracia

16,15.- 
de tarde, 
cómicos 
ñoles:"EI 
1958.

Sesión 
Ciclo 
e spa- 

gafe".

0,10.- Ultimas 
noticias.

0,15.- Despedida 
Y cierre.

SEGUNDA CADENA

16,00.- Carta de 
ajuste: Zarzuela: 
"La Gran Vía", 
Pérez, Chueca y 
Valverde.
16,30.- 

Presentación y 
avances.

16,31.- Dibujos 
animados. Terry- 
toon: "La familia 
queso Suizo 
Robinson".

17,00.- Cine 
cómico: ''Mi casa es 
chica, pero no es mi 
casa"

17,30.-
deporte.

19, 
D o c u m 
Solamente 
Invierno.

2 0 ,

3 
e

Mundo

0 . - 
n ta 1 :

un paseo:

0 0 . -
Tele-Revista. 

21,00.- 
de toros.

2 2,0

Revista

0 . -

Jerry Lewis
Se trata de una comedia entre cómica y sentimental, 

realizada por Frank Tashin y protagonizada por- Jerry 

*~®'eT una de las primeras películas producidas e 
interpretadas por este actor, tras su separación de Dean 
Martin. Pasa aquf de las actuaciones ’«geras^, a base de 
“qaqs". a lo que pretende ser una comedia con 
argumento más denso. La orimera parte se resiente de 
lentitud, con planteamientos promiosos pero en i a s^unda «logransituaelonesdeexcelentecom1^’^'» 
atcion es mas viva y dinámica. Hay .
números musicales, intercalados en la acción y una ligera 
sátira sobre la televisión y sobre el propio Hollywood. j

Al parecer, mañana 
domingo, la Primera Cadena 
emitirá en su prograrnacion 
de noche el ultimo episodio, 
por ahora, de la serie “Curro 
Jimenez”. Y aparecerá de 
nuevo en la noche de los 
domingos la serie “Estrenos 
TV”, que ya gozó de buena 
aceptación en su primera 
etapa.

Por tanto, a partir del 
domingo, 26 de junio, la 
programación de noche 
quedará así; A continuación 
del espacio “Estrenos TV” 
23.45 aproxiipadamente, se 
emitirá el programa 
deportivo “Estudio 
Estadio”, Seguidamente los

Auditorium: 
Concierto homenaje 
a sir Michael 
Tippett.

2 4,0 0.- 
Despedida y cierre.

SABIA USTED QUE... ,

Alfredo Amestoy terminó 
su "Mí, no comprender" El 
espacio no fia gustado como 
los anteriores de Amestoy. 
Dicen que se ha ¡do 3 
descansar unos días a Motril, 
—que es lugar predilecto para 
el descanso—, y que en un 
par de meses volverá a la 
pequeña pantalla... con "algo 
nunca visto". ¿Será "Los 
hijos de Sánchez? ".

HERENCIA MORTAL" (Mañana en "IVIisterio")

La popular serie de la 
tarde dominical t^ue 
protagonizan Rock Hudson 
Y Susan Saint James nos
presenta 
interesante 
argumento 
asesinato 
miento, la

mañana un 
episodio, cuyo 
resumimos; Un 
por envenena- 
presencia de la

madre del comisario 
McMillan,que llega con 
motivo de la celebración del 
cumpleaños de Andy y que 
complica las cosas, tratando 
de llevar la investigación por 
su cuenta, al no estar 
conforme con las pesquisas 
de su hijo... La venta de las 
acciones de una extraña 
compañía que, al parecer, se 
dedica a la venta de 
alimentos dietéticos... 
Bueno, iya lo verán 
ustedesi

Alfredo Arn estoy

"Los hijos de Sánchez" es 
un programa de gran éxito 
en los Estados Unidos, en el 
cual, a través de una familia 
de clase media, se habla de 
todos los temas que son 
actualidad. Amestoy 
presentó el proyecto hace 
varios meses y fue 
rechazado. A lo mejor ahora 
consigue llevarlo a la 
práctica.

Susan Saint - James

El espacio"Novela" será 
totalmente reestructurado y, 
a partir de la próxima

"Opinión pública"podría 
desaparecer el próximo mes 
de agosto. Dicen que 
desaparecería para siempre, 
y si esto ocurre, sería una 
pena, porque aunque en 
algunas ocasiones se le acuse 
de falta de rigor, el espacio 
siempre aporta algo al 
panorama televisivo.

temporada, es posible que 
solo se emitan obras de 
autores españoles. Sería un 
paso importante pera la 
difución de nuestra cultura.

Paca Gabaldón, que acaba 
de casarse, va a ser madre.

—según < 
Es, al 
comenta

cuentan—, en breve, 
menos, lo que se 

r en los pasillos. Lo
cierto es que tanto Paca 
como Valentín, que así se 
llama el marido, tienen 
grandes deseos de ser padres 
y dicen que han contraído 
matrimonio por esta razón.
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CALCELA Royo, 5-2 
Teléfonos: 
211087- 211259

actuación estelar de NATI ROMERO La mejor tonadillera 
de España

Además la PRINCESA GITANA (Transformiste) y 
AFRIKA STAR (Ritmos rodesianos sexy)

CANCELA: Embrujo de la noche zaragozana

NUEVA IMAGEN DE

TABERNA^DdW
“Un ambiente CORDIALE" 

En la Barra y en el Salón... llamarme PEPE 
Pero... en la COCINA... iOON JOSE!

Especialidad de la casa; TODO
COCINA -aristocrática. PRECIOS democráticos

new

aEETHOVEN
Discoteca, cine, Sudamerican-Pub •
Grandes espectáculos. Circuito cerrado de T.V. J
SAN ANTONIO MARIA CLARET, 30 y 32-Tel. 251010^^

CONTINUA SU 
GRANDIOSO EXITO

THE ’ 
LORD'S 
^tuación internacional de 
Travestys, con nuevo programa

COSTA. 16 Tel. 221822

Polinesian~bar
Abierto desde las 12 de la mañana

NUEVA IMAGEN DE

TABERNA^tfn
★ UN ARISTOCRATA DE LA ALTA COCINA 
★ UN DEMOCRATA CON LOS PRECIOS

LA COALICION... QUE ARRASTRA MASAS 
A la hora del aperitivo, merienda o comida

* a base de selectos platos combinados...
PUB “DON PEPE" 

Para “ese momento especial" rodeado de intimidad

LOS PENINSULARES

CINE-PUB

AÑORANZA
También en: 
SKO R PIOS

bahía de

POLINESIAN-BAR
Doctor Cerrada, 30 Telf 218033

D. Teobaldo,1( Frente al Bodegón 
Él Tío Faustino).
TELEFONO 396952

extraordinariamente 
reformada

T ■ _ _  1 CAMINO DEI iiyPFpQQl LAS TORRES. 96 

NUEVA DIRECCION POR UNIVERSITARIOS

DONDE EL AMBIENTE LO HACEMOS ENTRE TODOS
OS INVITAMOS ACONOCER LAS NOCHES ROCK DE LOS MARTES 

Abierto: Martes noche, viernes, sábados y domingos . 
LOS FESTIVOS MATINAL GRATUITO

Kalium
W José Pellicer, 31
J I Tfno.275157

SANTIAGUILLOS 
PERCEBES 
BOGABANTE, etc.

SOLO MARISCOS DE 
PRIMERA CALIDAD

Es una colaboración ISER PuWkidad-MYA Publicidad
k CERRADO DOMINGOS DESDE LAS 3 TARDE

LA MECA ESPAÑOLA 
DE LAS SALAS

CINEMATOGRAFICAS
IB E siempre, y ahora más, Zaragoza ha llevado fama de capital de los mejores 

cines de España. Sus salas han causado la admiración de cuantos viajeros se 
han detenido en Zaragoza, por unos días o por unas horas, y han querido 
meterse en un cine para "matar el rato".

Más que “a la española” los de Zaragoza —los mejores se entiende— son cines 
**a la europea”, que nada tienen que envidiar a los mejor dotados de Bruselas, 
Roma, Londres o París. Ver una buena película en un buen cine de Zaragoza, se 
ha dicho y es verdad, es verla mejor.

No vamos a recorrer, dentro de esta prosa, el itinerario de los cines de 
Zaragoza, uno por uno, detallando las peculiaridades de cada uno, su adecuación 
como ^rtupendas salas cinematográficas, su ornamentación y su confortabilidad. 

due hacer, en conjunto, el elogio que los cines de Zaragoza merecen.
Pero estas salas incomparables, no podrían existir si no estuvieran tras ellas 

unas empresas, con solera, que los han hecho posible. Unos empresarios que han 
querido dotar a la ciudad de unas salas cinematográficas y unas-programaciones' 
realmente insuperables. Unos empresarios enamorados de su oficio que todo lo 
han dado, sus desvelos, su trabajo, su dinero y su dedicación constante, para que, 
efectivamente, Zaragoza sea, en proporción a sus habitantes, la capital española 
de las salas cinematográficas.

Desde el antiguo salón de proyecciones de "Coyne”, —¡cuánto ha llovido 
desde entonces! — a la apertura de los cines "Cervantes” y "Quijote” Zaragoza 
ha ¡do jalonando la puesta a punto de sus mejores salas. Esas en las que, al decir 
de las de paso por la ciudad las conocen, ver en ellas una película es verla mejor. 
Y cuando así se dice, por unos y por otros, será verdad.

Vaya pues con este sencillo comentario nuestro homenaje de admiración para 
todos los hombres que, de una manera u otra, han contribuido a que las salas 
cinematográficas de Zaragoza tengan usía en España.
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Muy pocas veces ha

en
nuestra ciudad y esta la
cantado Julia León

JULIA LEON 
"CON NOSOTROS,

ZARAGOZA ME TIRA

os 
peninsulares 
EN EL CIÑE PUB"

En e J c i n e - p u b
sudamericano de la sala 
“Beethoven" está 
alcanzado un resonante 
éxito el dúo portugués 
"Os Peninsulares”. Se 
llaman Carlos Alberto y 
Luís y son de Faro. El 
primero es el requinto 
del grupo y la segunda 
voz y el otro toca la 
guitarra y es la primera 
voz.

Su gran calidad 
artística y su peculiar 
manera de interpretar sus 
canciones, hacen que en 
todas* sus actuaciones 
sean muy aplaudidos por 
'un público numeroso que 
les admira y se deleita 
con sus melodías.

Interpretan, dentro de 
su variado repertorio-, 
numerosas composi
ciones de folklore 
sudamericano y, 
naturalmente, también 
sus clásicos fados 
portugueses.

”Os Peninsulares” lo 
hacen muy bien y sus 
a c t u a c i o ,n e s e rr 
"Beethoven” están

Allí actúan todos los 
días, donde también lo 
hacen con arrollador 
éxito el grupo 
"Añoranza” Y "^s 
Pen insulares’ 
constituyen una doble 
atracción fuerte y de 
auténtica categoría en el 
cine-pub sudamericano 
de Zaragoza.

Un papirotazo a

tercera fue en un marco 
muy conocido por

ya 
sus

constantes actividades 
culturales compaginadas con 
las recreativas, en 
"Liverpool".

—Julia ¿contenta de estar 
nuevamente en Zaragoza?

-A mí siempre me ha 
gustado acercarme por estas

tierras aragonesas a cantar y 
por supuesto a vuestra 
ciudad donde tengo tan 
buenos amigos. Zaragoza me 
tira.

—¿Como ves el momento 
de la canción en general en 
todo el país?

-Creo que el gran 
momento todavía no ha 
llegado, me refiero al tipo de 
música que yo canto, porque 
ahora es cuando hemos de ir 
a rescatar todo el folklore

perdido. Ha habido necesidad 
de decir muchas cosas y las 
hemos dicho pero es necesario 
encontrar el valor musical.

-Julia con el guitarrista 
Javier Más tenían que 
descansar ya que al día 
siguiente debían de actuar en 
Barcelona y los kilómetros 
pesan. Sin embargo como 
quiera que en el breve 
interviú con la cantante ha 
estado presente el gerente de 
la sala Liverpool, lo hemos

aprovechado para que nos 
contestara dos preguntas:

-Sr. Requena, ¿cuál es el 
motivo de traer a esta sala 
actuaciones de cantantes 
enmarcados como "no 
comerciales"?

-Hay dos razones de 
mucho peso. Una porque 
está desarrollando en sus 
matinales de los festivos una 
labor de promocionar a los 
cantautores noveles que en 
Zaragoza no han encontrado 
las oportunas para darse a 
conocer. Otra porque 
quienes llevamos la sala 
entendemos que el concepto 
de discoteca sólo como tal 
no es válida, se ha de dar 
algo mas transcendental y 
esto son las actividades 
culturales.

-Por último, ¿cdmo 
responde el público a estas 
iniciativas?

-A los programas 
matinales, formidablemente. 
La sala la tenemos siempre 
llena y los cantautores 
noveles convencen, pero en 
los recitales ya no tanto. No 
sabemos porqué, pero el 
zaragozano es reacio. Ahora 
bien nosotros no reblamos y 
continuaremos todos los 
jueves con nuestros recitales 
musicales. Para el próximo 
día 23, está prevista por la 
tarde la actuación de un 
grupo de rock zaragozano.

la vulgaridad

DONDE BEBER 
ES PRECISO

A la sombra de este parasol está el Polinesian-ba^r, 
abierto desde las 12 de la mañana todos los días. Puede 
usted acomodarse en sillas de bambú para tomar los 
tragos exóticos de sus bebidas soñadas, que es algo asi, 
por sus formas y sus colores, como beber con los ojos.

Lo que allí se sirve para los paladares más sibaritas es 
un papirotazo a la vulgaridad y un atentado a la rutina. 
Beba diferente aquí. Todo allí, es increíble y maravilloso. 
Algo así como darse un paseo andando por el mar y 
contemplar los peces debajo de los zapatos. "Noa-Noa . 
La cita con algo diferente cuya hermosura te llena el 
paladar. .x u/ia grata 

1 Zaragoza
causando i 
sorpresa en

canta a veces

Dentro de este cíierpo están la Piquer, Juanita Reina y dona Lola

ESPAÑA ES ESTE SEÑOR
Los faralaes, las 

arrancadas, y la blusita 
de lunares. Y el abanico 
de colores arrancando de 
los jarales del torito 
enamorado de la Luna. 
La española cuando 
canta es que canta de 
verdad. Y cuando canta 
un español, también

una
española de verdad.

Doña Concha Piquer 
ha vuelto a debutar 
debajo de los atuendos 
con que se tapa esta voz 
que se enrosca todas las 
noches, como un jazmín,

en la "Cancela" de las 
noches zaragozanas. Y 
también doña Juana 
Reina, soberana de la 
zambra en el País que 
habla con letrillas de 
Rafael de Léon y música 
de Manuel López 
Quiroga.

Aquí señores de la 
España del pasodoble, 
están la sal, el tronio, la 
pimienta y la canela de 
todas las españolazas de 
la canción que en el 
mundo han existido. Su 
arte es el de Frégoli,el de 
Derkas y Vianor. Y su

oficio el transformismo. 
Se llama en los carteles 
"Princesa Gitana y sdlo 
cuando se despoja de la 
peluca para corresponder 
a los aplausos de usted y 
usted, se sabe que esta 
"Princesa Gitana" es un 
señor. Merece la pena, 
penita pena, ir a verlo en 
sus imitaciones de dora 
Lola Flores, la que diría, 
si lo pudiera ver; "España 
es él".
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Casi seguro:

EL NOEVO GOBIEBMci
DOLFÜ Suarez, que comenzó 

picadores en las . 
entonces sencillas plazas de los > 
gobiernos civiles o de las direccio- 

generales, alcanzó justa fama 
de novillero en sus últimas faenas, ya con varas, 
que le han llevado a la Monumental de la Carrera 
de San Jerónimo en expectativa de alternativa.

Quiero decir que rumores y vaticinios apunta
lan a la lógica a la hora de pensar que el Rey 
encargará de nuevo a Adolfo Suárez la formación 
del Gobierno. Ahora ya saldrá distinto. Van a 
salir a la plaza auténticos Victorinos, algunos ya 
toreados, para ios que no será suficiente el pre
ciosismo de un perfil.

Adolfo Suárez y su nuevo Gobierno tendrán, 
por primera vez en cuarenta años, que gobernar 
con una potente, notable y homogénea oposición 
- el PSOE - sentada en la tribüna. Ese es el gran 
cambio, el mayor por el momento, de la vida es
pañola. Y es precisamente de ese cambio del que 
cabe destilar toda la esperanza.

Habrá, en consecuencia, Adolfo Suárez de 
cuidar con especial mimo la selección de la cua
drilla. Ya no basta con peones voluntarios y 
fieles. Ahora, el que corra al toro con las dos 
manos escuchará la bronca del graderío. La em
presa de la plaza, el pueblo, tiene confianza en 
el diestro según demuestran los todavía no del 
todo contados votos populares y ios espectado
res, ei pueblo también, tienen ganas de ver faena. 
A poco que se arrime ai bicho será antológica la 
ovación.

Cuco Cerecedo, el periodista que redescubrió 
la prosa taurina para la crónica política como si 
se tratara de un Cavia del nuevo tiempo, le ha 
llamado a Suárez "posturas de La Moncloa". 
Habrá .que cambiarle ya el apodo. Después del 
éxito obtenido y en reconocimiento por haber 
despertado a la dormida afición, merece ser 
conocido como él "niño de la Democracia"

Lo único que debe considerar ei diestro es 
que ya se acabaron las unanimidades y ios indes
criptibles entusiasmos. Ahora cada cual tiene 
su peña.

Martín Ferrantf

SERA «MONOCOLOB.
MADRID, 18 (Europa Press).— Los 

líderes de los principales partidos 
integrados en la Unión de Centro 
Democrático (UCD) serán consultados 
de modo formal por el presidente del 
Gobierno, y líder de la coalición, don 
Adolfo Suárez, antes de que este 
proceda a la formación de nuevo 
Gobierno tercero de la monarquía, 
según han informado a Europa Press 
fuentes próximas a UCD.

Las mismas fuentes manifestaron su 
impresión de que el nuevo Gobierno 
terxlrá carácter "monocoior" y estará 
formado por algunos de los miembros 
del actual gabinete y por líderes de la 
UCD.

.Entre ios dirigentes de UCD que 
serán consultados; por don Adolfo 
Suárez de modo formal, para ei nuevo 
Gobierno, figuran don Francisco 
Ferná'ndez Ordóñez (Partido 
Socialdemdcrata), don Fernando 
Alvarez Miranda, (Partido Demócrata 
Cristiano), don Pío CabanUlas ^Partido 
Popular), don Ignacio Camuñas 
(Partido Demócrata Popular) y don 
Joaquín Garrigues Walker (Federación 
de Partidos Demócratas y Liberales).

Los contactos comenzarán 
probablemente la próxima semana.

Como es sabido, el presidente 
Suárez recibió el pasado jueves, en el 
palacio de La Moncloa a los integrantes 
del comité ejecutivo de la UCD, 
formado además de por ios líderes 
antes citados, por don Leopoldo Calvo 
Sotelo (coordinador del Centro) y don 
Enrique Sánchez, de León (por los 
partidos independientes regionales) El 
tema de la reunión fue ei análisis de los 
resultados de las elecciones, y se señala 
(^ue la formación del nuevo Gobierno 
DO se trató en profundidad.

En las próximas reuniones que se 
van a celebrar, el tema del próximo 
Gobierno ocupará, con toda seguridad, 
la mayor parte de las conversaciones.

■ Podría estar compuesto por algunos 
miembros del actual gabinete 
y por líderes de la UCD

LOS CONTADOS COMENZARAN LA PROXIMA SEMANA
EJECUTIVA DEL PARTIDO 
SOCIALDEMOCRATA SE REUNE 
LA PROXIMA SEMANA

MADRID, 18 (Europa Press).— En 
los primeros días de la semana que 
viene, la comisión ejecutiva del Partido 
Socialdemócrata (PSD), integrante de 
la coalición Unión de Centro 
Democrático (UCD) y que preside don 
Francisco Fernández Ordóñez, 
celebrará una reunión a la que asistirán 
ios candidatos de este partido que han 
resultado elegidos diputados y 
senadores en las elecciones.

Según informan a Europa Press 
fuentes del PSD, el objeto de la 
reunión —primera que se celebra tras 
los comicios— es analizar los resultados 
obtenidos en las elecciones por el 
partido, y tratar de la integración de 
ios diputados y senadores del PSD en 
la union parlamentaria de Centro 
Demo^átióo que quedará constituida 
la próxima semana. El tema de la 
formación de nuevo gobierno, será 
también otro dé los que se abordarán"

MENTIS DEL PARTIDO LIBERAL

MADRID, 18 (Cifra)El Partido 
Liberal, que preside Enrique Larroqué, 
ha desmentido rumores sobre su 
participación en conversaciones 
encaminadas a constituir un partido 
diferente, mediante un comunicado 
difu rd id o hoy por el propio partida

El Partido Liberal entiende, —seun 
dicho comunicado— que cuenta con el 
programa,las estructuras y el apoyo 
popular que le ha dado su línea 
concreta de actuación, para ofrecer 

:

una clara opción politica en la nueva 
etapa, y que en estos meses ha 
alcanzado la dimensión necesaria para 
ser un gran partido.

Ei próximo miércoles 22 de junio el 
Partido Liberal celebrará una cena 
mitin que marcará la reentrada de 
dicho grupo en la política española, 
después del paréntesis electoral. ’

REUNION.DEL CONSEJO POLITICO 
DE LAvFEDERACION DE LA 
DEMOCRACIA CRISTIANA

MADRID, 18 (Europa Press).-A 
las diez de la noche ha comenzado en 
la sede de la Federación de la 
Democracia Cristiana la reunión del 
consejo politico de dicho partido. Al 
parecer, en esta reunión se estudiarán, 
a la vista de los resultados de las 
elecciones, el futuro de la federación y 
la estrategia a seguir.

FELIPE GONZALEZ DESCANSA i 
EN ANDALUCIA i

MADRID, 18 (Europa Press).- El 
secretario general del Partido Socialista 
Obrero Español, don Felipe González, 
ze ha retirado a algún lugar de 
Andalucía para disfrutar un descanso, 
una vez finalizada la campaña 
electoral. Según fuentes del PSOE, el 
señor González viajó primero a Sevilla, 
su tierra natal, doríde le fue perdida la 
pista.

Parece descartarse, por tanto, que el 
líder del primer partido de la oposición 
mantenga contactos de tipo politico 
durante este fin de semana.

YA SE HAN DESTRUIDO 
LOS VOTOS ENVIADOS
POR CORREO
QUE LLEGARON TARDE

MADRID, 18 (Europa 
Press).— Correos ha 
procedido hoy, en todas las 
provincias españolas, a la 
destrucción de los votos 
enviados por correo para las 
pasadas elecciones, y que 
llegaron fuera de plazo, por 
lo que no se entregaron a las 

■ RESULTADO DEFINITIVO DE L‘AS 
ELECCIONES EN CATALUÑA

BARCELONA, 18 (Europa Press).— Después de cono
cerse el resultado definitivo en la provincia de Lérida, que, 
frente a las primeras previsiones, ha representado un escaño 
más para el Pacte Democratic y uno menos paré el Partit 
Socialista Unificat de Catalunya (comunista), el total de 
escaños conseguido por cada partido es el siguiente:

Barna. Trgna. Léridia Grna. Total
PSC‘PSOE 11 1 1 2 15
Pacte Democratic 6 1 2 2 11
UCD 5 2 1 1 9
PSUC (comunista) 7 1 0 0 8
UDC-CC 2 0 0 0 2
Esquerra Catalunya 1 0 0 0 1
AP 1 0 0 0 1

Los demás partidos no han conseguido ningún escaño.
El cambio registrado en Lérida ha implicado que Josep 

Perna, del Pacte Democratic, pasa a formar parte de la lista 
de los diputados electos, mientras desaparece de la misma 
el comunista Pere A rd taca.

mesas electorales ni se 
computaron.

Estos votos se han ido 
açumulando a partir del 15 
de junio, y hoy se ha llevado 
a cabo la destrucción, de 
acuerdo con lo señalado en 
las normas electorales.

EN EL PAIS VASCO, 
VENCEDOR EL PSOE

'I'liinrirnMifiiim'itm'ii' 11
BILBAO, 18' (Cifra)-* El 

"Partido Sócialista de 
Euskadi (P.S.O.E.)” ha 
recitado vencedor, en el 
País Vasco, en las elecciones 
legislativas, al haber 
'conseguido nueve escaños 
del Congreso en las cuatro 
provincias. El (PSOE 
comparte su victoria con el 
"Partido Nacionalista 
Vasco" que, pese a haber 
logrado más votos en total, 
ha obtenido un escaño 
menos.

Por lo que se refiere al 
Senado, el triunfo ha 
correspondido al "Frente 
Autonómico", compuesto 
por el "PS.O.E.", “P N.V.” 
y " E.S E.l.’’, que ha 
conseguido diez escaños en 
las cuatro provincias, 
mientras que la siguiente 
fuerza, la “Unión de Centro 
Democrático", ha logrado 
cinco senadores.

En Vizcayá el “P.N.V”, 
ha logrado cuatro 
candidatos, mientras que el 
"P 9ÏO.E.” conseguía tres, la 
“U.C.D.” dos y “Alianza 
Popular”, uno.

Por ló que se refiere a 
GuipúzcQfl, el "P.S.O.E.” ha 
logrado los mismos escaños 
—tres— que el “P.N.V.” 
partido este que se pensaba 
iba a lograr algún escaño 
mas. El septimo puesto ha 
sido para "Euskadiko 
Ezkerra” (izquierda de 
Euskadi), coalición de 
patidos de izquierdos, 
algunos de ellos, como 
"E.I.A." autocalificado 
como "revolucionario e 
independientista".

En Alava, la "U.C.D.” ha 
logrado dos congresistas, 
uno el P.S.O E*. y otro el 
"P.N.V.”

El “Frente Autonómico” 
sacó en esta provincia sus 
tres candidatos al Senado, 
mientras que la “U.C.D.” 
lograba uno.

Todas las fuerzas 
políticas vascas han estado 
pendientes de los resultados 
de Navarra, pues para 
algunas de ellos dependí en 
cierto modo el futuro de 
esta provincia como 
integrante de^ Euskadi. Los 
partidos políticos en esta 

provincia se pueden dividir 
en dos clases: autonomistas 
vascos y "navarristas", es 
decir, los que quieren la 
integración de Navarra en el 
País Vasco y aquellos que 
no consideran conveniente 
esta integración. El 
resultado de las elecciones 
—tres congresistas para la 
"U.CJ3”* y dos para el 
"P.S.O.E." parece que ha 
dado la razón a los 
segundos.

Por lo que se refiere al 
Senado, han salido elegidos 
tres candidatos de la

Conozca el fabuloso mundo 
con nuestros viajes

PADUlOfOf
Salidas de Abril a Z/iciembre de ' * ' *

Avion Jet. Hoteles de luto,

I EncursKx^s y vi^as Coso,49L296823-Ar.Goya,56-L211«40
’ 18 Itinerarios distintos. y

Ha logrado 

un escaño más 

que el P.N.V.

"U.C.D." y uno del "Frente 
Autonomico", el miembro 
del “P.N.V." y ex ministro 
de la República Manuel de 
Iruja ■

Se puede considerar que 
el resultado de las elecciones 
en el Pais Vasco ha sido de 
carácter moderado, pues 
"Euskadiko Ezkerra" hi 
logrado dos puestos y 
“Alianza Popular" un solo 
escaño. Otro hecho 
destacable es que el 
“Partido Comunista", no he 
obtenido un sólo escaño.
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